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DIARIO INDEPENDIENTE

Ureforma educativa obligará a 2.000 chavales a desplazarse

Carretera o internado, 
destino de los alumnos
Tili^^^” ayer el sindicato Comisiones Obreras al
Ce futuro rnapa educativo de la provincia, la con- 
fesi*^^.^'^^ ^® ^^^ centros de Bachillerato, Formación Pro- 
núcr^' y Educación Secundaria Obligatoria en los grandes 
de cubanos propiciará el desplazamiento diario de más 

. ®s mil alumnos a las localidades mayores, así como 
1 ''^cremento del internado en residencias. También afirma

la central sindical que la oferta de estudio.s no responde 
a la realidad sociolaboral albaceteña. En total, de acuerdo 
con la planificación que responde a la nueva LOGSE, se 
van a crear en la provincia de Albacete nueve institutos, 
de ellos tres en la capital y los restantes en Munera, Almansa, 
Elche de la Sierra, Hellín, Ontur y Villarrobledo.

(Pág. 5)
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Conformismo
CARLOS ZULOAGA

’^ayoría de los 
’^l’íjadores de la 
^''3 sede del
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Untamiento 
pío millones 
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I*^ de material
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Espárrago no seguirá; Floro, candidato número uno.- El presidente 
del Albacete Balompié confirmó ayer que las negociaciones con Víctor Espárrago 
para su renovación han quedado definitivamente rotas; el técnico uruguayo no 
ha aceptado las condiciones ofertadas por el club y a partir de ahora se plantea 
la cuestión del relevo. Benito Floro se perfila como candidato número uno y 
ayer en declaraciones a LA TRIBUNA manifestó que ya tiene “mono” de banquillo 
y que está abierto a todas las ofertas. (Págs. 35 y 36)

Taxistas y populares 
coinciden en que la calle 
Ancha no es peatonizable

El Grupo Popular ya tiene 
preparada su alternativa para 
la reforma del centro de la ciu
dad, en la que no se contempla 
la peatonalización de la calle 
Ancha.

El Grupo Popular es parti
dario de abrir nuevas vías al 
tráfico rodado, como por ejem
plo la prolongación de la calle 
Dionisio Guardiola, así como 
despeatonalizar la calle Teja
res.

Como solución al estrecha
miento de la calle Gaona, el

Grupo Popular propone crear 
una unidad de actuación espe
cífica.

Por su parte, la Asociación 
Provincial de Taxis presentó 
ayer un informe al concejal de 
Tráfico del Ayuntamiento de 
Albacete, Carlos Sempere, en 
el que también aparece la calle 
Ancha como intocable para la 
circulación rodada, así como 
otros tramos propuestos por el 
PSOE.

(Págs. 6 y 17)

onformarse, ade
más de vulgar, es 
peligroso. El 

alcalde socialista de 
Villarrobledo, Francisco 
Segovia, intentará el 
próximo sábado que el 
pueblo se conforme con 
un Centro de Especiali
dades, cuando está más 
que demostrado que lo 
que realmente necesita la 
localidad es un Hospital 
Comarcal. Y para "con
formarles” ha preparado 
un "acto de afirmación 
a la vulgaridad” que ha 
sido calificado acertada
mente por la Asociación 
Pro-Comarca como una 
"encerrona ”.

y en el Albacete 
Balompié pasa otro tanto 
de lo mismo. Nos quieren 
"conformar” con la per
manencia, sin tener en 
cuenta que tras los últi
mos partidos y el adiós 
a la posibilidad de la 
UEFA, la afición más 
que conformarse ha 
optado por la indiferen
cia.

Es como si su presi
dente, José Vicente Gar
cía Palazón, promotor 
del conformismo futbole
ro, se presentara para 
alcalde de su ciudad y 
saltara de alegría si úni
camente consiguiera los 
votos de la familia y de 
los vecinos de su casa.

Si cansados estamos ya 
de los corruptos sólo nos 
falta que fíorezca esta 
nueva especie, que más 
que sangre parece tener 
horchata en sus venas.

No deje que la declaración de la renta 
le complique la vida

En CONSULTORES FINANCIEROS ALBACETE, S.L. 
somos rápidos, eficientes y baratos.

Declaración simplificada:

Ordinaria compleja: 
Patrimonio:

2.000 pts.
3.500 pts.
7.500 pts.
7.500 pts.

Estos son nuestros precios si Ucl. nos presenta los do- 
mentos antes del 25-5-94.

Le entregaremos su declaración a las 72 horas de 
haberíos recibido en nuestras oficinas.

CONSULTORES FINANCIEROS ALBACETE, S.L.
PI. Gabriel Lodares 3, bajo dcha.

Tlf. 23 08 93 ALBACETE
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OPBN
Corrupción: el modelo americano

ANTONIO PAPELL

Genera 
menos 
repulsa la 
corrupción 
llamada 
institucional 
que han 
desarrollado 
algunos 
políticos

rtega, en su famoso discurso a los estudiantes ber
lineses, acuñó aquella famosa definición de demo
cracia: “es una ramera que cohabita con diversas 

significaciones”. Paralelamente, también el vocablo “corrup
ción”, en su sentido político, es polisémico puesto que describe 
muy diversas figuras delictivas, que merecen reprobaciones 
morales y sociales también muy diferentes.

La opinión pública está manifiestamente indignada ante 
la oleada de corrupción que nos invade. Pero en esta legítima 
reacción popular no están del todo claros los móviles ni 
las causas: en efecto, más bien parece que lo único que 
estimula nuestro rechazo es la evidencia de que algunos faci
nerosos se han aprovechado del cargo público que han osten
tado para obtener información privilegiada o para desviar 
recursos públicos hacia su propio bolsillo.

En cambio, genera mucha menos repulsa aquella corrupción 
llamada institucional que han desarrollado algunos políticos 
para conseguir recursos destinados al mantenimiento de su 
partido. Por último, no suscita rechazo alguno sino todo lo 
contrario la que podríamos llamar, parafraseando a Sadam 
Husein, “madre de todas las corrupciones”, y que es la que 
surge de la sociedad misma con cierta connivencia del Estado.

El planteamiento que late de forma subrepticia pero visible 
bajo todo este magma de irregularidades contiene un axioma 
cargado de cinismo: es comprensible que la ciudadanía, mal 
atendida por el Estado en sus necesidades más perentorias.

picaresca para sobrevivir; sin embargo, resulta into- 
cuantos políticos encumbrados se aprovechen 

ae su posición.
sianr intervención del Estado en la economía 

jntensa, a pesar de los vientos de des- 
’’’®^^^í^?cíón que soplan en todas direcciones, 

la ^^^P3rición de grandes burocracias y, por ende,
ilegal de recursos públicos a bolsillos privados, 
complejidad de los aparatos tributarios da pie 

°r el contrario, en los Estados Unidos, las admi- 
publicas son reducidas, y el ciudadano, mucho 

5??^^’^”^^ ^^ ^ns deberes y magníficamente controlado 
nli ^^t ^^ ^’^^^nias de fiscalización, está acostumbrado a cum- 

^^ netamente con sus obligaciones, consciente como es 
^^^ defraudación de mediano calibre lo llevará inexo- 

^^ cárcel. No es extraño que en este clima 
corrupción de los funcionarios o de los políticos, 

o o ello tiene un corolario obvio: bien está que cons- 
ruyamos un complejo aparato jurídico para combatir la “alta 

corrupción’, pero lo verdaderamente urgente e importante 
es que extendamos sobre todo el país un manto de respeto 
a a egalidad, de persecución de los desaprensivos que realizan 
competencia desleal desde la economía sumergida, de juicios 
sumarios a los defraudadores fiscales, de corresponsabilización 
de todos en la tarea de sostener el Estado. Si ello no se 

ace, si aquí se sigue tolerando la picaresca para no crear 
Ij^jj^cno problema social resultarán inútiles todas las cautelas.

i Lo uno y lo otro El Cordobés

EDUARDO 
CANTOS

espués de los últi
mos resultados 
alcanzados por el 

Albacete Balompié, sus 
seguidores y la afición toda 
están bastante desinflados. 
E, incluso, decepcionados. 
Sobre el particular, algún 
directivo, el preparador, y 
también los jugadores 
podrán opinar que antes de 
empezar la Liga, si a estos 
seguidores, si a esa afición 
les llegan a asegurar que el 
equipo iba a ocupar puestos 
por encima del peligro que 
supone jugar la liguilla de 
permanencia, seguro, seguro 
que se dan con un canto en 
los dientes. Y es verdad. 
Pero una cosa no quita la 
otra. El hecho de que el “Al
ba” haya superado la prueba 
del nueve en la Liga, no 
quiere decir que después de 
conseguir el propósito de la 
permanencia, se eche a dor
mir. Que esa es la sensación 
que tiene todo el mundo, y 
por la que se le critica en 
algunas peñas de forma aira
da y descortés.

El “milagro" de la Prime
ra División pasa por la teso
rería. Y ésta tiene muy preo
cupado al presidente García 
Palazón, que desde hace 
tiempo empezó el calvario 
de la mentalización en el 

campo de las instituciones, 
y que no sabemos en qué 
habrá quedado todo ya que 
aún no ha llegado el momen
to de sacarle partido a sus 
razonamientos de que Alba
cete necesita un equipo de 
fútbol en primera División, 
ya que de esa forma, la ciu
dad, y con ella la provincia, 
dispondrá de la mejor pro
paganda para daría a cono
cer en el ámbito nacional. 
Lo que pasa, es que, junto 
a sus palabras, que nos pare
cen razonables y muy ver
daderas, hace falta que el 
equipo no se duerma en los 
laureles para, de esa forma, 
ayudar a su presidente a pre
parar el terreno económico 
que permita que el año que 
viene -la Liga que viene- 
Albacete no pierda la “razón 
social” que lo ha hecho 
famoso y por la que. cada 
fin de semana, la televisión 
y la prensa deportiva nacio
nal, nos ponga al alcance de 
todos los españoles.

Lo uno y lo otro. Reco
nocer que el equipo se ha 
portado bien si el hecho se 
contempla desde la perspec
tiva de la clasificación gene
ral. Pero que la apatía mos
trada en las últimas jorna
das, poco o nada van a ayu
dar a los propósitos de su 
presidente.________________

1^

RAMON BELLO 
SERRANO

ice Paul Preston que 
González es de los 
primeros ministros 

europeos más admirados, 
cuando lo entrevista Pedro 
Gorro y a propósito de su 
libro sobre Francisco Franco. 
Esa apología de González, 
que nosotros, desde aquí, 
hemos escrito hasta la sacie
dad, tan distinta a las apo
logías misacantanas del 
mesías y su profeta (Bono y 
Hernández Moltó que, por 
cierto, han olvidado la mor
dida de los grandes almace
nes, aquí en la villa) se ha 
visto alterada por el regreso 
de Manuel Benítez, El Cor
dobés. Eso es lo peor que le 
podía pasar al socialismo y 
a González. La vuelta de 
Benítez a los ruedos significa 
el fracaso cierto del partido 
centenario. La gente ya no 
quiere la verónica, el natural 
y el valopié (suertes funda
mentales del toreo y hoy desa
sistidas) que sólo quiere la 
rana, la rana televisada, la 
rana del Cordobés. Mal asun
to cuando en España prolifera 
la doctrina Benítez, no sólo 
en política, también en otras 
lides y oficios. Paul Preston, 
al que devoro, como lo de 
Trapiello, ha olvidado, quiz¿í 
por lo repentino, que don 
Manuel Benítez surca los rue
dos de España, para felicidad

Mel paleolítico, ignoro sT^ 
mesías y su profeta disponen i 
Me plaza en Toledo para hacerl 
ifaena a la corrupción y a File-i 
isa (se les sigue olvidando loi 
¡de los almacenes, millones pori 
¡fotocopia) pero podemos Ua-i 
:mar al sobresaliente, al señori 
iGarzón, para que ponga uní 
¡poco de orden en la cosa.¡ 
¡Bien está que trae doce añosi 
Me gobierno Roldán tumbe eli 
¡prestigio de la Benemérita,! 
¡Rubio liquide el Banco dei 
¡España (sic) y Corcuera que! 
¡pase por el arco del triunfo! 
¡la Constitución con la patada! 
¡en la puerta. Vale. Pero pasar! 
Ía la historia con el regreso! 
Me Manuel Benítez es dema-i 
piado. Ahora resulta que este 1 
Íes el partido de la rana. Gon-¡ 
izálcz clama al cielo por lo! 
¡de Mariano y desea el i»fiemo 1 
¡para librarsc del mesías y 6u! 
¡profeta, pero el canal de! 
¡Asensio ha firmado cuatro-! 
¡cientos millones con Manuel! 
¡Benítez para desasosiego dLl 
¡los aficionados y risas de loM 
¡partidarios de Eugenio ^^y-¡ 
ÍNo hay que alterarse. .4 
Imcjor el mesías -y el profeta-! 
¡imponen un minuto de icio por las cosas de Rubioi 
¡y Íc dicen al torito, pues eso.i 
¡que mírame a los ojos, quei 
¡mírame a los ojos. > em <- I 
¡bolsillo la mordida del sup-f j 
¡mercado. Monstruos, que soisi 
¡unosmonstruos. I
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Incertidumbres en tono menor Fauna bancaria
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N
o es que que la gente 
estuviera con el agua al 
cuello, ni desesperada, 
ni subiéndose por las paredes, como 

vulgarmente se dice, pero sí atra
vesaban momentos de preocupación 
los empleados de Banesto desde que 
se produjo la “explosión Mario Con
de”. Han sido días de incertidumbre 
en los que cada cual ha venido pen
sando en los efectos de un ines
perado giro en su trayectoria pro
fesional, en unos planteamientos 
laborales nuevos y, en consecuencia, 
en una ruptura en su normal vida 
familiar.

Tanto para los empleados como 
para los clientes, incluso para el anó
nimo hombre de la calle, parecía 
imposible que desapareciera una 
entidad bancaria de la solera del 
Banco Español de Crédito, uno de 
los “grandes” del sistema financiero 
nacional. Desde hace algunos años 
se venían detectando en nuestra 
capital síntomas de una problemá
tica muy grave, que motivó, entre 
las respuestas más visibles, el cierre 
de las instalaciones de la central 
contable de la calle del Rosario, la 
reducción de plantilla, con jubila
ciones anticipadas, y con unos planes 
de traslados que crearon situaciones 
incómodas reivindicativas, con mini
huelgas, paros, pintadas, etc.

Transcendía ese ambiente a las 
instalaciones de la oficina principal 
de Marqués de Molins estaban y 
están pidiendo a gritos una moderna 
reforma, para comodidad de los 
clientes y de los empleados, pero 
la incógnita ha flotado con desa
sosiego y durante bastante tiempo 
sobre la veterana entidad.

Ayer, el semblante de los emplea
dos era distinto al de estos tiempos 
pasados. (Y ojo, que en ningún 
momento de la crisis nadie llegó 
a perder la buena compostura pro
fesional, la excelente calidad huma
na que ha caracterizado siempre a 
la plantilla...)

Ayer, decíamos, la ilusión parecía 
haber sustituido a la incertidumbre.

—Por lo menos, ya tenemos dueño 
— nos dijo alguien que lleva 32 
años de servicios.

Pero lo que advertimos es que 
la incertidumbre es ahora mucho 
más amplia, aunque sea de tono 
menor. Es una situación distinta que 
genera numerosas preguntas, que 
necesitan contestación con más o 
menos urgencia. ¿Cómo se va llamar 
el nuevo Banco? ¿Cuál será el logo
tipo? ¿Seguirán funcionando como 
si no se hubiera producido la com
pra? ¿Cuál será la oficina principal? 
¿Se reducirá el número de oficinas 
urbanas? ¿Cómo se hará el reajuste 
del personal?

En la mañana de ayer no se 
comentaba otra cosa en la.s cafe
terías del centro. Se resolvió una 
de las cuestiones más enmarañadas 
de estos últimos años, aunque que
dan muchos cabos sueltos que se 
irán aclarando.

Ayer, la actualidad era bancaria 
hasta recogiendo la anécdota de que 
el Central-Hispano tomó la decisión 
de limpiar sus fachadas de Marqués 
de Molins y de Altozano, donde que
daban los huellas del anterior rótulo 
del Central. No era un problema 
de dificultades.

Era cuestión de imagen, que, aho
ra, tal como están las cosas, hay 
que atender con gran sensibilidad.

H

DIMAS 
CUEVAS

L
a adjudicación de los restos 
de Banesto tiene una explica
ción bastante compleja desde 
el punto de vista económico; los legos 

en esta materia tienen -tenemos- muy 
difícil la comprensión de los motivos que 
han posibilitado al Santander hacerse un 
poco más grande.

Sin embargo, este episodio de nuestra 
reciente historia bancaria admite otra 
explicación más fácilmente comprensible 
desde una perspectiva zoológica: en defi
nitiva, todo se resume a que el elefante 
de los anuncios del Santander ha vencido 
al cerdito que identifica al BBV. No podía 
ser de otra forma, ya que, por muy sim
pático que nos resulte el gornnillo, tiene 
pocas posibilidades ante todo un pro- 
boscidio. Al grupo de Argentaría, aunque 
no disponga de mascota publicitaria en 
el reino animal, hay que identificarlo con 
la tortuga; porque la actuación del Estado 
en el ámbito de la economía tiene los 
mismos caracteres de esclerosis, lentitud 
y primitivismo que esos reptiles dotados 
de concha.

Mientras cerdo, elefante y tortuga se 
disputaban el cadáver de su presa, el can
guro del Central Hispano y sus colegas 
de la fauna bancaria observaban el com
bate con mal disimulado interés. El de 
la trompa se ha llevado el gato al agua; 
veremos si, al final, este gato (del que 
aún desconocemos si es blanco o negro) 
se muestra capaz de matar ratones, que, 
claro está, somos nosotros.

Lo curioso de todo esto e.s que, según 
la mitología hindú, el mundo está sos
tenido por un elefante... y el elefante 
se apoya sobre una tortuga. Aunque la 
antigua India no supo decir quién se 
encontraba bajo la tortuga, mucho me 
temo que somos nosotros, los pobres roe
dores.
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E
l presidente del Albacete, José Vicente 
García Palazón, va a apostar fuerte 
por lo que respecta al futuro inquilino 

del banquillo merengue. Va a dar un paso 
comprometido, que le puede reportar nume
rosas críticas negativas si la cosa le sale mal, 
y muy pocas positivas, si le sale bien. En 
este sentido, el presidente del consejo meren
gue va a hacer un triple salto mortal y la 
red no está del todo sujeta.

Veamos. Víctor Espárrago ha cumplido el 
objetivo de la permanencia, por dos años con
secutivos. Podrá gustar más, podrá gustar 
menos, pero ese es el objetivo número uno 

del conjunto manchego, para quien jugar la 
UEFA sigue siendo (lo va a ser por muchos 
años) un sueño. Y al técnico uruguayo, en 
este sentido, no se le puede reprochar nada. 
Además, su comportamiento dentro y fuera 
del campo, aun con errores, ha sido siempre 
señorial.

Entonces, ¿qué se pretende? Simplemente 
rebajar los emolumentos del entrenador, apos
tando por un perfil “duradero” para varias 
temporadas y comprometido con el trabajo 
de cantera. Aquí, cabría recordar que una 
cosa son los deseos y otra la realidad: al 
final, los resultados son los únicos que dan 

continuidad al entrenador. En cuanto a la 
cantera, los técnicos de las plantillas profe
sionales son bastantes conservadores por lo 
general y siempre piden “refuerzos”. ¿Alguno 
garantiza que no dirá a las cuatro jornadas, 
si no hay fichajes, aquello de “no hay más 
cera que la que arde”?.

Las condiciones ofertadas a Espárrago eran 
una invitación a su marcha. No encaja en 
el “perfil” diseñado por ordenador. Pero con
viene no olvidar estas palabras: “Lo caro es 
barato”. Y tengo para mí que se equivocan 
con la no renovación de Espárrago. Que una 
cosa es ahorro y otra cicatería.
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¡Qué monjas tan 
majas!

Una de las noticias más 
esperadas del viernes se pro
dujo entre el contento de la 
sociedad: el premio Príncipe 
de Asturias de Comunicacio
nes y Humanidades ha sido 
concedido a los 140 misione
ros y misioneras en Ruanda. 
Con el rostro irradiando una 
felicidad no terrena, respondía 
Pilar Espelosín con gran sen
cillez a las preguntas de los 
periodistas. Era el reconoci
miento que se merecían.

En medio del estruendo 
social que la noticia ha pro
vocado, la figura de los cascos 
azules ha quedado como en 
la sombra. Sin quitar el pro
tagonismo a las misioneras, 
creo que es importante des
tacar su actuación. Estos sol
dados al cumplir con su deber 
y arriesgar su vida, han per
mitido que el Premio Príncipe 
de Asturias no fuera conce
dido a título póstumo.

Los soldados tenían que 
estar allí, tenían que ser sol
dados, esto es, militares con 
uniformes y armas. Estos 
hombres, hoy por hoy, son 
más pacifistas que muchos 
otros de larga verborrea. 
¿Quién representa de manera 
más sublime al ideal de paz 
que estas misioneras? y sin 
embargo era necesario mili
tares para poder defenderías, 
para salvaguardar la paz.

Y concluimos con natura
lidad que es necesario felicitar 
a los cascos azules que fueron 
a Ruanda y también a los que 
están en medio de la locura 
de Bosnia, aunque el hecho 
de hablar bien de los militares 
no sea “progresista”. Por otra 
parte hay que plantearse cuán
tos insumisos serían capaces 
de emular a los misioneros o 
a los cascos azules, aunque 
fuera sin uniforme.

Plataforma por la Paz

Idioteces
Aguilera, Arroyo, de la 

Torre, Panadero,... etc. son 
apellidos que corresponden a 
personas que con sus actua
ciones traen nuevos aires que 
avivan el fuego de la corrup
ción que calentó días pasados 
el debate parlamentario. No 
se descansa, se ha abierto, el 
cajón de desastres del sistema 
actual.

Miles y miles de personas 
cumplidoras de su tareea y 
deberes democráticos pasan 
de puntillas por la joven 
democracia española, pero 
unos cuantos políticos acapa
ran la atención por su que

hacer lamentable; son los fia
dores y avalistas de personas 
que en su momento, con la 
promesa del servicio a no se 
quien ni a qué se alzaron con 
la responsabilidad de un alto 
cargo social, cultural, adminis
trativo, económico, etc...Los 
que enarbolaban la bandera 
de la honradez, se encuentran 
con la enseña arriada por cul
pa de unos pocos protegidos 
que se engancharon al tren 
de la política erigiéndose en 
demócratas de toda la vida, 
aunque ésta, su vida, sea corta 
y acomodada por el bienestar 
del cargo; muchos de ellos han 
dejado la esencia y el signi
ficado de unas siglas para con
vertirse en vitalicios a base de 
reeleciones en listas únicas, 
arremetiendo contra todo y 
todos los que intentan mover 
el sillón presidencial.

Si, alrededor del PSOE; PP; 
lU; EE; ERC; CíU,...y tantos 
otros se han ido asentando 
personajes de toda índole 
moral; ante éstos, los gober
nantes tienen a diario la oca
sión de poner sus manos al 
fuego de los asuntos candentes 
para salvar a sus tutelados o 
por el contrario dejar que la 
llama consuma al personaje y 
permita su incineración. Otras 
actuaciones sólo pretenden 
crear una cortina de humo 
para engañar a no sé quién, 
hoy día no tienen crédito las 
frases mitineras ni idioteces 
como las pronunciadas por 
Rodríguez Ibarra en el con
greso convocado para su ree
lección donde ha afirmado 
que los socialistas no estaban 
preparados psicológicamente 
para luchar contra la corrup
ción; también propone la elec
ción de obispos para presidir 
comisiones que investiguen el 
patrimonio de los militantes 
que voluntariamente se pres
ten a ello.

Lo dicho, alrededor de las 
siglas de todos los partidos y 
camuflados entre los auténti
cos militantes bienviven cama
leones políticos.

Antonio Esparcia

1 de Mayo y los 
jóvenes

Este día celebramos la 
lucha por la emancipación de 
la clase trabajadora. Hoy sigue 
siendo especialmente vigente 
su significado cuando la situa
ción socioeconómica a nivel 
internacional, la introducción 
de nuevas tecnologías, la bús
queda sin límite del máximo 
beneficio, anuncian el paso de 
lo que algunos llamaban la 
“sociedad del bienestar” a la 
“sociedad de los tres tercios”.

En este modelo de desarro
llo, donde una mayoría va a 
rotar entre trabajos eventuales 
mal retribuidos, y un impor
tante sector vivirá en el 
umbral de la pobreza, los jóve
nes somos uno de los colec
tivos más afectados por una 
gran indefensión social.

Y sin embargo, ¿qué ima
gen tenemos la juventud de 
nosotros-as mismos. La falta 
de espacios de encuentros, de 
cauces de comunicación y de 
participación, la sacralización 
del ámbito privado, reducen 

nuestro contacto con el mun
do a experiencias limitadas, 
los medios de comunicación 
de masasnos acercan imáge
nes, emociones, de lo que es 
la realidad, un espejismo más 
gratificante, y en el que cree
mos más, que en nuestras 
vivencias o la de los que nos 
rodean. Todo lo que ocurre 
tiene veracidad si se parece 
a la referencia que nos mues
tra sobre todo la televisión, 
ese gran instrumento de for
mación-manipulación de las 
personas.

Se nos presentan dos imá
genes de la juventud, como 
compendio de belleza, éxito 
social y sexual, postura indi
vidualista ante la vida, alta 
capacidad de consumo. Y la 
otra cara de la moneda, la 
juventud como lo desechable: 
delincuentes, “drogadictos”, 
peligrosos sociales, vagos, 
irresponsables...Está claro con 
cual de las dos imágenes nos 
hemos de identificar y qué 
hemos de buscar en la vida, 
escapando de nuestras propias 
experiencias. Esto es sin duda 
un inmejorable mecanismo de 
control social.

A pesar de que la realidad 
que vivimos cotidianamente 
sea otra bien diferente. Una 
realidad que nos habla de 
desempleo, de trabajos en pre
cario, de una escuela que sólo 
nos sirve para conseguir títu
los y no a todos, a la impo
sición de ir a la mili o el cas
tigo por defender la paz de 
ser relegadas a un segundo 
plano por ser mujeres, de 
incertidumbre respecto al 
futuro y respecto a nuestra 
independización, de encontrar 
obstáculos para desarrollar
nos, para expresamos, para 
crear.

Por eso seguimos diciendo 
que pertenecemos a la clase 
trabajadora, aunque todos-as 
no trabajemos, aunque la 
explotación no sólo la vivamos 
en el trabajo. Porque vivimos 
una situación de dependencia 
e inferioridad económica, cul
tural, social y política. Porque 
vivimos la discriminación por 
razones de sexo, raza, enfer
medad o diferencia de norma. 
Porque denunciamos la degra
dación del medio ambiente. 
Porque nos sentimos solida
rios con la juventud de otros 
países, con otras culturas 
sometidas al hambre, a la emi
gración, a la guerra, a la 
tortura.

Pertenecemos a la clase de 
los excluidos de la riqueza, a 
la clase de los que no toma
mos las decisiones que influ
yen sobre nuestras vidas, sobre 
las vidas de la mayoría.

Nuestro reto es seguir cons
truyendo respuestas y hacerlas 
realidad, vivir otros valores ya, 
la participación, la solidari
dad, el trabajo en colectivo, 
la amistad, la responsabilidad, 
la organización y la autore- 
solución de nuestros proble
mas juntos, autogestionando 
nuestro proyecto y coordinán
dolos para hacerlos más fuer
tes, con más jóvenes, y para 
conseguir parcelas de partici
pación en los ámbitos de 
decisión.

Para caminar hacia una 
democracia real, económica, 
cultural, social y política. Don

de el papel transformador de 
la juventud en todo aquello 
que afecte a sus vidas, debe 
ser asumido en profundidad 
por el asociacionismo juvenil, 
en un momento en el que, 
más que nunca, no puede elu
dir esta responsabilidad.

Uno de los aspectos cru
ciales en la vida de la juventud 
es la formación y el empleo. 
En un contexto donde apa
recen medidas como el “con
trato de aprendizaje”, la 
juventud que estamos direc
tamente implicados, tenemos 
mucho que decir. La JOC— 
Europea quiere contribuir a 
este necesario debate, con el 
FORUM EUROPEO sobre la 
Formación Profesional en el 
que participarán 200 jóvenes 
de 16 países europeos y otros 
continentes. En la clausura se 
presentará la Carta Reivindi
cativa que estos-as jóvenes 
han venido elaborando, y en 
la que defendemos una for
mación para la incorporación 
de la juventud en el mercado 
laboral y para su desarrollo 
personal y social. Será el 15 
de Mayo en Madrid (Univer
sidad Carlos III de Getafe). 
Os esperamos.

Juventud Obrera Cristiana

Iglesia Católica y 
Pontificado de Juan
Pablo II

Puede observarse en el 
Anuario Pontificio de 1994 
que desde 1978 hasta el pre
sente el número de Semina
ristas Mayores ha crecido en 
un 65 %. Ha pasado de 62.000 
a 102.000

Esto significa una Tasa de 
crecimiento anual de más del 
3 %. Significa también que -si 
se mantiene- en el año 2000 
el número de Seminaristas 
Mayores que había cuando 
Juan Pablo II fue elegido Papa 
se habrá duplicado.

Se trata simplemente de un 
dato que me parece intere
sante a la hora de valorar un 
pontificado. Y, francamente, 
no parece descorazonador 
para los miembros de la Igle
sia Católica.

Juan Iniesta Soria

A nuestros 
comunicantes
Es condición indispensable 

para la publicación de cartas 
o colaboraciones en estas 
páginas de opinión que 
vayan firmadas y 
acompañadas de una 
fotocopia del DNI del 
remitente y que no excedan 
de 60 líneas 
mecanografiadas.
En ningún caso se admiten 
originales fotocopiados y LA 
TRIBUNA se reserva el 
derecho de extractarías o 
resumirías, sin obligación de 
mantener correspondencia 
sobre ellas ni devolverías.
LA TRIBUNA no tiene 
necesariamente que 
compartir las ideas vertidas 
en estas páginas por sus 
lectores y colaboradores por 
lo que no se hace 
responsable de su contenido.

Ilaciones y 
Nacionalidades

■a

Illl^OW) BALLESTEROS

kLas diversas 
autonomías 
españolas, más 
bien somos 
comunidades de 
vecinos que 
nacionalidades

aradójicamente w 
en contra de la| 
tendencias socio:^ 

lógicas, las naciones tienden? 
a disgregarsen en pequeñas 
nacionalidades. Ello implicó 
el autorreconocimiento de^ 
sus derechos e imposiciones 
administrativas, territoriales
y lingüísticas. En España, a.^ 
quien muchos políticos, por 

' snobismo, llaman “est^j 
país”, el fenónemo de la 
guerra de los idiomas, espe,- 
cialmente en Cataluña, esta , 
de plena actualidad. Los 
catalanes al hablar de su 
región la denominan nación, _ 
y le estuvo bien empleado 
a Pujol cuando en un con^^ 

nidades, pero

greso internacional en Esta; 1 
dos Unidos celebrado , 
recientemente, comenzó L , 
hablar en catalán y se levan: 
taron de sus asientos gr 
parte de los congresista^ 
pues no entendían aqu 
esxtraño “castellano”. , y

Los individuos -dice * 
raeli-, pueden formar com^ 
nidades, pero dniemue^ 
las instituciones pueden 
mar más bien una nací ^^^

Las diversas autonoim5 . 
españolas, más bien ir^ 
comunidades de vecino ^q ^ 
vivimos en entornos P ? 
liares, aunque disfutosu 
de otros, que no nacm , . 
lidades. Las -íi 
funcionen bien 0 ma ^ ¡.. 
es otro tema), es lo 4 ^^¿ .5 
carácter de Nación^ T 
colectividad: y ’^^ticail^i 
nada, por razones pr L 
para entendemos. WII, 
a ser que nos pa» ! ja 

de una Nación 0( 
da la madurez de ^ '. 
vivencia pacífica: P 
sólo de los países • sino 1 , ;nidades cercanas, - J 
como dice Ortega y

na se adelantó en sn

“el Estado empieza pA, ? 
se obliga a i i 
nativamente sepa* -tecuiT

Esta concep»«“ ,¡¿¡11^* 3 
na se adelanto en • grap-t 
a lo que creíamos 9 ^ 4^ ¿^ 
las incipientes ten ^^ .^i 
una realidad actua • J^gstr^' 
da la paradoja e^^,gació<' 
tiempo, de la 0 hact^’' tiempo, de la ^^'^jx/ha*-'’ 
en vez de la
un mundo sm ^(ima 
como utóp¡cament‘-

fuimos 3)4 
“No lo q^^ 

-continúa
ga- sino lo J .„„ws i4 
hacer mañana» j
reúne en Esta^®

M.C.D.2022



Desvelada la futura planificación 
escolar de la provincia para la 
aplicación de la LOGSE, ‘'el 
secreto mejor guardado de la 
Dirección educativa” lUACEIE
fe denuncia CC.OO., ateniéndose al que será nuevo mapa escolar de Albacete

os mil alumnos tendrán
lae desplazarse a diariolas

le
ias
ica:

S
^ión en los grandes núcleos urbanos 

da de la oferta educativa de Bachi- 
rmación Profesional y Educación 
Obligatoria, que propiciará el des- 

' diario de más de dos mil alumnos
mayores y situaciones de Ínter-

nado en residencias, además del establecimiento 
de familias profesionales que en muchos casos 
no se ajustan a lo que es la realidad sociolaboral 
de la provincia, son características que según 
el sindicato de Enseñanza de Comisiones Obre
ras, saltan a la vista en la futura planificación

que la Dirección Provincial del Ministerio de 
Educación y Ciencia ha diseñado para la apli
cación de la LOGSE en Albacete. Tal plani
ficación que la organización sindical de CC.OO. 
desveló ayer a los medios de comunicación se 
traducirá en un nuevo mapa escolar.

5“ L IZAGUIRRE

^W^^^olar hecho públi- 
5nw Contempla “el secreto 
J^patdado de la Direc- 

J^tiva” en torno a la 
^^ institutos y de las 

dlgEmilias profesionales, 
de bachilleratos a 

^” '^^ distintos centros 
Educación Secun- ai%toria (ESO) y las 
^^ construcciones 

B ín^'’'^'^ de Educación.
'^^^^'‘ó ^^ rueda de 

cachazo a “la actitud 
provincial por ^^ ^^^^ información 

6A ^ desde la conclu- 
escolar en mayo 

' «. J^enido la situación 
'edad e inseguridad 

tiempo, el sindi- 
^^'‘^decimiento “a 

nos ha hecho 
?^’^^ación”, y cri- 
^^feza el hecho de 

''^¿^"'ección educativa 
re>da^^ ^^ planificación1

iW^iale^ ^“”^ ‘^O” los 
los que t^'ón ? específica 

®” abso- 
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Tres 
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»?*#erai'^ “ ‘*® ESO, 
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iSkr» “ ^ ESO y 
Si,> 20 d’ ^ ‘' »* 10.
^ ESO y 8 

k Un •
í ” P eni^^ía^ '^ ESO 

Otro en
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Ssjíy las FP 
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< ? la FP P’ '^ 
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La planificación escolar diseñada por la Dirección educativa divide la provincia en siete zonas socioeconómicas.

Ontur, con 8 aulas de ESO 
y 4 de Bachillerato; y otro en 
Villarrobledo, con 16 aulas de 
ESO, 6 de Bachillerato, con 
las FP de Administración y 
Gestión y Automoción.

También figura en la plani
ficación un nuevo instituto, el 
de Tobarra con 12 aulas de 
ESO, 4 de Bachillerato y la 
familia profesional de Adminis
tración y Gestión, centro que 
ya está en funcionamiento. Asi
mismo, se contemplan varias 
residencias de estudiantes: una 
en Albacete capital, que se 
concretaría en una ampliación 
del CEI, y otras dos en Elche 
de la Sierra y Yeste (en el caso 
de esta última localidad es una 
escuela hogar), que ya están 
funcionando y se ampliarían.

De acuerdo con el mapa 
escolar, la provincia queda divi
dida en siete zonas socioeco
nómicas: la n- 1, Albacete, 
comprendiendo los núcleos de 
la capital. Madrigueras, Tara- 
zona, La Roda y Munera; la 
n- 2, Alcaraz; la n- 3, Almansa, 
acogiendo también a Caudete; 
la n- 4, Casas Ibáñez; la n- 
5, Elche de la Sierra, con el 
núcleo de Yeste; la n- 6, Hellín, 

con Tobarra y Ontur; y la n- 
7, Villarrobledo, acogiendo 
también El Bonillo.

En la zona de Albacete se 
adecuarán los siguientes cen
tros: el CEI, con 20 aulas de 
ESO, 14 de Bachillerato y la 
FP de Electricidad y Electró
nica; el Instituto Vandelvira, 
con 20 de ESO, 8 de Bachi
llerato y FP de Industria de 
la Alimentación y Química; el 
Bachiller Sabuco, el n® 4 de 
Bachillerato, n^ 5 y n- 6, cada 
uno con 16 de ESO y 6 de 
Bachillerato; el Tomás Navarro 
Tomás, con 16 de ESO, 6 de 
Bachillerato y FP de Servicios 
Socioculturales; el n- 7, con 16 
de ESO y 8 de Bachillerato; 
el Leonardo da Vinci, con 12 
de ESO, 8 de Bachillerato y 
FP de Administración y Ges
tión y Comercio y Marketing; 
el n® 4 (FP), con 16 de ESO, 
8 de Bachillerato y FP de Esté
tica Personal y Sanidad; el San 
Juan, con 8 de ESO, 4 de 
Bachillerato y FP de Adminis
tración y Gestión y Construc
ción; Don Bosco, 20 de ESO, 
8 de Bachillerato, y FP de 
Automoción y Mecánica Indus- 
trial; Instituto de Madrigieras, 

con 16 aulas de ESO, 6 de 
Bachillerato y FP de Electró
nica y Electricidad; construc
ción del Instituto de Munera; 
el Al. Sant, de la Roda con 
12 de ESO y 4 de Bachillerato; 
el el M. Juan, de la Roda, con 
20 de ESO y 8 de Bachillerato, 
con FP de Automoción y Admi
nistración y Gestión, y el de 
Tarazona, con 12 aulas de 
ESO, 4 de Bachillerato y FP 
de Administración y Gestión.

En la zona 2 de Alcaraz, se 
adecuarán las aulas del Insti
tuto Simón Abril, y la FP 
Administración y Gestión.

En las restantes zonas, ade
más de la adecuación de aulas 
de institutos que ya vienen fun
cionando, se potenciarán las 
siguientes FP: Administración 
y Gestión (Almansa, Caudete, 
Casas Ibáñez, Elche de la 
Sierra, Hellín, Tobarra, El 
Bonillo y Villarrobledo), 
Comercio y Marketing (Alman
sa, Hellín), Automoción (Al
mansa, Casas Ibáñez y Villarro- 
bledo)Electrónica y Electrici
dad (Almansa, Caudete, Hellín 
y Villarrobledo), Confección 
(Elche de la Sierra, Hellín), y 
Madera y Mueble (Yeste).

“La oferta de 
familias 
profesionales es 
insuficiente”

L_L
Resaltó CC.OO. que la ofer

ta de la Dirección educativa 
va a suponer “el desplazamien
to diario de más de 2.000 alum
nos a las localidades mayores 
de la provincia ” y que “en 
situación de internado tendrán 
que estar unos 1.300 jóvenes”.

También se observa que “en 
las zonas 2 y 5 que corres
ponden a la Sierra y “donde 
hay más dificultades de comu
nicación por carretera, no se 
crean institutos, con lo cual los 
desplazamientos serán muy 
dificultosos hasta tal punto que 
se optará por el internado”.

Sobre la oferta de familias 
profesionales, apuntó CC.OO. 
que ésta “es claramente insu
ficiente y en muchos casos no 
se ajusta a la realidad socioe
conómica de la provincia”, no 
contemplando familias como la 
de Agricultura, Diseño, Imagen 
y Sonido, Artes Gráficas, Segu
ridad y Transporte, ni Textil”.

En cuanto a Agricultura, 
aparece en el mapa escolar una 
reseña en la zona de Albacete 
a la Escuela de Capataces, cen
tro de Aguas Nuevas que 
depende de la Junta, lo que 
a juicio del secretario de Ense
ñanza de CC.OO. permite con
jeturar que podría destinarse 
esa escuela a impartir forma
ción profesional específica.

También criticó CC.OO. que 
el crecimiento de la oferta edu
cativa en torno a las pobla
ciones mayores ahondará en la 
despoblación de la provincia y 
en apuntillar la escuela rural.

Para esta organización sin
dical, el mapa escolar tendría 
que haber sido resultado de 
“un estudio más racional, dan
do cabida a centros de ESO 
más pequeños y más dispersos, 
teniendo en cuenta lo que es 
la estructura rural de la pro
vincia y que los desplazamien
tos fuesen mínimos”.



La Tribuna Miércoleí
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El Grupo Popular presentará en breve su propuesta para la reforma centro de la ciudad.

S

:st
Tasas de veterinarios.

El Consejo de , 
Gobierno moditi

del

''Cerrar ai tráfico ¡a Calle Ancha para nosotros no es negociable

El PP ya tiene su alternativa 
para la peatonalización

E.P.

El portavoz municipal del PP 
anunció ayer que el documento 
alternativo que su grupo pre
sentará sobre la reforma del 
centro de la ciudad está prác
ticamente ultimado y que su 
presentación podría realizarse 
en el día de hoy.

Juan Garrido no quiso ade
lantar el contenido de la pro
puesta del Grupo Popular, aun
que sí dejó claro que para ellos 
la peatonalización de la Calle 
Ancha ‘‘no es moneda de 
cambio”.

Con respecto al tráfico, el 
Grupo Popular propone el 
cambio de sentido de deter
minadas calles y es también 
partidario de la apertura al trá

fico rodado de nuevas vías, 
como por ejemplo el caso de 
la prolongación de la calle Dio
nisio Guardiola.

El portavoz del Grupo Popu
lar indicó que “no entiendo las 
prisas del equipo de gobierno 
y de IU para ejecutar el pro
yecto, ya que la inversión está 
prevista realizaría en tres 
años”.

Como anticipo de la,s ideas 
que planteará el Grupo Popu
lar señalar que como solución 
al tramo más estrecho de la 
calle Gaona se apunta la posi
bilidad de crear en esa zona 
una unidad de actuación espe
cífica, que propicie el ensan
chamiento de la calle, para lo 
que sería necesario demoler 
algunas construcciones.

^ lU se contradice o no se ha 

leído el informe
Una de dos: o IU se 

contradice o no se ha leído 
el informe de la ingeniera 
municipal con el que han 
dicho estar de acuerdo, según 
manifestó el portavoz popular.

La razón por la que Juan 
Garrido hizo esta apreciación 
es que en el informe de la 
ingeniera se señala que “sería 
preciso la apertura de otras 
vías de circulación, como la

prolongación de la calle 
Dionisio Guardiola”.

Juan Garrido indicó que 
“no tiene sentido que ahora 
IU apoye este informe cuando 
en la negociación de la 
modificación del PERI de 
Carretas puso como condición 
para modificar su postura que 
la prolongación de Dionisio 
Guardiola no se abriera al 
tráfico”.

S

varios artículos (^ 
la Ley de Tasas^; 
los Veterinarios^,

El Encinar se declarara
“refugio de caza”

E.P.

La Comisión de Urbanismo 
y Medio Ambiente acordó ayer 
llevar una propuesta al Pleno 
para declarar El Encinar de la 
carretera de Mahora “refugio 
de caza”, con la finalidad de 
incrementar la protección de 
este paraje, según explicó Joa
quín López Ros.

En este sentido el concejal 
de Medio Ambiente añadió 
que el Ayuntamiento ya se ha 
dirigido a la Consejería de

Agricultura para que se esta
blezca en esa zona un sistema 
de guardería.

Ribera del Júcar

Asimismo se aprobó ayer la 
adjudicación de los trabajos de 
recogida y limpieza de residuos 
en la ribera del río Júcar, de 
tal forma que las tareas que 
se vienen realizando en Las 
Mariquillas, La Marmota y 
Cuasiermas se extenderán tam
bién al Torcío.

En otro orden de temas. 
López Ros señaló que se 
adquirirán más juegos infanti
les para instalarlos en la zona 
de la locomotora del Parque 
Lineral.

Por último, señalar que la 
Comisión de Urbanismo cele
brada ayer aprobó definitiva
mente la modificación n- 31 
del PGOU, con la que se pro
cede a la recalificación de 
40.000 metros de suelo rústico 
para uso residencial en la peda
nía del Salobral. López Ros.

El Consejo de Gobi«er 
Castilla-La Mancha 
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nueva sede del INSS, “en paro”
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Sobre la posibilidad de que 
la Dirección Provincial del Ins
tituto Nacional de la Seguridad 
Social y Tesorería presente 
algún tipo de denuncia contra 
la citada empresa o contra el 
arquitecto encargado de rea
lizar la obra, Bartolomé López 
aclaró que esta constructora no 
ha tenido nada que ver con 
este hundimiento “pues no se 
tocó para nada ni la estructura, 
ni las cubiertas del citado edi
ficio” y explicó que su come
tido se redujo única y exclu
sivamente a seguir el proyecto 
aprobado para acondicionar y 
arreglar la antigua Casa Con
table de Banesto para albergar - 
al INSS y Tesorería.

Estos arreglos se centraron, 
entre otros puntos, en el acon
dicionamiento del tendido eléc
trico y telefónico y en la mejora 
del tejado a fin de evitar las 
goteras.

Bartolomé López, para 
quien por encima de todo está 
la seguridad de los trabajadores 
y del público y subrayó la rapi
dez con la que se están lle
vando a cabo las obras, comen
tó, por otra parte, que el INSS 
ha contratado a una empresa 
para que vaya colocando los 
muebles, archivos y demás 
accesorios en aquellas salas que 
ya están arreglados.

Según informaciones facili
tadas por el sindicato 
CSI-CSIF, la nueva sede debe
rá albergar al menos durante 
dos años al INSS y Tesorería 
en tanto se construya el nuevo 
edificio en donde se instalarán 
estas dependencias y que se 
ubicará en la Avenida de Espa
ña, es decir, en donde estaba 
la primera sede del INSS.

Como se recordará al que
darse pequeño este edificio se 
fueron construyendo en la capi
tal albaceteña diversos locales 
encaminados fundamentalmen-

Los pensionistas y 
el Instituto
Nacional de la 
Seguridad Social

Ante este imprevisto y de 
cara a evitar que se acumule 
el trabajo en cuanto al pago 
de las pensiones, el director 
provincial del Instituto Nacio
nal de la Seguridad Social y 
Tesorería, explicó que los jubi- 
liados y pensionistas pueden 
presentar o realizar los requi
sitos que se les piden para tal 
cobro en cualquiera de las enti
dades financieras en donde tie
nen nominada su pensión, en 
las oficinas del Inserso o ante 
los asistentes sociales o los 
gestores.

Bartolomé López, que hizo 
hincapié en que no es nece
sario que acudan para estos 
menesteres ante la sede del 
INSS, indicó que dado que el 
servicio al público está en míni
mos “si se acercan hasta aquí 
es probable que luego tengan 
que esperar más tiempo”.

te a tareas de recaudación.
Estos locales están sitos en 

la Avenida de España y en las

calles Cristóbal Lozano y Dio
nisio Guardiola, respectiva
mente.

VOLVO SERIE 400 POR 2.200.000 PTAS*

COMPRESE ESTE VOLVO 
ENPROVEHIMA 

Y NO LO PAGARA CARO.

Nuevo Volvo Sene 400

Usted quiere un coche fiable, 
potente, bien equipado. Pero sobre 
todo quiere un coche seguro.
Cómprese el nuevo Volvo Serie

400, 1.6i edición limitada. Uno de 
los coches más seguros del mundo. No 
lo pagará caro. Sólo 2.200.000 pese- 

" VOLVO 
Respuesta segura.(*) Precio recomendado. Impuesto de matriculación, IVA y transporte incluidos.

Concesionario oficial:
PROVFHIMA S A Exposición, venta y servicio postventa: Exposición y Venta: mv v tniiTin^ U.ni Polígono Industrial Campollano. Avda, de España, 45.

Avda. 1^ 1. Tel.: 2167 62.
ALBACETE

Tel.: 50 99 84. 
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El Gobierno de Castilla-La Mancha comunicará hoy al ministro Borrell su total oposición

El trasvase al Segura deberá 
ser aprobado por el Gobierno

El Gobierno 
regional y el secto 
vitivinícola elabor 
de forma conjuntó 
un documento pan 
la OCM del vino ■

LT

La Comisión de Explotación 
del Acueducto Tajo-Segura ha 
dejado en manos del próximo 
Consejo de Ministros autorizar 
el trasvase de 35 hectómetros 
cúbicos para riego desde la pri
mera de las cuencas a la segun
da, dado que el bajo nivel de 
agua de ambas zonas le ha 
impedido aprobarlo ayer.

En este sentido el Gobierno 
regional hará llegar hoy al 
ministro de Obras Públicas, 
Transportes y Medio Ambiente 
(MOPTMA), José Borrell, su 
oposición a que el Consejo de 
Ministros, apruebe este nuevo 
trasvase de agua del Tajo al 
Segura.

El consejero portavoz del 
Gobierno castellano-manche
go, Emiliano García-Page, 
declaró ayer que el Ejecutivo 
regional se “opone firmemen
te” a la propuesta de la Comi
sión Central de Explotación del 
Acueducto Tajo-Segura e 
intenta así frenar que el tras
vase se apruebe en el Consejo 
de Ministro”.

"Creemos que nos ampara 
la razón” -dijo- que “no hay 
base legal para aprobar este 
acuerdo al no existir exceden
tes en la cuenca del Tajo”.

De esta forma el consejero 
portavoz recordó que desde 
principios de los años ochenta, 
la cuenca del Segura ha reci
bido más de tres mil hectó
metros cúbicos de agua pro
cedente del Tajo, mientras que 
Castilla-La Mancha sólo ha 
hecho uso de ochenta, cuando 
la autorización es de treinta

ASAJA pide indemnizaciones y ayudas 
por las heladas en los viñedos

LT

La Asociación Jóvene.s Agri
cultores (ASAJA) de Casti
lla-La Mancha se ha dirigido 
al consejero de Agricultura, 
Fernando López Carrasco, 
para que disponga una partida 
presupuestaria que ampare las 
pérdidas ocasionadas a los agri
cultores por las últimas hela
das, en especial en el sector 
del viñedo.

Según ASAJA, es necesario 
articular ayudas para unos agri
cultores que, con las heladas, 
“además de perder más del 50 
por ciento de sus cosechas han 
tenido que afrontar el pago de 
las primas, siguiendo la línea 
que propugna tanto la Admi
nistración central como auto
nómica”.

En este sentido señalan que 
han sido cuantiosos los daños 
ocasionados en la viña y que 
los agricultores se encuentran

La Confederación Hidrográfica del Tajo mostró su oposición al travase de 35 hectómetros cúbicos al Segura.

hectómetros cúbicos al año.
Como en anteriores ocasio

nes y puesto que el informe 
que elevará la comisión al 
Gobierno será favorable, se 
espera que el viernes el Con
sejo apruebe el citado trasvase 
que, aunque es menor en cinco 
hectómetros al solicitado, ser
viría para paliar en parte la 
situación “verdaderamente 
dramática” de la cuenca del 
Segura, cuyos embalse.s están 
al 12 por ciento de su capa
cidad.

En estos términos se refirió 

en la situación de años ante
riores debido a las normas esta
blecidas por Agroseguro.

“Los agricultores siguen sin 
entender -añade Asaja- que 
hasta los siete días de efectuar 
el pago del seguro éste no entre 
en vigor y a esta norma se 
aferran como clavo ardiendo, 
sin embargo, cuando no se 
pagan los siniestros en el plano 
establecido, la norma ya no es 
rígida, al contrario, a veces es 
excesivamente flexible”.

Asimismo, la organización 
agraria hace un llamamiento al 
Partido Socialista, “quien en su 
programa electoral del año 
1993 contemplaba la creación 
de un seguro que cubra catás
trofes agrarias, y ante este caso 
estamos, ya que las últimas 
heladas han supuesto una 
catástrofe para muchos agricul
tores”.

Por último ASAJA insta a 
todos los partidos políticos y 

el director general de Obras 
Hidráulicas, Adrián Baltanás, a 
la situación de la cuenca del 
Segura, si bien dejó claro que 
el nivel de la cabecera del Tajo 
“tampoco es especialmente 
favorable y ha empeorado lige
ramente en las últimas sema
nas”.

Informe negativo del Tajo

El director general indicó 
que la comisión había evaluado 
“con mucho detenimiento y 
rigor” la situación en ambas 

*«

Los agricultores se quejan de las condiciones de Agroseguro.

en especial al PSOE a que se 
cumplan los contenidos de los 
programas electorales, ya que 
“la consecuencia de que las 

cuencas, pero dado el informe 
negativo que había presentado 
la Confederación Hidrográfica 
del Tajo, llegó a la conclusión 
de que la decisión debe adop
taría el propio Consejo de 
Ministros.

Los miembros de la Comi
sión analizaron también los 
problemas que plantean los 
niveles de los embalses de 
Entrepeñas y Buendía y adop
taron el acuerdo de que, “hasta 
donde sea posible, la toma de 
agua se realizará fundamental
mente" del segundo pantano. 

promesas se queden en el vacío 
las paga en este caso el agri
cultor. que es el sector má.s 
[débil”. ______

Las organizaciones agrárii 
ASAJA, COAG, ESPA y L 
Unión de Cooperativas deiw 
tilla-La Mancha se reuniera 
ayer con representantes dé 
Administración regional pan 
elaborar de forma conjunta di
nuevo documento sobre| Í 
OCM del vino cuyo destina 
tario final será la Comisf 
Europea y que reúne las Iín^ 
básicas a juicio del sqc! 
productor.

En este sentido esperanjq 
esta iniciativa obtenga el rri 
paldo de los representapt 
comunitarios de los países d
Sur de Europa.

De esta forma el docunw 
refleja en primer lugarj 
aspectos y consideración 
la realidad del sector, silui 
actual, necesidades y solL 
nes a los problemas co\untF>)5)j^^^ 
rales de Castilla-La Mancho 
de España y de sus ciones, muy distintas a la 
otros países como son las Ak Norte de Europa. lí T

Puntos claves

Respecto a los propios^ 
íenído.s de la reforma nueva Organización Co A

Mercado del vino, se 
los puntos claves que 
coníemplarse para 
valorada positivamente sector vitivinícola. O Jf
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en consideración los docu tos y posícíone.s del Parlan^ 
Europeo, el Consejo Eco 
co y Social y el documeW 
dal del ex-comisario de i 
cultura, Mac Sheny. que 4 
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de la Comisión Europea,^ 
se acercan a los planieamw 
de los productores espa^

El documento que esta, 
do elaborado apaorta j 
medida de salvación pal 
sector vitivinícola español 
el impuesto arranque de> 
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la regulación de la prod 
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1 M^Í ’^nal de IU, 
R- la "’ ^'J'^^^yo ayer 
Rde ^’^P^'^^clón de la 

1^ ,g’’^Po acerca de 
^ ^CM del vino 

'•a n°^ ^’J^ supone la 

,7^® a la nueva PAC 

insistió que 
‘^na J. "^^^ reforma el 

[ en pi producto l ríe la UEfriña 
Organización 

bon ^Y^ado, ya que a 
esk ^"^"q®e de 

\ -lidac H resto
iRas ^®®rían ser cofi- 
h* aHÓc.'“ ^S'»dos 
|,'%p ' ’ hecho que1'1 ninguna otra

táreas de viñedo arrancadas en 
España en los últimos años en 
Castilla-La Mancha han sido 
objeto de arranque más de 
60.000 hectáreas que han impli
cado la desaparición ya de unos 
5.000 puestos de trabajo.

A juicio de Molina la pro
puesta de la Comisión sería no 
sólo un desastre económico 
para España y en particular 
para Castilla-La Mancha.como 
principal región vitivinícola con 
la desaparición en el sector de 
entre 2.000 y 3.000 puestos de 
trabajo y unos 100.000 jornales, 
sino que además tendría unos

efectos sociales de despobla
miento y desvertebración social 
muy importantes al que habría 
que añadir el daño ecológico 
que supone el arranque de 
viñedos ante la ausencia de 
otra alternativa de cultivos.

Por último el respresentante 
de IU manifestó el total apoyo 
que cuenta el Gobierno y 
Vicente Albero por parte de 
todos los partidos políticos, 
organizaciones profesionales y 
productores para eliminar la 
presión política de los países 
del Norte en esta reforma de 
la OCM del vino.

Propuestas para 
la contrarreforma 
del vino
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^ Críticas a los ^^numerítos” 

de Bono y Molina
M.A.C.

El diputado regional de
Izquierda Unida, José Molina, 
calificó ayer de “numeritos” los 
viajes a Bruselas del presidente 
regional, José Bono y del pre
sidente del PP en Castilla-La 
Mancha, José Manuel Molina, 
para entrevistarse con su euro
diputado respectivo, acusándo
les además de realizar una 
“burda utilización de las ins
tituciones”.

Según el representante de 
IU este tipo de maniobras no

ayudan a resolver un problema 
tan complejo como el que res- 
presenta la reforma de la OCM 
de vino, ya que “es el momento 
de aunar esfuerzos y apoyar 
hasta el final el proceso de 
negociación y no para hacer 
numeritos”.

Por otra parte Molina anun
ció la petición de comparecen
cia del consejero de Agricul
tura en la.s Cortes regionales 
para que informe sobre los 
encuentros mantenidos con las 
organizaciones profesionales 
del sector.

Las propuestas a negociar 
en la comisión a partir de 
una iniciativa del PP en el 
Congreso de los Diputados, 
con algunas variaciones de 
menor entidad y respaldada 
por todos los grupos polí
ticos consisten en que la 
reforma de la OCM del vino 
sea a cargo totalmente del 
FEOGA; rechazar la prác
tica de la chaptalización; 
conceder la posibilidad de 
que las superficies de viñedo 
arrancada puedan acogerse 
a otra modalidad de culti
vos; reasiganción de las can
tidades de referencia de 
producción teniendo en 
cuenta las características 
agroclimáticas de Castilla-la 
Mancha y el esfuerzo de 
años anteriores respecto al 
arranque y habilitación de 
un sistema de ayudas direc
tas a la renta teniendo en 
cuenta los rendimientos por 
hectárea.

El diputado de IU 
comentó que Albero tiene 
una gran responsabilidad y 
en este sentido se le exigirá 
que negocie con dureza y 
firmeza en la Unión Euro
pea.

UCAMAN denuncia 
la imposibilidad de 
las bodegas de 
realizar las 
destilaciones de 
mantenimiento

LT

La Unión de Cooperativas 
Agrarias de Castilla-La Man
cha (UCAMAN) ha denuncia
do la imposibilidad que han 
tenido las bodegas de forma
lizar de forma completa, los 
contratos oficiales para realizar 
la destilación de mantenimien
to, al no haber encontrado 
alcoholeras que quisieran llevar 
a cabo este proceso.

Según UCAMAN, la nega
tiva del Ministerio de Agricul
tura a comprometerse a retirar 
parte de los 35 millones de 
litros de alcohol que tienen las 
alcoholeras en sus depósitos, 
ha impedido que las bodegas 
pudieran gestionar totalmente 
los contratos para la destila
ción, pues no han encontrado 
alcoholeras dispuestas a ello.

UCAMAN explica que la 
mayor parte de las bodegas han 
manifestado su deseo de rea
lizar la destilación, por lo que, 
aunque sin la firma de las alco
holeras, han presentado los 
contratos y han solicitado que 
el SENPA les comunique a qué 
destilería colaboradora había 
que dirigirse para poder con
tratar la destilación.

UCAMAN afirma en este 
sentido que la destilación de 
mantenimiento es un derecho 
de los elaboradores, no de los 
estados miembros de la UE, 
y recuerda que la propia Comi
sión establece que los distintos 
países deben colaborar al máxi
mo para que se cumplan los 
compromisos contraídos en la 
regulación de la campaña.

Según UCAMAN, al no con
tar el SENPA con destilerías, 
la regulación la realizan alco
holeras privadas a las que paga 
un canon de transformación, 
quedándose con los alcoholes 
procedentes de las destilacio
nes obligatorias, si bien no se 
hace cargo del obtenido en las 
voluntarias, que queda en 
poder de los alcoholeros.

Negativa de la alcoholeras

La falta de mercado interior 
y la competencia desleal en las 
exportaciones del alcohol ita
liano hace imposible, según 
UCAMAN, la salida de los 35 
millones de litros, que son 
almacenados con un alto coste, 
y que llevó a las tres asocia
ciones alcoholeras a no realizar 
las destilaciones de manteni
miento si no había un com
promiso del MAPA para fijar 
un calendario de retirada.

Tras varias reuniones entre 
los alcoholeros y UCAMAN se 
llegó al acuerdo de proponer 
al Ministerio de Agricultura la 
retirada de alcohol retrasando 
su pago al próximo año, de 
forma que el MAPA pudiese 
dotar presupuestariamente una 
partida para este fin y corrien
do con los gastos financieros 
del aplazamiento de pago por 
cuenta de los alcoholeros.
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Sesún e¡ decano de la Facultad de Finanzas de La Habana, Borrás Atienzar

Si

“Gran oportunidad para la 
inversión española en Cuba”

Teresa ROLDAN

Las oportunidades para que 
las empresas españolas invier
tan en Cuba son inmensas, 
según informó ayer el decano 
de la Facultad de Contabilidad 
y Finanzas de la Universidad 
de La Habana (Cuba), Fran
cisco Borrás Atiénzar, que se 
desplazó hasta Albacete para 
pronunciar una conferencia en 
el salón de grados de la Facul
tad de Ciencias Económicas y 
Empresariales bajo el título 
“Normalización Contable: 
Experiencia cubana”.

Según Borrás Atiénzar, “la 
inversión española en Cuba ya 
tiene algunos años de experien
cia, sobre todo en la esfera del 
turismo, donde ya se han hecho 
importantes inversiones en 
todas las playas cubanas. En 
este sentido, las oportunidades 
para la inversión española en 
Cuba son inmensas desde el 
punto de vista de que tiene 
recursos naturales muy impor
tantes —más de 200 playas- 
eón muy poca explotación, una 
fuerza de trabajo muy cuali
ficada, muchas ventajas fisca
les, una estabilidad social para 
el inversor extranjero y una 
seguridad legal. Ya no son 
pocos sino son muchos los 
inversores españoles que no es 
que estén pensando en invertir 
sino que ya lo han hecho y 
les ha ido muy bien en sus 
negocios”.

En relación con la situación 
económica que atraviesa Cuba 
y si se ven síntomas de recu
peración, el conferenciante 
indicó que “Cuba se está 
enfrentando a una crisis eco
nómica muy intensa y profun
da, con todas las consecuencias 
que ello trae consigo, pero en 
estos momentos se están 
tomando medidas, una serie de 
cambios en todos los terrenos, 
fundamentalmente en la esfera 
económica para tratar de dete
ner y revertir esa crisis”.

Esas medidas para intentar 
frenar la crisis económica.

El decano de la Facultad de Finanzas de La Habana pronunció ayer un conferencia en la Facultad de Económicas. J.L.

según explicó Borrás Atiénzar, 
siempre se van a mantener en 
los marcos de un sistema eco
nómico socialista, “porque en 
definitiva los cambios van 
orientados a un perfecciona
miento de nuestro sistema 
socialista. Y las medidas van 
dirigidas hacia una reestructu
ración del aparato administra
tivo, una reorganización del 
sector empresarial tratando de 
hacerlo más eficiente, un per
feccionamiento del sistema 
financiero, monetario, fiscal y 
del sistema contable”.

Respecto a si el bloqueo de 
EE.UÚ. está haciendo mucho 
daño en la economía cubana, 
el decano de la Facultad de 
Finanzas de La Habana precisó 
que sí, ya que una de las causas 
principales aunque no la única 
de la crisis que atraviesa el país 
ha sido el bloqueo norteame
ricano “el cual padecemos des
de los primeros años del triun
fo de la revolución, pero que 

en estos momentos se siente 
mucho más al perder los alia
dos económicos que nosotros 
teníamos en los países socia
listas de Europa del este”.

Liena de apertura

En este sentido, las medidas 
de liberalización han funciona
do en Cuba, por lo que se va 
a seguir en esa línea de aper
tura, según confirmó Borrás 
Atiénzar, que agregó que “Cu
ba presionada por un lado por 
el bloqueo norteamericano y 
por otro por la ruptura de las 
relaciones con los países alia
dos desde hace muchos años 
del campo socialista, no 
encuentra otra alternativa que 
insertarse en el contexto eco
nómico internacional y no lo 
puede hacer de otra forma que 
abriéndose en una apertura 
económica comercial, inclusive 
profundizando su apertura a la 
inversión extranjera”.

Sobré el tipo de economía 
que se enseña en las Univer
sidades de Cuba, el conferen
ciante de La Habana matizó 
que “la apertura y la inserción 
al contexto internacional no 
sólo se produce en la práctica 
sino sobre todo y en primera 
estancia en el contexto acadé
mico y científico. En esta línea, 
se han reestructurado nuestros 
planes de estudio haciéndolos 
homologables con otras univer
sidades internacionales, ade
más los mismos se parecen 
mucho a los que se imparten 
en las universidades españolas 
y específicamente a los de la 
Facultad de Económicas y 
Empresariales de Castilla-La 
Mancha”. En general, a juicio 
del decano de Finanzas de La 
Habana, el sistema universita
rio cubano es de alta calidad, 
“además nuestros académicos 
y profesionales están en una 
colaboración constante con 
otros países”.

Novillo: “IL puede! 
ser determinante ea 
las próximas | 
elecciones de la | 
región” |

Izquierda Unida puede'sW 
la fuerza política determina# 
en Castilla-La Mancha en próximas elecciones autonóraíW 
cas, según dijo ayer en m^M 
de prensa el coordinador pr^ 
vincial de esta coalición en Ciu« 
dad Real, Pedro Pablo Novillo

Tras presentar las línww 
maestras de los debates prey vistos en la V Asamblea á J 
IU en Castilla-La Mancha, qw/j 
tendrá lugar el próximo 22 
mayo en Albacete, el tamb®fJ 
concejal de IU enSan Juan destacó su conviccí^ 
respecto al crecimiento experimentará esta fuerza pllj 
tica en la región de cara a^I<|J 
próximos comicios autonóniij 
eos por el apoyo de sector^ 
como el juvenil, los sindicatt^J 
y ecologistas. _ .De cara a la V AsamtM’Ji 
regional, IU debate básicara^ i 

te dos documentos que tienen una propuesta poli®, 
para Castilla-La Mancha, 
como una propuesta de e 
tutos. Con la primera, ÍU / 
íende erigirse en “una izqu 
da emancipaíoría, anticapití 
ta, radicalmente democráf 
pacifista, intemacionalista. í 
daría y abierta a los nue 
valores como la ecología J 
movimiento emancípatorío»^ 
la mujer”, dijo Novillo. A

Dentro de esta propuest^^ 

incluyen algunas líneas 
que debe ser el programa toral de ÍU para las próx^B 
elecciones autonómicas. tiene cuatro ejes fundam^M 
les, el empleo, un plan^B 
infraestructuras, nuevas puestas para la agrícultu^B 
la ganadería y el mantenini^B 
to del Estado del Bienes^B 

Ajuicio de Novillo. para^B 
todo ello se pueda llevar a 
es necesario un giro pel^B 
en Castilla-La Mancha pase de ser una región^B 
segunda a caracterizarse fortaleza de sus ínstítuciori^B 
su capacidad para dar serxii^B

Respecto a la propuesí^^ 
estatutos, íU apuesta J 
introducción de figuras 
limiten el mandato de ¡os 
gos públicos de la re^ón.

co

MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE
Se admiten ofertas para los expedientes que se indican a continuación

Expediente Importe Máximo Titulo
94/0062 2.383.190 REPARACION DE REGULADORES DE OXIGENOS DE AVION C-101 

MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE

94/0064 3.240.000 PRUEBA FUNCIONAL 0 ENSAYO FUNCIONAL BOCA-M-001 AL
REGULADOR DE OXIGENO DE AVION C-101
MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE

94/0158 807.000 REACTIVOS PARA DEPURADORA DE BAÑOS METAUCOS 
MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE

94/0159 2.000.000 COMPROBADOR DE ANTENAS PORTATIL PARA LA BANDA DE
60 A 1250 MHZ 
MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE

94/0162 3.300.000 MATERIAL DE ANDAMIAJE QUE SE ADJUNTA EN ANEXO 
MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE

94/0172 3.125.940 PLATAFORMA ELEVADORA AUTOPROPULSADA DE HASTA 8 
METROS DE ELEVACION. (OPCIONAL) CESTA EN 
VOLADIZO EXTENSIBLE 1,8 METROS.
MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE

Los interesados podrán recoger en el Negociado de Contratación de esta S.E.A. las condiciones y características de 
los expedientes. Las ofertas, que serán entregadas a mano o enviadas por correo a dicho negociado deberán presentarse 
en sobre cerrado hasta las 12:00 del día 16 de Mayo de 1994 y las aperturas de las mismas tendrán lugar el 19 
de Mayo de 1994 a las 10:30 horas. El importe de este anuncio será sufragado por el adjudicatario.

Albacete, 27 de Abril de 1994
EL CTE. JEFE NEGOCIADO DE CONTRATACION

Cesáreo Miñano García

1

M.C.D.2022
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kwia del decano de ¡a Facultad de Económicas de la Complutense, Carlos Berzosa

M.A.C.

el CATALAN

Carlos Berzosa, decano de la Facultad de Económicas de la Universidad Complutense.

n los

sional y el comercio exterior, 
así como facilitar la interna
cionalización de las empresas 
españolas. Frenar el déficit,

racionalizar y hacer más efi
ciente el gasto público y un 
mejor aprovechamiento de los 
fondos estructurales completa

ría el conjunto de medidas pro
puesto por el decano de la 
Facultad de Económicas de la 
Universidad Complutense.

■ B^uación decidida del

^l^dón con la actual

spaña se enfrenta a vientos 
eralizadores en mal momento”

El GATT no será la 
panacea para los 
países en vías de 
subdesarrollo

(ráP^no de Fa Facultad de 
74^ de la Universidad 
illá-inse de Madrid, Car- 
'^®^ participó ayer en 
”4- de conferencias orga- 
^’O! Manos Unidas y el

las causas próxi- 
"TWas de la situación 
#''^de los países en vías

KMj- España se enfrenta 
momento a los vien- K|^ttadores debido a la 

1 gnómica que padece y 
■hjfao tiene su origen 

Wna parte en la 
buena política

^^fíosa se están pagan- 
ii« W de la política 

^1 giro económico 
tw^mo debería pasar por 

activa industrial, 
^ los mercados con 

mayor inversión en 
y desarrollo, l^lormación profe-

JOSE LUIS

El cierre de las negociacio
nes de la Ronda de Uruguay 
en el acuerdo del GATT no 
será en opinión de Carlos Ber
zosa, especialista en Economía 
Internacional y Desarrollo, la 
panacea para los países en vías 
de desarrollo, ya que aunque 
liberaliza sus mercados de pro
ductos agrícolas y textiles pue
den ser arrollados por la indus
tria de los países centrales, 
debido a su producción espe
cialmente manufacturera y 
prácticamente artesanal.

Según Berzosa, que explicó 
en su conferencia las diferentes 
teorías económicas sobre el 
subdesarrollo surgidas a partir 
de la segunda guerra mundial 
y su evolución, los países más 
ricos deben realizar un esfuer
zo financiero mayor en favor 
de los áreas subdesarrolladas 
y favorecer un nuevo orden 
económico internacional.

Por otra parte destacó que 
iniciativas como las del 0,7% 
aunque son muy importantes, 
muchas veces la ayuda no está 
bien canalizada y entran en 
contradición con el proteccio
nismo que practican los estados 
respecto a las producciones de 
los países menos desarrollados.

rs

CONSIGA UN

l

*^^’'” fíe P
’^^pon.sabilidad Civil

ge
 

oS

ESTO le ásesorámo! 
trámites administrativ^^^ I 
Tráiganos la documentSción;
^constaremos. Así, sii^ingún* ^ 
problema, podrá presentar losí"* ^^ 
j^bprés^s correctaiúenté rellenados 
Í^dos ormirismoí^ori:

Con la misma 
recibirá el imp

5/
3 2.

 
s-
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SOLUCIONES PARA EL CAMPO
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lU propuso una modificación de créditos para afrontar los pagos en este ejercicio

El Ayuntamiento todavía debe 
180 millones de luz v teléfono

E.P.

La Comisión de Hacienda 
del Ayuntamiento, con el voto 
contrario de IU, aprobó ayer 
un reconocimiento de créditos 
por un valor de 210 millones 
de pesetas para poder hacer 
frente al pago de facturas atra
sadas, que no se tuvieron en 
cuenta a la hora de elaborar 
los Presupuestos.

Isas cantidades que se adeu
dan proceden en su mayoría 
de los recibos pendientes de 
pago que el Ayuntamiento tie
ne con Iberdrola, a la que debe 
120 millones de pesetas, y con 
Telefónica, a la que se debe 
60 millones de pesetas. Los res
tantes 30 millones proceden de 
facturas de las distintas unida
des y servicios del Ayunta
miento.

Sin embargo, con este reco
nocimiento de crédito el Ayun
tamiento lo único que hace es 
‘reconocer’ la deuda que tiene, 
imputándose la misma al Pre
supuesto del presente año, de 
tal forma que algunas partidas 
se verán mermadas y serán 
insuficientes para cubrir el gas
to para el que se consignaron.

Por esta razón, IU propuso 
que se realizara una modifi
cación de créditos con objeto 
de solucionar el problema en 
este ejercicio, en lugar de 
seguir demorando el asunto.

Falta de previsión

El viceportavoz de IU, Mar
tínez Valero, criticó una vez 
más la falta de previsión del 
equipo de gobierno socialista

A pesar del informe negativo, el registro 
de parejas de hecho podría crearse

E.P.

A pesar de que existe un 
informe desfavorable del secre
tario general del Ayuntamien
to, en el que se advierte sobre 
la posible infracción ilegal que 
podría cometerse con la crea
ción de un registro municipal 
para las parejas de hecho, la 
moción de IU se debatirá 
mañana en el Pleno.

Según informó la alcaldesa 
en Junta de Portavoces, el 
informe del secretario pone de 
manifiesto que el Ayuntamien
to no tiene competencia para 
crear un registro de estas carac
terísticas, ya que esta materia 
está sólo puede ser regulada 
por el Estado.

No obstante, todo apunta a 
que el informe del secretario 
no será un impedimento para 
sacar adelante la creación del 
registro, ya que el Grupo 
Socialista está de acuerdo con

El equipo de gobierno no incluyó las facturas atrasadas en el Presupuesto de este año.

1

S

a la hora de elaborar los Pre
supuestos del actual ejercicio, 
“presupuestos que desde el 
momento de su aprobación 
presentaban un importante 
desfase, ya que en ellos no se 
recogía la deuda pendiente”.

Reproduciendo los argu
mentos que el pasado año 
esgrimió IU con motivo de otro 
reconocimiento de créditos que 
tuvo que realizarse, Martínez 
Valero indicó que “de esta for
ma lo único que se consigue 
es ir arrastrando la deuda , ya 
que si pagamos lo que debemos

la idea.
Por su parte, el viceportavoz 

de IU manifestó que en las 
otras dos ciudades en donde 
se ha aprobado la creación de 
un registro de estas caracte
rísticas, Vitoria y Toledo, no 
ha habido ningún informe 
negativo.

Reducir la indefensión

No obstante, Martínez Vale
ro precisó que “no pretende
mos que el registro tenga 
carácter vinculante, sino que el 
Ayuntamiento contribuya a 
reducir la indefensión que en 
estos momentos tienen las 
parejas de hecho”.

Por su parte, el portavoz del 
Grupo Popular, Juan Garrido, 
adelantó que su grupo no apo
yará la moción porque “no 
vamos a votar algo que puede 
ser ilegal”.

No obstante, Juan Garrido

de años anteriores con las par
tidas de gastos del Presupuesto 
del 94, al año próximo nos 
encontraremos con el mismo 
problema”.

La solución pasa en opinión 
de IU por cubrir el déficit de 
una vez por todas lo cual sólo 
puede conseguirse con mayor 
austeridad y una auténtica 
voluntad política de reducir el 
gasto corriente”.

La falta de previsión del 
equipo socialista está motivada 
por dos razones, según explicó 
el viceportavoz de IU. Una de 

El secretario ha redactado un informe desfavorable a esta iniciativa.

se mostró partidario de que se 
arbitren las medidas necesarias 
por parte de los órganos com
petentes para que las personas 

ellas es que conociendo de 
antemano que había facturas 
sin abonar optaron por no 
incluirías dentro del capítulo 
de gastos. La segunda es que 
continúan incumpliéndose las 
normas de funcionamiento del 
Ayuntamiento.

Con respecto a este segundo 
punto el viceportavoz de IU 
explicó que la forma correcta 
de proceder consiste en que 
los servicios municipales se 
presenten vales antes de com
prometer las compras, pero se 
hace justamente lo contrario. 

que forman “uniones reales y 
voluntarias” tengan los mismos 
derechos que las parejas que 
están casadas.

La FEMP analizaría 
hoy la oferta del i 
Gobierno sobre el al 
Pacto Local

La Ejecutiva de la Fedén 
ción Española de Municipra 
y Provincias (FEMP) se 
hoy para analizar la oferta|d 
Pacto Local formulada por! 
Gobierno a través del ministr 
para las Administración! u 
Públicas, Jerónimo Saaved^

Según informaron fuetea 
la FEMP, en la reunión de| M 
Ejecutiva se abordará tam k Ji 
el estado de las negociaciond 
con el Ministerio de Haciet^ e 
para diseñar un nuevo mo > 
de financiación local em 
quinquenio 1994-98, que de^* 
rá acordarse entre ambas pP • 
tes antes del 30

Los responsabks de la 
ración que preside el at# 
de La ¿ruña, Francisco d 
quez, tienen ¿ií 
reunión eon Saavedra s j^j 
pacto local desde el 12 ^^ P 
fecha en la que tuvo 
suspendido el encuen r i
ministro. , *4:,J1í¡i □AfinalesdemareftelM^^^^d 
teno envío a la FtM L 1 j p 
grupos políticos el den 1 ^Documento Marco sob «t. 
Pacto Local”, en el que se j|- J 
gen las competencia, q giQ, 
ayuntamientos desean -^^^^^¡^ 
que ahora están en ^^^ « 
las autonomia.s y oe ^„^. 
nistración central, ^^|^.jpys^3j 
las relacionados con < 
mo, servicios sociales, 
ción o empleo. ¿b® °**‘5^se%«yH^ 
pacto pueda se ^.^ 
comienzos del pro 
y cuente con el m y j| 
posible de los pa pc^senñ c^os, que debe^ P^^j 
también sus con’ ^erf 
observaciones al 
del Ministerio. .„p|i

El secretario de - ¡mí las Administraciones^ -^ 

riales, Francisco----- j,jiióni< 
recientemente en--------^^^ j 1 
pesetas tos »»'‘‘^,tt51 • 
pañarán a tos senncios-------- i,

Tem» ^

^Respecto a la fi¡^í:ji 

local, algunos '^'"-p^Mp «^ 
Ejecutiva de ’® cuerdo 54 
reconocido q"%"¿"^ás difil 
Hacienda pr^^^" las con*J 
tades, puesto emú#’ 
saciones(^"*^„«e«i.>]}, 
sistema pa^la 
han superado tou
inicial.

La Junta de 
Accionistas de 
Estación de ' 
Autobuses se reu . 
mañana

Antes de qu^ , píen*- 

informe de g anual’', j 
año- «^ wtat»»*' 

ejercicio dU v- •

■I
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M celebrarse el 4, 5 yó de mayo, habrá diversas mesas redondas sobre temáticas variadas

Bacete acogerá las 11 Jornadas 
íarmacéuticas de la regiónderí

•«A 
unir
talé
or ( 
listr 
on€ , Las II Jornadas Farmacéu-
dru'‘*®s de Castilla-La Mancha se
e|3'® a celebrar en Albacete los 
de4,5 y 6 de mayo. 
nbW Pi^ganizadas por la Direc- 
ion«^°’’ Provincial del insalud y 
ieiW^f ^i Colegio de Farmacéu- 
3<W'^^’ ^^ tratarán diversos temas 
1^4^ elevado interés científico y 
d^ptofesional, así como diferen- 
, mesas redondas. 
nip> Las jornadas que comenza- 
FeÉ'® a las 6 de la tarde del 
calo^ 4 de mayo con la recogida 
VÍS* documentación en el Cole- 
ufl^ de Farmacéuticos, incluyen 

iré vn ésta su primera jornada una 
abriljeepción con la alcaldesa, 
eitf^nnina Belmonte, en el 
®’*l^’'^^’^t®ttfo ^ ^^^ 20:30 

a la que seguirá un cock- 
4inR^l de bienvenida en le Res- 
3^®rante Don Gil.
IbR jara el 5 de mayo, están pre-

^^^^ mesas redondas. La 
1 ^ta, que versará sobre el 

^ . ,. Y nacional del medicamen- 
nyt? 1: Formación continuada en 

y farmacoterapia” lüW^ moderada por Francisco 
®Soza, catedrático de Far- 

y Tecnología Farmacéu- 
u /a la Universidad de Alca- 
^Henares. 

j^^ntro de esta mesa se 
jA^^^Jlarán las siguientes 
ip acias: “Planes de Estudio 
1^1 de la Universidad”, por 
t^ a ^^* castillo; “Contribu- 
^ib Farmacéutico de Hos- 
‘¡ij ’ por Antonio Cerezo;

P^’^^ ^^ oficina 
' P®^ Alberto Sáiz, L Ponación de la industria 

aéutica” por Santiago

O
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II JORNIAS MRMACKl ¡TICAS

14 MANC HA

Organizan la Dirección Provincial del Insalud y el Colegio de Farmacéuticos.
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Ayala.
La segunda mesa redonda, 

que será moderada por José 
Vélez, secretario del Consejo 
General de Farmaceúticos, se 
centrará en el “Uso racional 
del medicamento II: Informa
ción al profesional sanitario y

CASO DEL GRUPO DE ALBACETE 
DE AMNISTIA INTERNACIONAL

INDIA
DESAPARECIDO

Tenía 22 años y era 
empleado de la Com
pañía Eléctrica del 
Estado de Punjab, 
cuando fue detenido 
por un grupo de poli
cías, sin orden judi
cial, el 29 de abril de 
1992, mientras espe
raba el autobús.

La policía aseguró 
que había muerto en 
un enfrentamiento 

a la población”.
Las ponencias que se pre

sentarán son: “Criterios de la 
Administración” de Federico 
Plaza; “El farmacéutico en la 
atención primaria” por Juan 
Miguel Escribano; “Colabora
ción entre los profesionales 

¿Aire acondicionado gratis? 
ó ¿descuento equivalente?

Harjit Singh

¿Descuento equivalente? 
ó ¿aire acondicionado gratis?

Resuelve 
ahora el dilema.

Í^GolfGTI
VEALO EN:

WAGEN MOTORS, S.A.
Polígono Campollano. (Zona de Transportes) - Albacete

sanitarios” por Juan Tamargo, 
y “Gestión y uso racional del 
medicamento como servicio de 
atención primaria” por Manuel 
García-Encabo.

La ordenación farmacéutica

En la tercera mesa se tratará 
“Las autonomías ante la orde
nación farmacéutica”. Modera
da por Joaquín Chacón, direc
tor general de Salud Pública 
de la Junta de Comunidades, 
tendrá como ponentes a Iñaki 
Linaza, presidente del Colegio 
Oficial de Farmacéuticos de 
Vizcaya, Bernardo Borrajo, 
presidente del Colegio Oficial 
de Farmacéuticos de Ponteve
dra, Eugenio Sedano, jefe de 
la División Farmacéutica y 
Prestaciones Complementarias 
del Servei Catalá de Salut, y 
Prudencio Rosique, presidente 
del Colegio Oficial de Farma
céuticos de Murcia.

Finalmente, para el 6 de 
mayo tendrá lugar la última 
mesa redonda y en la que se 
analizará el papel del farma
céutico en la reforma sanitaria.

Moderada por Rosa María 
Basante, vicerrectora de Asun
tos Sociales de la Universidad 
Complutense de Madrid, inter
vendrán como ponentes: Regi
na Revilla, directora general de 
Farmacia y Productos Sanita
rios del Ministerio de Sanidad 
y Consumo; Pedro Capilla, pre
sidente del Colegio Nacional 
de Farmacéuticos; Juan 
Manuel Reol, asesor técnico de 
Farmaindustria, y José Luis 
Piñar, catedrático de Derecho 
Administrativo de la Facultad 
de Derecho de Albacete.

El ballet de José 
Espadero actuará 
mañana a beneficio 
de Manos Unidas

LT

Mañana, día 28 de abril, a 
las 20:15 horas en el Auditorio 
Municipal el ballet de José 
Espadero actuará a beneficio 
de Manos Unidas.

Dirigido por Espadero, 
director del Consevatorio y de 
la Escuela de Danza de Ali
cante, el programa a interpre
tarse se divide en dos partes. 
En la primera se pondrá en 
escena “Ensayos” (primeros 
ritmos), en la que se incluyen 
pasodobles, soleares y bulerías. 
El montaje que se presenta es 
una clase de baile en la que 
todos los alumnos y el profesor 
danzan sobre sí, es decir, frente 
al espejo del estudio.

Por lo que respecta a la 
segunda, se pondrá en escena: 
“Fandago” de Boccherini, “La 
vida breve” (2® danza) de Falla, 
“Zapateado blanco” de Paco 
de Lucia y “Danzas fantásticas” 
de Turma.

Este ballet está compuesto 
por 24 bailarinas (Cristina 
Alberola, Cristina Alfonso, 
Juana María Andreo, Mary Ely 
Angulo, Teresa Arcaciá, Ana 
Balibrea, Gema Cañizares, 
Cuqui Cases, Lola Donate, 
María José Esteve, Rosa María 
Galán, Inmaculada Jaén, 
Vanessa Jover, María López, 
María José Lledó, Valerie 
Maciá, Mónica Mas, Teresa 
Neira, Gracia de Pascual, Josy- 
ta Rives, Montse Sánchez, Ana 
Sancho, Lucrecia Villo y Elisa 
Vives) y 9 bailarines (José 
Espadero, Juan Barón, Juan 
Carlos Belvis, Antonio Cáno
vas, Domingo Expósito, Car
melo Ponce, Vicente Sánchez, 
Abel Serrano y José V. Soria
no).

C
D 

O

armado el 11 de Mayo de 1992. Pero su padre y otros testigos 
le vieron en una ventana de la Agencia Central de Investigación, 
desnudo y esposado, mientras Harjit intentaba llamarles la aten
ción. Cuando pudieron entrar en el edificio, media hora después, 
la habitación en la que le habían visto estaba vacía. Sólo quedaban 
un par de esposas. El caso está bajo investigación judicial. Cientos 
de personas han desaparecido o han sido ejecutadas extraju
dicialmente tanto en Punjab como en Jammu y Cachemira, donde 
grupos separatistas han cometido también numerosas violaciones 
de derechos humanos, que no pueden justificar en modo alguno 
que las fuerzas oficiales violen las leyes.

Una su voz a la nuestra
Escriba al primer ministro. Pida que se investigue el caso de Hariit Singh 

de forma imparcial y que se procese a los responsables. Envíe su curta a: 
P.V. Narasimha Rao/Prime Minister of India/ Office of Prime Minister/South 
Block/gate n* 6/ New Delhi 1 10001/India. (Grupo de Albacete de A.I: Apdo. 
Correos 787 - 02080 ALBACETE).
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La Compañía Julieta Serrano interpreta esta obra de Henrik Ibsen

Representación de la obra
Concierto de 
Guitarra a cargo 
Marco Smaili

“Espectros
LT

La Compañía Julieta Serra
no ofrecerá hoy una única 
representación de la obra de 
Henrik Ibsen, “Espectros”.

La escenificación, que per
tenece a la programación cul
tural “Teatro en Primavera”, 
diseñada por la Consejería de 
Educación y Cultura de la Jun
ta de Comunidades, tendrá 
lugar en el Auditorio Muni
cipal, a las 8:15 de la tarde. 
Las entradas tendrán un coste 
de 700 pesetas.

Entre sus intérpretes se 
cuenta la propia Julieta Serra
no, acompañada en esta oca
sión por Jorge María Pou y 
Jaume Valls. La obra, que ha 
sido adaptada por Feliu Fer
mosa, contará también con la 
presencia de los actores Pop 
Ferrer y Laura Jou. La direc
ción corre a cargo de John 
Strasberg.

Hace poco más de un siglo, 
“Espectros” conmocionó al 

•.mundo entero por la valentía 
y sinceridad con que se ponía 
sobre la mesa la verdad que 
determinada.s creencias y un 
cierto estilo de vida de la socie-

en el Auditorio

La obra de teatro “Espectros” se representa hoy en el Auditorio.

dad, entonces imperante, 
habían mantenido oculta. La 
obra recibió numerosos ata
ques y fue prohibida y con
denada desde un principio.

Las voces de la crítica ase-
guran que hoy no estamos más 
que empezando a comprender 
algo de ese conflicto que se 
plantea entre la educación que

hemos recibido, el sentido del
deber que nos han inculcado 
y nuestros legítimos deseos de 
placer, felicidad y libertad, el 
eje central de “Espectros”.

Hoy, día 27 de abril, a 
20 horas, tendrá lugar en 
Centro Cultural La Asuncii 
(Con entrada libre, el Concie 
(de Guitarra a cargo de Mal 'Smaili. j

La primera parte del p 
grama cuenta con la interp 
tación de Selección Anóniil 
Ingleses, del siglo XVI. Mi 
ceau de Concert Op.54. J 
(F.Sor y Sonata líl, de j 
Bach.

En la segunda parte del o 
cierto se podrá escuchar Paí n-1 For Cuitar, de S.Dodgsj 
¡Allegretto con motto. Me 
'Vivace, Adagio y Alleg 
jCollectici Íntim, de V. A.sení 
tLa calma, La alegría. La se 
nidad. El júbilo y La ¡mpací 
cia, por último, Smaili, toel 
Sevillana, de J.Turina. í

j Marco Smaili e.s en la acti 
didad profesor, por oposicu 
y secretario del Conser\aiq 
¡Profesional de Música de Alj 
;cete. Con motivo de un reej 
celebrado en la ciudad, la 1 
[tica publicó: “Demostró 
todo momento una técn 

; capaz de abordar con sensi 
lidad cualquier partitura, ap 
lando incluso ideas nuevas, 
cual le define como un arij 
muy sensible, muy respeta! 
a nivel internacional". “Mal 
Smaili fue una muestra 
musicalidad y solidez técni 

¡ mezclando la seguridad con 
fluidez y sensibilidad interp 

Ltadvas”.

Guía
EXPOSICIOMS

* Exposición del pintor rodense Antonio Carri
lero.

- Del 5 al 30 de abril en la Galería Francisco 
Duayer de Madrid.

* Exposición de pintura de Antonio Muñoz.
- Hasta el día 30 de abril, en la Casa de Cultura 

de Elche de la Sierra. Se trata de una muestra 
en la que predominan los retratos.

* Exposición de pintura de Adela Sastre.
- Hasta el día 30 de abril, en el pub El Nilo 

de Albacete.
* Exposición de Julián Grau Santos bajo el título 

“Una mirada retrospectiva”.
- Del 12 de abril al 29 de mayo en el Museo 

Provincial de Albacete.
* Exposición de óleos y acuarelas de Daad Faiyad.
- Del 12 al 30 de abril en la Delegación Provincial 

de Educación y Cultura.
* Exposición “Arte gráfico francés”, organizada 

por Cultural Albacete y la Casa de Velázquez.
- Del 15 al 30 de abril en el Archivo Histórico 

Provincial.
* Exposición “Fondo Gráfico”, compuesta por 

obra gráfica de Estampas XXI: Pablo Alcaraz, 
Miguel A. Alonso, Barnés, Pilar Belmoente, A. 
García, Amelia Iñigo, Juanjo Giménez, Leonisa, 
Bertina López, Silvia Molina, Feo. Mora, Margarita 
P. Romero, Carlos de Prado y Quijano.

- Del día 14 de abril al 13 de mayo, de 6 a 
8 de la tarde, en el taller-estudio, Carlos de Prado, 
sito en la calle Cruz, 49 de Albacete.

CONCIERTOS

* Ciclo de conciertos sobre Joaquín Turina, orga
nizados por Cultural Albacete.

- Día 9 de mayo. A las 20:15 horas en el Auditorio 
Municipal, actuación de Begoña Uriarte (piano). 

Todas estas actuaciones son de entrada libre.
Actuaciones musicales organizadas por Cultural 

Albacete.
- Día 29 de abril. A las 20:45 horas en la Casa 

de la Cultura de Villarrobledo, concierto extraor
dinario interpretado por Tomás Tichauer (viola) 
y Luciano González Sarmiento (piano).

* Actuación del ballet de José Espadero, a bene
ficio de Manos Unidas.

- Día 28 de abril, a las 20:15 horas en el Auditorio 
Municipal.

BIBUOBUS

* Relación de visitas que efectuará el Bibliobús 
durante el mes de abril.

- Día 28. Villar-Hoya Gonzalo.
- Día 29. Santa Ana. _______________________

CIRSOS

* IV Curso de Formación Continuada para Médi
cos de Atención Primaria.

- Del 1 de febrero al 21 de julio en el Colegio 
Oficial de Médicos.

* Curso de informática de gestión.
- Desde abril hasta mayo. Organizado por la 

Unive/sidad Popular y el Ayuntamiento de Elche 
de la Sierra en colaboración con el Instituto de 
Bachiller, la matrícula mensual será de 1.000 
pesetas.

Los contenidos de este curso son: Informática 
Básica (introducción a la informática y conceptos 
básicos) y Sistema operativo MS-DOS (conceptos 
básicos, operaciones con ficheros, comandos del 
DOS, estructuras en árbol y comandos en proceso 
por lotes).

FESTIVAL BENEFICO

* Organizado por Manos Unidas, se ofrecerá 
un festival benéfico, con la actuación del Ballett 
de José Espadero, director del Conservatorio y 
Escuela de Danza de Alicante.

- Día 28 de abril, a las 8:15 de la tarde, en 
el Auditorio Municipal de Albacete.

CONFERENCIAS

M título sobivla~mas^^
Historia- ^^^^“^"'endo los misterios de.... la

Me actos ^?^ ^^-'^^^ ^^^^^ (comentará ^?^^ Antonio Ferrer Bemmelñ 
actual” Iglesia y masonería. Situación 

Familia. Organizada por lal 
de Pastoral Familiar. de actn^ ^^^'^ ^ ^^^ “^-^ ^ora.s en el salón 

María . ^^clegación Provincial de Cultura Í^rea de responsable deJ 
(de nmo Social Carita.s (Madrid) y profesoral 
Univprc-f^^^^ sociale.s de familia en el Instituttí sidari Matrimonio y Familia de la Uníver-J 

^9P^’^ Comillas (Madrid), disertará .sobra 

con familias". de ^^ ^^^'^ ^ ^^^ 20:00 horas en el salónl 
¡José P^^ ^^ Delegación Provincial de Cultura 
¡Droor' ^^^^ Junquera, sociólogo, coordinador de los 
ratí^. ^^ prevención desde la comunidad edu-i 
iPolíC ^^^ ^^^” Nacional de Drogas y profesor de 

*^^^ ^^ Familia en el Instituto Universitarioi 
Familia de la Universidad Pontificio 

^^.(Madrid), comentará "Políticas de Familia! 

r^hdas y prioridades".^^ ^^ ^^ril a las 20:00 horas en el salón 
^^ Delegación Provincial de Cultural 

Navarro, vicario general de la Diócesis! 
ue Albacete, hablará sobre “Evangelio v Famiho 
f ^^ombre de hoy". J 
L \®nferencia organizada por la Asociación ( aW 
Mural “Alborea”. J 
(p ‘Jc abril, a ía.s 8 de la tarde, el sociólos*^ 
f ^..^ Cameno ofrecerá la conferencia “Lo triase 
fcu mo y lo femenino: cuestión de fondo o de forma I 
(Cn el Salón de Actos del Centro Cultural de 
lAsuncióm_^ I 

TEATRO de la obra "Espectros" de Hen' 

ibsen, versión de Feliu Formosa. 1 ^^’ ^[ Auditorio Municipal, a ¡asnoche, bajo la dirección de John Stru^herp
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fe Diocesana de Albacete se une a la iniciativa lanzada por Cáritas Española

Minpaña de ayuda a las 
mimas del conflicto en Ruanda

O
 o 
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j^^^lCáritas Diocesana de Alba- 
' ’^ se une a la campaña de 

Qpj^ humanitaria que Cáritas 
tita^'^'a acaba de poner en 
orf^ para socorrer a las víc- 
)lto^ del sangriento conflicto 
«roj^asola a Ruanda y Burun- 
ciol
?re'|Desde hace años, diferentes 
^#1^ ^^’^^P^^^’ ^^'^^^ ^^^^^ 
^' i^pañola, viene trabajando 
^^ ’<:hamente con Cáritas 
ióní’'^ P^’’^ paliar las graves 
)ri5 ''^'^’^ateriales de una de 

^^^^ pobres de 
^^ febrero del 92, la 

c^ Cáritas Internacional, 
^n llamamiento de 

if^Sencia a toda la comu-

nidad internacional para com
batir la hambruna galopante 
que estaba diezmando la 
población de Ruanda y Burun
di. Este llamamiento volvió a 
repetirse el pasado día 7 de 
abril, justo en vísperas del 
actual conflicto.

En este momento y dada 
la gravedad de la situación en 
la región, donde se está vivien
do una guerra, Cáritas Espa
ñola ha decidido lanzar esta 
campaña de emergencia para 
socorrer a los miles de víc
timas que, junto a la tragedia 
del hambre, padecen ahora 
dramáticas consecuencias de 
los enfrentamientos entre las 
etnias hutu y tutsi que tienen 
lugar en Ruanda y Burundi. Caritas Diocesana recoge aportaciones para ayudar a las víctimas de Ruanda.

Lugares donde 
pueden entregarse 
las aportaciones

Las ayudas recibidas en esta 
campaña de ayuda que ha lan
zado Cáritas Española recien
temente y a la que se suma 
la ayuda de Cáritas Diocesana 
de Albacete, se destinarán, de 
forma prioritaria, a socorrer a 
los heridos y desplazados, y a 
apoyar la labor humanitaria 
que diversos institutos religio
sos están desarrollando entre 
las víctimas.

Para este fin puede entre
garse aportaciones en metálico 
en las oficinas de Cáritas, sitas 
en la calle Hermanos Giménez, 
n- 13, de Albacete y en todas 
las parroquias de la ciudad, así 
como en las cuentas corrientes 
que Cáritas tiene abiertas en 
Bancos y Cajas de Ahorros, 
haciendo constar la finalidad 
de los donativos. Las ayudas 
recaudadas serán canalizadas 
directamente, a través de Cári
tas Española, a Cáritas de 
Ruanda, con el apoyo opera
tivo de la red de Cáritas 
Internacional.

i:£l 
iblc 
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WtamieNTO DE VALDEGANGA 
EDICTO

^ ^^.^‘^Q inicialmente or el Pleno del Ayuntamiento 
^if¡^'°^, ^®'®*^’’^‘^^ ®i ^'^ "i 9 de Abril de 1994, la 
^nm?^'^^ ^® '^^ Normas Subsidarias del Planeamien- 
^ un '^^P®’’ ^® somete a información pública por plazo 
onsp'^^^’ ‘Contado a partir del día siguiente al de 
íPrA,'^^’^*^ ‘^^ este anuncio en el Boletín Oficial de 
Juncia.

^eta' ^5^® periodo podrá ser examinado en la 
iajegg ? ^®i Ayuntamiento y formular las reclamaciones 
^ Clones que se estimen pertinentes.

^^i^Sa a 22 de Abril de mil novecientos noventa y cuatro.
El Alcalde

Edo. Ernesto López Navarro

HW MIERCOLES
^MO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

i PRECIO UNICO 300 PTASI
SEA USTED JOVEN-VUELVA AL CINE

III CAPITOL
■JAS SALA 1 CERVANTES
¡JASSALAll

GOYA

1
ESCUELA 

DEPORTIVA
C/ Sen Antonio. 7- 

Teléf: 21 86 21

¡^^^^^^ ^^^f^f^ -AER'OBIC- ÜCON SERVICIO DE 

> ^- Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS
'^ ’'*®^w5’5^u OETOinwA - JUDO - KARATE - SQUASH - G1M JAZZ MAN - MAN- 
^ 'WÍ cii^^'*’ - f^SAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

.^_ '■‘LANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

^^CNA Suenra

La guerra de los PCs 
profesionales va a terminar. 
Le presentamos al vencedor.
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Olivetti MODULO M4-66

INFOR ALBA, S.L. 
Los Baños, 15 y 17 Tel. 22 69 62 

ALBACETE

S

r

i

iTXt

Un vencedor para empresas que 

quieren vencer.
Microprocesador Í486DX2 a 66 

MHz, con zócalo de actualización. 
Hasta 36 MB de RAM y 540 MB 
en disco. Bus local y amplia selec
ción de monitores. MS-DOS 6.0 y 
Windows 3.1. listos para operar.

Inmejorable relación precio/presta- 
ciones. Todo ello en cada uno de 
los modelos de la amplia gama 
MÓDULO, desde M4óO (¡486SX 25) 

hasta M4-82 (Pentium).
El ordenador Olivetti MÓDULO 

M4-66 es la mejor arma para que su 
empresa aventaje a sus competidores.

Olivetti

04
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Se efectuó la extracción de los dos ríñones en Albacete y el trasplante en el Hospital 12 de Octubre de Madrid

Donados los órganos de una 
paciente que falleció en el Hospital

T.R.

El pasado lunes día 25 de 
abril falleció en el Hospital 
General de Albacete la pacien
te A.A.P. de 55 años de edad, 
residente en una localidad de 
nuestra provincia. Sus familia
res, en un gesto que les honra, 
accedieron a la donación de 
sus órganos para ser trasplan
tados a otros pacientes nece
sitados de ellos, según informa 
un comunicado remitido por la 
Dirección médica del Comple
jo Hospitalario.

Tras el fallecimiento de la 
citada paciente el equipo de 
extracciones del Hospital efec
tuó la extracción de los dos 
riñones de A.A.P., siendo tras
ladados posteriormente al cen
tro hospitalario 12 de Octubre 
de Madrid, para ser trasplan
tados a dos pacientes con insu
ficiencia renal crónica.

Gestos de generosidad

En este sentido, la Dirección 
del Hospital General de Alba
cete quiere resaltar una vez 
más lo importantes que son 
estos gestos de generosidad por 
parte de aquellas personas que, 
aún en situación de dolor por 
la pérdida de un ser querido, 
comprenden la necesidad que 
tienen otras personas de unos 
órganos que les permitan 

seguir viviendo.
Por esta razón, “y en nombre 

de los pacientes a los que han 
sido trasplantados los órganos 
de la donante, de sus familias, 
y en el propio, el Hospital 
General de Albacete, desea 
manifestar públicamente su 
gratitud por la generosidad 
demostrada por una de nues
tras familias a la que confir
mamos nuestra solidaridad en 
los momentos difíciles por lo 
que está pasando, a la vez que 
queremos transmitirles el con
suelo de que su gesto altruista 
ha llevado la esperanza a dos 
familias españolas que, estamos 
seguros, lo recordarán siem
pre”.

Las extracciones se realizan 
aquí

Aunque las extracciones de 
órganos de pacientes que han 
sido tratados en el Complejo 
Hospitalario de Albacete se 
realizan en el mismo centro, 
en cambio los transplantes se 
realizan en los centros con los 
que el Hospital tiene estable
cido el protocolo, según explicó 
ayer el jefe de Relaciones 
Públicas de este centro sani
tario, Pascual Segovia.

En el Hospital de Albacete, 
según explicó Segovia, no se 
realiza ningún transplante de 
órganos, sólo de tejido, como

El equipo de extracción de órganos del Hospital efectuó la extracción de dos riñones el pasado lunes.

II III

I

es el transplante de córneas.
En relación con las extrac

ciones, el relaciones públicas 
del Hospital recordó que el año 
pasado se realizó una extrac
ción multiorgánica de corazón, 
riñones y un pulmón.

Al no realizarse en Albacete 
intervenciones quirúrgicas de 

transplantes de órganos, si exis
te un paciente de la provincia 
o capital que necesita urgen
temente el transplante de un 
órgano el Hospital lo incluye 
dentro del protocolo de centros 
de destino, fundamentalmente 
el Hospital 12 de Octubre de 
Madrid y La Arrixaca de Mur

I 

1
cia, centros a los queTBOHR 
mente el Hospital General j 
Albacete envía los órganos ql 
extrae. J

De cualquier forma, la pj 
ferencia a la hora de que j 
órgano se transplante a j 
paciente u otro está basada i 
criterios médicos no de oriffl

Francisco Plaza, reelegido como presidente 
de la Asociación Provincial de Hostelería

I.M.

Francisco Plaza salió ayer 
reelegido como presidente de 
la Asociación Provincial de 
Hostelería, por un margen de 
30 votos frente a la candidatura 
que encabezaba Pedro Andrés 
Cuesta, en la asamblea general 
ordinaria que esta asociación 
celebró en un conocido restau
rante de la ciudad y a la que 
asiteron unas 290 personas.

Plaza, que ocupará este car
go durante los próximos dos 
años, descartó la existencia de 
divisiones en el seno de los 
hosteleros albaceteños, y agre
gó que “por encima de una 
y de otra candidatura está la 
integridad de esta asociación, 
es decir, el seguir todos jun
tos”.

Junta

El nuevo presidente de los 
hosteleros albaceteños, que 
valoró positivamente la presen
tación a última hora de una 
lista alternativa, anunció que 
mantendrá la actual junta si 
bien entrarán cuatro o cinco 
personas más.

Sobre los proyectos más 
inmediatos que va a desempe
ñar desde la presidencia de la 
Asociación Provincial de Hos
telería, Plaza aseguró que se 
continuará con la línea de tra
bajo que viene desarrollando 
de dos años acá especialmente 
en lo que refiere a la formación 
de los profesionales a través 
de la impartición de diversos 
y variados cursos.

En este sentido señalar que 
esta asociación en colaboración 
con FORCEM, insitución 
dependiente del Ministerio de 
Industria, a lo largo de este 
año va a ofrecrer un total de 
12 cursos, los cuales, por otra 
parte, comenzarán el próximo 
mes de julio.

Este hostelero, para quien 
en Albacete este sector ha cre
cido mucho en los últimos 
años, recordó que igualmente 
se seguirá demandado para la 
provincia la creación de una 
escuela de Hostelería e infor
mó que en colaboración con 
el Ministerio de Educación se 
creará un centro formativo y 
de reciclaje de los profesio
nales.

Además del proceso electo-

Unas 290 personas asistieron ayer a la asamblea general ordinaria de la Asociación Pro'i

ti

ral, en el transcurso de esta 
asamblea, se dio lectura y se 
aprobó el acta de la asamblea

anterior y del estado econó
mico de la asociación.

Por otra parte, el presidente

emitió su informey^c-f^— a la aprobación del presup^ 
^Ip para el próximo ejcrc¡9

o
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Algunas calles de la ciudad cambiarían el sentido de la circulación rodada.

io (Martínez Villena hasta Tinte) y la
•^ustas presentaron otro proyecto sobre la peatonalización del centro.

Bu

^y^na viable peatonalizar un tramo di

OS taxistas presentan otra opcion
1 proyecto de peatonalización

Menchu VERA

.^^, distas ofrecen otra 
proyecto muni- 

el centro 
i ®d, basado principal- 

^^’^^'Q ^^ direc- 
^,5’’’c^lación rodada 

calles de la ciudad.
realizado por l’^Directiva de la Aso- 

ele Empre- 
’Ho ^^^'^ y Gean 

' -^ mejor distri- 
'ñüiri ^^^^'^® y P^ea una 
ao ^'^ problemas en 

^"^^ ^^ ^^*^^ loca-

eJrbanismo y al de 
•leí pp grupo mum-

^'ivo ? P^” eiue fuera 
^'Po d P''^^^^tado por 
'“' ciiJ ^Q^’erno socia- 
Optación’

I* £ “P'^ión que 
y diar ^^^ constante- 

^ ’^lles T^”^® circulan 
L de nuestra ciu-

dad, y conocen la realidad de 
los atascos circulatorios de 
ésta, se basa en peatonalizar 
únicamente el tramo de la calle 
del Rosario que va desde Mar
tínez Villena hasta Tinte, y la 
calle Gaona, si ésta no fuese 
ensanchada en el tramo de la 
calle Mayor a Concepción.

Por otra parte, el proyecto 
incluye un cambio en la orde
nación del tráfico, cambiándo
le el sentido de la marcha a 
las siguientes calles:

De la Plaza del Altozano se 
invierte el sentido de Marqués 
de Molins, Tesifonte Gallego, 
a Paseo de Simón Abril, 
Arcangel San Gabriel, y desde 
la Plaza Benjamín Palencia en 
dirección Plaza Gabriel Loda
res.

Sentido único en Teodoro 
Camino, desde Avenida de 
España en dirección a Tinte 
y Plaza de Carretas, San Agus
tín, Martínez Villena, San 
Julián y Feria.

Salamanca con la misma 
dirección, entrando a Marqués 
de Molins con giro a la dere-

Concejal de Tráfico,

cha, pudiendo coger Martínez
Villena, Paseo de la 
y San Antonio. San 
cambia el sentido 
Paseo de la Cuba,

Libertad 
Antonio 

hacia el 
teniendo

que girar hacia la derecha has
ta El Sembrador.

Iris, desde San Antón a Isa
bel La Católica.

Juan Sebastián Elcano, Isa
bel La Católica, Pablo Medina, 
Carcelén, Paseo de la Libertad, 
Altozano, Marqués de Molins 
y Martínez Villena.

Feria, con dirección única 
hasta Los Molinos. Dionisio 
Guardiola y Pedro Martínez 
Gutiérrez siguen con el mismo 
sentido. Rosario cambia el sen
tido desde Capitán Cortés has
ta Caba y Tinte, dejando 
opción a izquierda y derecha.

Collado Piña, con la misma 
dirección pasando por el túnel 
a Plaza Mayor a la derecha 
Carnicerías de frente para salir 
a Cura y Padre Romano.

La parada de taxis del Alto
zano quedaría donde se pea
tonaliza la calle, teniendo que 
dejar un carril por la izquierda 
junto al jardín para salir por 
Martínez Villena.

Cristóbal Pérez Pastor, que
da como ésta, al llegar a Baños, 
con giro a la izquierda y de 
frente por Albarderos, para 
Mayor y Cuba, hacía la izquier
da Carnicerías y Tinte.

Al cambiar Rosario, la 
dirección del tráfico de Dio-

nisio Guardiola, para salir 
dirección a Carretera 
Peñas, tendría la opción
Torres Quevedo y Blasco 
Garay, y la calle Marqués

en 
de 
de 
de 
de

Villores hacía donde convenga.
Paseo de la Cuba, debe rees

tructurarse, dando un solo sen
tido desde Cronista Mateo y 
Sotos hasta el Puente de 
Madera o Puerta de Valencia, 
con esa dirección, y el otro 
sentido, por Alcalde José 
María de Miguel, Alcalde Mar
tínez de la Ossa, Zamora, en 
dirección a Carretera de 
Mahora.

“Sería aconsejable realizar 
modificaciones en algunas 
intersecciones, como por ejem
plo, entre Alcalde Martínez de 
la Ossa y Zamora, donde se 
podría planificar una glorieta, 
para Avenida Ramón y Cajal 
y Arquitecto Fernández. Se 
entiende -añade el estudioque 
para que tenga salida hacía la 
Carretera de Mahora, habría 
que realizar el tramo inexis
tente”.

^ONA MARGARITA SANCHEZ LORENZO
^a fallecido en Albacete, a los 67 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

u D.E.P.
f¡ ®®Poso, Antonio Frías Frías; hermanos políticos, Eva, José y Amelia; 
¡^ ®s, sobrinos y demás familia, 
h,¡^^ ^^A ORACION POR SU ALMA
til ^6ncia
\ ^9nos 9^ ^ ’^’®® P®*^ ^‘J eterno descanso que se celebrará hoy Miércoles día 27 de Abril, a las ONCE de la mañana, partiendo de 

•^ 15 a la Parroquia de La Asunción, trasladándose a continuación al cementerio de Pozohondo.

Albacete, Abril de 1994
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Sotos anunció que la ejecutiva 
provincial lo había mandatacio para 
que configurara y buscara a- las 
personas que van a integrar la 
nueva ejecutiva provincial de IU

Para buscar a las personas más idóneas para integraría

Ramón Sotos, en la 
asamblea local de IU
El coordinador provincial de Izquierda Unnida, Ramón 
Sotos, anunció en rueda de prensa previa a la celebración 
de la asamblea local de su grupo, que la ejecutiva pro
vincial lo había mandatado para que confígurara y bus
cara a las personas que van a integrar la nueva ejecutiva 
provincial de IU. De continuidad califícó Sotos a la

política que practicaran desde el máximo organo político 
provincial de IU, una ejecutiva, que casi con toda segu
ridad encabezará el propio Sotos. El coordinador pro
vincial manifestó que Izquierda Unida se sitúa en la 
actualidad como una fuerza política con una clara volun
tad de gobierno.

Luis BONETE PIQUERAS

El pasado fin de semana, 
Izquierda Unidad de Almansa 
celebró una asamblea local 
que contó con la presencia de 
Ramón Sotos, coordinador 
provincial de IU. Momentos 
antes de que comenzara al 
asamblea. Sotos concedió una 
improvisada rueda de prensa 
para anunciar que él encabe
zaría con toda seguridad la 
nueva ejecutiva provincial. El 
coordinador provincial de IU 
anunció, que Almansa filería 
un papel primordial dentro de 
la nueva ejecutiva que poten
ciara más las acciones políticas 
de su grupo en nuestra ciudad; 
para Sotos, Almansa debe de 
ser contemplada como un pilar 
básico de extensión de IU por 
toda la provincia. Las personas 
de nuestra ciudad que forman 
parte de la nueva ejecutiva 
provincial son la portavoz 
local, M- del Carmen Valmo
risco y Miguel Cuenca.

Ramón Sotos, fue claro al 
explicar el modelo de política 
que piensa seguir la nueva eje
cutiva provincial, y que no es 
otro que el de continuar den
tro de las líneas generales que 
ha mantenido hasta ahora la 
coalicción, o sea, una línea de 
continuidad, porque, el coor
dinador general y la mayor 
parte de los miembros llevan 
solamente dos años en el 
desempeño de estas funciones. 
Pensamos -dijo Sotos- que si 
salimos elegidos vamos a tener 
un mandato de tres años más, 
y en esos tres años pueden 
ocurrir muchísimas cosas en el 
panorama de la política de 
nuestro país”.

Ejecutiva sólida

Sotos insistió en los ante
riores razonamientos para 
expresar, que su deseo era el 
de “fabricar” una ejecutiva 
sólida en la que se contemplen 
los sectores más dinámicos de 
IU de la provincia. “Dentro 
de las quince personas que 
compondrán la nueva ejecu
tiva -subrayó SotosAlmansa, 
tal y como ha tenido hasta 
ahora, va a seguir teniendo un 
papel preponderante con per

Ramón Sotos, coordinador provincial de izquierda Unida visitó .Aimansa.

sonas muy representantes, y en 
forma de uno de los pilares 
básicos de la extensión de 
Izquierda Unida por toda la 
provincia de Albacete".

Voluntad municipalista

El coordinador provincial 
de Izquierda Unida, aprove
chó su visita a nuestra ciudad 
para hacer referencia a esos 
documentos de debate elabo
rados por el partido de cara 
a las asambleas provinciales y 
regionales que en estos 
momentos ya se están reali
zando. Ramón Sotos afirmaba 
en nuestra ciudad, que el 
momento político en que se 

va a celebrar la V Asamblea 
Provincial (tendrá lugar el 
próximo día 15 de mayo), es 
bastante delicado. Hizo una 
muy importante referencia al 
tema de más actualidad en 
nuestro pais: la corrupción. En 
opinión de Sotos, aunque su 
partido no está manchado con 
asuntos de corrupción, la 
repercusión pública de este 
tema crea incertidumbre y sos
pecha en los ciudadanos de 
cara a todos los grupos polí
ticos.

Sotos centró mucha parte 
de su tiempo con los medios 
de comunicación en insistir en 
los objetivos que se han plan
teado con la creación de la 

nueva ejecutiva: dar un paso 
importante en la provincia, 
para que tras las elecciones 
europeas, poder afrontar con 
garantías las municipales; con
virtiéndose así IU en la fuerza 
política representante de la 
izquierda en este país.

El coordinador provincial 
de Izquierda Unida, insistió 
una vez más en el importante 
papel a jugar por Almansa de 
cara a la provincia, y manifestó 
que Izquierda Unida se sitúa 
en la actualidad como una 
fuerza política con una clara 
voluntad de gobierno.

Dijo apostar por una 
izquierda con voluntad muni
cipalista.

El ajedrez, en alza.

Pascuali Vizcaíno, 
subcampeona 
regional de ajedrez

Luis

oSegún una nota de prensad’ 
que nos facilita Francisco Már-it' 
quez, portavoz del Club Aje-k 
drecístico Almansa, la jugador^ 
de nueve años y socia del dutb^e 
ajedrecístico de Almansa, Pn^íí^ir 
cuaU Vizcaíno Milla, ha obte- j^ / 
nido el sub-campeonaío de aje:,-^ 
drez femenino ( con partici: >^la 
pación de chicas de todas 1^ Jitt 
edades), celebrado en Cañete ;i3i5 
(Cuenca). Este éxito supon^,^^n 
para Pascuali, seguir la ya 
tada carrera de éxitos de 
hermano José Antonio Vizcai<^p(¡j 
no y de su padre José Antonioi^-':^ 
Vizcaíno. Una familia de 
drecistas que pone un ejempWpi 
de participación y de integré: ^j 
ción en la sociedad, este sin^¡ j 
bólico éxito, por aquello de .si 
nueve años, supone reconoceff p^ 
definitivamente las capacidadej^j^^ 
de la categoría femenina cualquier actividad, negadas <|^f 
veces por equivocados concep"j.^, 
tos sobre sus posibiUdadc'^ ,^ 
Felicidades a Pascuali. U^ 
muchos éxitos y ánimos el futuro, que sin duda, se 1^^^ 
presenta muy brillante. h'’ f

En otro orden de en¡ 
decir que una vez ma.s 
llegado a la gran final del y■-■ -.f^ 
campeonato local de fún^ 
“Centro Social de San 
con el patrocinio de dación de Sordomudos '^j^r'.ú^ 

de Belén., esta cuya historia se remonta al 
1979, finalizará el 
sábado, día 30 de abril- 
llegar a esta final se enfrentado 28 equipos. diMU'Tp 
dos en dos grupos de 
Tras disputarse la fase 
los cuatro equipos de cada ^ ^|;; _ 
po se clasificaron para final, y el resto ha dispu • Sjk 
una fase de consolación- ^^ 
partidos para el dia^- 
de la Siguiente omnera. 
Bar” contra "Calzados bo" y la final de consoiac 
que enfrentará a h'> *9 
"Aglomerados Albaccu 
"Bimbo". El tercer 
lugar se lo disputaran us ^ 
po.s "Monóculo contra 
tro Social de San Juan
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Una empresa constructora ha 
presentado una nueva denuncia por 
prevaricación, tráfico de influencias 
y falsedad en documento público 
contra el alcalde CAMIE

S términos son muy parecidos a la presentada por Teresa Figuérez 

ueva denuncia de una
inpresa constructora

^^’^^tructora de Caudete ha pre- 
1 o una nueva denuncia por prevaríca- 
J'^á/íco de influencias y falsedad en docu- 
■oh ^^^^^^^ f^ontra el alcalde, el concejal 
1*^5, el arquitecto técnico municipal y 
Tifiaría ¿el Ayuntamiento. Los términos

de la denuncia, según ha sabido este periódico, 
son muy parecidos a la que presentó en el 
Juzgado de Almansa la ciudadana de Caudete 
Teresa Figuérez Cenalmor. Entre tanto, la 
Cooperativa de viviendas de El Real ha hecho 
público un comunicado en el que su consejo

rector afírma haber recibido “con estupor” 
la denuncia presentada por Teresa Figuérez 
Cenalmor en el Juzgado de Almansa, por pre
suntas irregularidades en la construcción de 
las cincuenta viviendas que la cooperativa está 
promoviendo.

7-

loñ

REQUENA

^^^®, la empresa J ora denuncia que le 
tma licencia 

Par ^ua parcela del 
^^ ^us Jornetas, 

''■hiendas uni-
3 cuando a

con
fié ^'U'u edificar

^f terrenos 
Perm' Subsidiarias

#<«2^„ u"}!"^ habido 
Í^. Consejería de 

■ ^® 'u Junta,

aj^ '''tildas ’i Cooperativa 
ipj ^ Public ^ ^^ ^^^^ ^^

la

on

^ 
en

O
 

IQ

pal

’ ciue ?’ comunicado 
haber ^^’^.^^jo rector 

^^" la a ’^^^'^’rlo “con 
Por ^"^ncia presen- 

"^r Figuérez 
’’^ nnr Juzgado de 

P^^^^'ntas irre- 
j construcción 

que la coo- 

el con- 
señala su 
Construc- 

"^yu presen- 
ante^T^ J^ misma

Viviendas adosadas del paraje “El Real” donde, presuntamente, se está construvendo en suelo no urbanizable.

ai

pal

5

'^llSSgen

P^ncia^ ‘^^^ ^’ ^exto 

P orLn ^^ q^e tiene 
"tismo h Ayuntes la nega- 

Ptroij p’tiiento » per- 
U tle viJi ^“I’® rústico 
L^jetiv' ""^^s adosa- 
k ft*ncin„ ^^ perturbar 

cn^'^’^uto de la

I^f^ riegativa” 
L^'conseio ^'^uu- 

h^^ S^"’’^" tle las 

debid^"^® “n 
l^-SestióVd

; con¿ "*es: Ayun- 
técni- 1 ^^to de1 Cridas que

todos pueden ver. El Ayun
tamiento como gestor, está 
haciendo un papel muy impor
tante, cumpliendo el compro
miso que, como socio, ha con
traído. La junta directiva de 
la cooperativa ha seguido des
de el principio tanto la gestión 
administrativa como técnica y 
tiene constancia de su absoluta 
rigurosidad legal”.

Intereses personales

En otro punto, el comuni
cado afirma que “Teresa 
Figuérez Cenalmor” de sobra 
conocida, ha obrado guiada 
por unos intereses personales. 
Esta señora pretende que se 
califique una parcela rústica 
situada en el Camino de la 
Virgen, a la altura de La Cruz, 
que dice ser suya, en suelo 
urbano para poder construir 
viviendas adosadas”.

En su comunicado, el con
sejo rector de la Cooperativa

de viviendas El Real afirma 
que “Construcciones Jiménez 
ha obrado en la misma forma, 
igualmente para que se le deje 
edificar viviendas adosadas en 
una parcela, donde según las 
Normas, sólo podría edificar 
viviendas aisladas o pareadas”.

Por último, el comunicado 
asevera que “el objeto de estas 
denuncias es el entorpecimien
to de la marcha de la coo
perativa, para así desprestigiar 
una buena labor municipal. 
Tanto ellos, como todos los 
que detrás pretenden mover 
los hilos no lo han pensado 
bien: pretenden dañar 50 fami
lias que aspiran a su primera 
vivienda dificultando esta pro
moción social con fines polí
ticos, lo que dice poco de su 
ética y su comportamiento 
moral. Nos entristece que haya 
personas que antepongan sus 
intereses particulares y políti
cos, y no tienen escrúpulos en 
entorpecer una labor social

Teresa Figuerez Cenalmor, primera denunciante.

digna de elogio, como es esta 
promoción, para conseguir sus 
fines personales”.

El consejo rector termina su 
comunicado afirmando que

seguirá manteniendo su mismo 
empeño y la misma ilusión 
para luchar contra esta “ad
versidad” y contra cuantas 
puedan venir.
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Hace unos días se produjeron 
importantes daños en las 
instalaciones del nuevo Pabellón 
polideportivo, en las inmediaciones 
del colegio “Martínez Parras”

a »le 
de

Los autores de los hechos fueron, al parecer, menores

Daños en instalaciones
Recuperado el 
material robado 
hace días en el 
Centro “Matilde

del nuevo Pabellón
Izquierdo”

> fe

de inci- 
por el

a C 
Con 
prov

a pe

Hace algunos días se produjeron importantes daños en 
las instalaciones del nuevo pabellón polideportivOf que 
se está terminando de realizar en las inmediaciones del 
colegio “Martínez Parras”. A pesar de que el Ayun
tamiento no ha ofrecido datos, según hemos podido cono

cer los autores de estos hechos, al parecer menores 
que en su momento fueron localizados por las fuerzas 
del orden, procedieron a vaciar varios extintores en las 
pistas. También se accedió al interior del colegio Martínez 
Parras.

Según un parte 
dencias facilitado „ ,
Gobierno Civil, se confirma , ^^^ 
la noticia adelantada pe 
LA TRIBUNA el pasadc 
viernes, cuanda dabarno, j^j^ 
cuenta del asalto que sufría 
el Centro Social ubicado en 
el edificio “Matilde Izquier 
do”, del que se sustraía 
diverso material informáti
co y telefónico principal:

arice 
de

Prój 
pesar 
aider

Angel ROMERO GARCIA

Aunque el Ayuntamiento 
hellinero no ha procedido a dar 
a conocer el tema, según infor
maciones que nos han llegado 
por otras vías y posteriormente 
confirmadas por las fuerzas de 
orden público, hace algunas 
fechas y casi coincidiendo con 
la entrada de los amigos de 
lo ajeno a las instalaciones del 
Centro Social ubicado en la 
calle Juan Martínez Parras, 
otras personas, al parecer 
menores de edad, producían 
daños en las dependencias del 
nuevo pabellón polideportivo 
que se construye en las inme
diaciones del colegio público 
“Martínez Parras”.

Los autores de estos hechos, 
que fueron posteriormente 
localizados por las fuerzas de 
la Comisaría local produjeron, 
según las informaciones que así 
nos lo indican, importantes 
daños en las pistas del men
cionado pabellón, al vaciar en 
ellas un número indeterminado 
de extintores de los que se 
encuentran en estos locales, así 
como también actuaron sobre 
las mangueras de prevención 
de incendios.

El hecho de que no se faci
litase información por parte 
municipal nos impide dar cuen
ta exacta de los daños produ
cidos, si bien parece que los 
mismos han sido importantes.

Por otra parte en la misma 
fecha también se procedía a 
la entrada en las instalaciones 
del anteriormente mencionado 
colegio “Martínez Parras”, por 
personas de las que en este 
caso no tenemos datos, que 
procedieron a causar algunos 
daños en varias dependencias 
del mismo, también utilizando 
en el centro los extintores, sin 
que tengamos noticias sobre 
sustracciones del interior del 
colegio.

Medidas de seguridad

Los hechos en esta ocasión 
no han pasado presumiblemen
te de ser una gamberrada, aun
que en el caso del polidepor
tivo con importantes conse
cuencias en cuanto a los daños 
ocurridos, pero lo más impor-

1

Daños en instalaciones del Pabellón polideportivo que se está terminando en las inmediaciones del “Martínez Parras”.

aiayi 
«de 
ddomente.

En la nota se hace con. 
tar únicamente que se p 
cedía a la recuperación d 
varios efectos, valorados e i ^.^ 
565.000 ptas, sustraído 
Centro Social del.Ag^^ , 
miento”. Como m^T 
mos el viernes, ant ^J 
características de 
perpetraron los 

ante un caso de 
arrepentidos , ya g^íat 
material sustraído P J 
al día siguiente en la 11 

"^‘'Sie parean 
Social, sin qu^^r"7¿nciaj 
ca tener mucha ^ 
de cómo oluciol
recuperación 0 1
de los objetos. J

bt'Tas'^Verzas d^ 
ciudad hat segundad en l^j^jjuí 

confirmado al p pe,
la noticia de esi ^^^^^.^ 
ración les llega ^^j^jj, 
de comunicaci 
por el propio ^^j,, 
to, desde don%^ ^j^,, sus 
cado que los 0 J ^^gupe 
traídos h^’?'‘‘” g se poa'^ír¿ 
rados. h^5^® A de la au'‘; 
en conocimiento de ,^

hecho
parecen 
ya que

ce
idac

rain 
>SSi

D 
ajo

P?^ 
día 
h

{ 

prie 

fde

M

caí

ZS
.

en conuein— Aunque ^ <Rf
ridad judical-
importante de
que el material *
perado (^^P^^ arrepen’^ i^‘ 
el ejemplo .^ otru^ .
mentó

tante que se pone en evidencia 
y que ya destacábamos hace 
unos días cuando dábamos 
cuenta del robo perpetrado en 
el centro social es la falta de 
medidas de seguridad suficien
tes en estos inmuebles muni
cipales como para desanimar 
a quienes intenten acceder a 
los mismos.

Contrasentido

Parece un contrasentido que 
por un lado se inviertan ele
vadas cantidades de millones 
en la adecuación de estas ins
talaciones y por otra parte se

descuiden aspectos tan impor
tantes como son las medidas 
de seguridad que se deben 
tener presentes para proteger 
los edificios.

Según algunas noticias que 
nos llegan, se está estudiando 
en estos momentos la posibi
lidad de instalar sistemas de 
seguridad en el Centro Socio- 
cultural “Santa Clara”, aunque 
parece ser que estas medidas 
se encaminan más hacia una 
imposibilidad de acceso a los 
distintos departamentos para 
•quienes lo intenten desde el 
propio interior del edificio, no 
sabemos bien si con el fin de

que se dificulte la entrada a 
estos departamentos por quie
nes intenten hacerlo con malas 
intenciones, o para que a los 
mismos sólo puedan acceder 
unas personas determinadas. 
Este proyecto podría estar 
actualmente en fase de estudio 
e ignoramos si finalmente se 
llevará a cabo, pero lo^ que 
parece demostrado, a raíz de 
los últimos sucesos acaecidos 
en la ciudad , es la necesidad 
de que las instalaciones muni
cipales se protejan con los dis
positivos necesarios para evitar 
este tipo de desafortunadas 
acciones.

amigos de 10 J pgr^
ría de mas qu^a

aSn tipo 
ofreciese aig ^^^0 
explicaciones • hechoMí^ 
h» desarro la^'^,„ rec^* 
que han «'««'ferial in'»* 
peración de „j|,záhan’C „ 
tación que an» j,¿
hace unos días y ije 
la confirmaeion 
que entonces a , ^*
mos 
5obre todo qu ¡^^ 
las medidas ,
necesarias. ^¡ón ao 1 

to actual.
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imentacióii abrirá el
iroximo día 2 de mayo

A. ROMERO

Comisión de Arbitraje 
Convenio de Comercio de 
provincia de Albacete ha 
^''>00 a la solicitud reali-
' por la Junta Local de 

en el sentido de que, 
)^ jarácter excepcional, se 
do ”? '^ apertura del comer- 

oe alimentación local 
e la jornada de mañana 

Proximo día dos de mayo. 
L?'' ^^ Que dicho día se 
k^’‘^ ^^^^i''o, la circustan- 

9oe al día siguiente, tres 
, yo, se celebra la fiesta 
^ Día de la Cruz, ha

carnet de instalador. Durante 
esta actividad los asistentes 
aprenderán nociones básicas de 
matemáticas y conocimientos 
elementales de las magnitudes 
y principios básicos de Física 
para explicar y conocer el com
portamiento básico del agua 
como fluido, recibiendo igual-

mente teoría y práctica de las 
técnicas de instalación de fon
tanería. Al terminar el curso, 
los alumnos conocerán perfec
tamente “Las normas básicas 
para las instalaciones interiores 
de aguas”. Las actividades se 
iniciarán en Hellín el próximo 
día 9 de mayo, con duración

hasta el 6 de junio y un total 
de sesenta horas,en horario de 
seis a nueve de la tarde, de 
lunes a viernes, fijándose pos
teriormente la prueba de eva
luación final. Los interesados 
pueden conseguir más informa
ción en la delegación hellinera 
de FEDA.

10

ria
en 

nía

al

o'’i Da ^ Junta Local de 
id pP^^^ realizar esta soli- 

d®j ^ ®i fín de dar más 
^^ a los hellineros 

va.- ^^^^ puente festivo que

cí

la

e 
del 
1^7

10 

i^i

Wsión

P^^te FEDA ha 
“ !^ celebración de

ore instalaciones inte- 
^ 'Tgna y obtención del

SP*»! para 
cía 
stá 
ió
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Sede de FEDA en, Hellín.

^

Por primera vez ACTUALIDAD ECONOMICA le ofrece 
el curso audiovisual Microsoft® Windows™ 3.1

Aproveche al max mo 
su ordenador con 

Actualidad Económica
ion

A.R.G.

Provincial de 
"li»D/r!í?®y®F ^^ decisión 

t 5'^^^ica suscitada 
'•‘■esa kpm j^^ores de la 
!W^^ "^^SERCA, 

\^^endio el pasa- tó * “^ Según 

^ fijado un 
P conu'Í^P^^^^dn tempo- 
r^odo /^^^ iaborales por 

meses.
’AU^ que la direc- 

P^^5® había soli- 
% contratos 

"’Í m yor,
^-iíí.e| cq entrales sindica- 

k^L^^ empresa de 
de v-v^ presentado 

.^ que ^^’^’^^^’ con el 
Í^’ Iocai^?^^. iniportante 

rop, Íí^tj®?’’ V® cerrase 
rí^^'da ^^^ mstalacio- 
Í.<2* *8^ Wor- 
2? labor!? *^ P™- 
?! l*Ronas '^ .“T® 

‘■‘'t>s7P»'losl‘f”“" ’P®’™® 
''lat^fci^f'^ “«- 
"W^* 'leí arw i^™*’'®® 

<‘‘ eeleh/í o® Juventud 

^^^iiatiern ? ^^^ tam- 
^ PreseJt ”-^ enmien

de el area de 
^ Asamk? Eellín den- 
^'^^ soh ^^’ informes 

i¿.í’^í®“tica de 
y «ir °^j®eión de 
tasación en la 

apoyó 
desde el 

^’^a intentar ‘ i ^^as Z'^a en todas 
provincia.

I

d4 
lai] 

1^1

idif 
USf

ntif

irti

• Desde el 25 efe Abril y en 

sólo 4 entregas, ACTUAl-tDAD 

ECONOIWCA le ofrece el

. primer curso audiovisu^ de 

informática MtorosOft*

WIBwWS 4*dU

»Aprendaustedmismoyde U 

la forma más sencilla; cómo • ., 

, controlarías operaciones que 

realiza su ordenador y cómo ., ; 

aprovechar sus funciones.

• El curso consta de: ’ 

> 4 cassettes, 1 manual ‘ 

yldiskette.; •■. '

• Siga el curso de ,

ACTUALIDAD ECONOMICA.
Surevista líder.

I Cómo utilizar
Microsoft Windows * 3.1

Cómo utilizar
Microsoft Windows"* 34

Cómo utilizar 
Microsoft

Windows"' 3.1
COMO QAMlUl VODCtOAO Y ERCACÍA

Microsoft Windows” 3.1
IMS MU OS W BASICO

I l*
 r

I í l I

1 CINTA 1 
| + Diskette

k9
> 'Í

i
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CINTA 2 
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CINTA 3
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►
 La Asociación Pro-Comarca 

Natural convocó a todos los 
ciudadanos el próximo sábado a las 
12 en los salones del Centro Social 
Polivalente Virrey Morcillo

El futuro sanitario se decide en la reunión del fin de semana

Critican la “encerrona”
Fallado el concui 
de fotografía 
“Carnaval 94”

Juan MAR.

de Francisco Segovia
La Asociación Pro-Comarca Natural, en una reunión cele
brada el pasado lunes, convocó a todos los ciudadanos 
de la localidad el próximo sábado a las 12 del mediodía 
en los salones del Centro Social Polivalente Virrey Morcillo. 
A esa hora y en ese lugar está prevista la celebración

Juan MARTINEZ

En la tarde del pasado lunes 
los miembros de la Asociación 
Pro-Comarca mantuvieron una 
reunión con diversas asociacio
nes de barrios de la localidad, 
para expresar su indignación 
por la “encerrona” que, a su 
juicio, supuso el acto que man
tuvo el alcalde con “variopin
tas” asociaciones de Villarro
bledo el pasado día 16.

Tras aquella reunión el 
alcalde emplazó a los asisten
tes hasta el próximo sábado, 
día 30, fecha en la que deberán 
dar respuesta a la petición del 
primer edil sobre la construc
ción de un Centro de Espe
cialidades.

La Asociación Pro-Comarca 
considera “una aberración lo 
que se pretende hacer el 
sábado.

Es antidemocrático, porque 
no representa a todo el pueblo 
de Villarrobledo. No es lógico 
que sólo tengan acceso a la 
votación aquellos que están 
inscritos en ésta o aquella aso
ciación, cuando son muchos los 
ciudadanos de Villarrobledo 
que no pertenecen a ninguna 
organización y sí están preo
cupados por el tema sanitario 
en su ciudad”.

La Asociación Pro-Comarca 
no deja de extrañarse por la 
rapidez con que se han suce
dido los acontecimientos en las 
última.s fechas, cuando el tema 
había estado quieto desde el 
final de las elecciones en 1991.

Celeridad

Ahora no comprenden esta 
celeridad por conseguir el apo
yo de las Asociaciones para la 
construcción de un Centro de 
Especialidades. Los miembros 
de la Asociación creen que se 
está intentando mediatizar al 
pueblo y desprestigiar la labor 
que, durante cuatro años, viene 
desarrollando esta asociación 
para conseguir un Hospital 
Comarcal en Villarrobledo. No 
entienden tampoco las charlas 
que Francisco Segovia está 
dando en los distintos barrios 
de la localidad, o en el Hogar 
de la tercera edad, como el

de un acto, en el que las distintas asociaciones de la 
ciudad deben dar o no el apoyo al alcalde, Franciasco 
Segovia, para seguir adelante con la construcción de un 
Centro de Especialidades. Pro-Comarca entiende que las 
asociaciones no representan al total de la población.

La Asociación Pro-Comarca Natural no entiende la celeridad del alcalde.

El pasado viernes. - 
abril, fueron entregado 
premios del concurso fp 
fico “Carnaval 94

El acto tuvo lugar en 1 
de exposiciones de la C 
la Cultura, y contó con 1 
sencia del Concejal de C 
José Antonio Romera 
que entregó los premio?
ganadores.

Las fotografías que P 
paban en el concurso. - 
ron sometidas a un siste 
jurado por votación pí 
mediante una urna mstalj 
la sala de exposición^ 
total de 304 personas 
taron su voto concedien 
esta forma, los sigmen 
mios: Primer premio y 
para Angeles Retamosa 
ro. El segundo premio n 
Pedro Joaquín López.
cero para 
López.

Pasa 
\ib¿

^ J

María pía ^cc

Cine en mayo

Ya está lista la 
cinematográfica par'

«iiiei 
de

jem 
’pre 

señ

" Las películas se P^ 
en la Casa de la Cultura, 
los martes a las ^^^ 
noche. El proM
10, está previstoJaPgipi 
del film australia - p¡MTaf 

resto de las peí ^^^^ ^dg 
tadas durante c j^ Kg^, 
“Todos a la ca ..^^^ ^^^^ 
García Berlanga. j^ ^^^
por su pasduv •
Brian de Palma.) 1 j,«-^
res. blanco • gi 
Krzystof Kieslo - podljíjí

Martin Sc« ?nii 
teamencano j p-e
-La edad de m

Exposición de 
listas del censo

Pat

pasado viernes.
Para los miembros de la 

Asociación estos “mítines” son 
más propios de la campaña 
electoral del año próximo que 
de una situación como la 
actual, donde sólo debían pri
mar intereses humanos.

“Un alcalde no puede sem
brar la discordia entre los ciu
dadanos. Está dividiendo al 
pueblo y eso es una vergüenza, 
tiene que corregir la postura 
que ha tomado.”

Engaño a Villarrobledo

“El Centro de Especialida
des es un poco más de lo que 
tenemos, es prácticamente lo 
que tenemos ahora. Sí ya vie

nen especialistas, sólo hay que 
aumenta el número de los que 
vienen. Es un engaño mani
fiesto al pueblo de Villarro
bledo”.

Propuesta del alcalde

De esta forma tan clara 
expresaban los miembros de la 
Asociación Pro-Co marca 
Natural su postura ante la pro
puesta del alcalde.

El Centro de Especialidades 
no solucionaría los problemas 
sanitarios de Villarrobledo, y 
los especialistas que vendrían 
con este centro pueden pasar 
consulta en el Centro de Salud 
por las tardes, o en otros luga
res habilitados a tal fin por

el Ayuntamiento, según la pro
puesta que hace la Asociación.

La propuesta que hace la 
Asociación se completa con las 
declaraciones del ex-director 
del Hospital de Albacete, 
Antonio Marrón, y de la direc
tora del Hospital de Hellín, 
apostando por un Hospital en 
Villarrobledo que desconges
tione estos dos hospitales, 
sobre todo el del Albacete.

En el Hospital Comarcal de 
Hellín se han realizado 340 
operaciones a pacientes que no 
pertenecían a su área, de los 
que la mayoría eran vecinos 
de Villarrobledo, según mani
festaciones de la directora de 
este Hospital.

J a aji
maEI

Dcsdeelpusujoluu- 

^puesu:¿^ 

cio^ puto'’4 Villarrobledo- ^^^^ .¡^.j 
lapso de tn^top yna an 
que observen a p 
en este pertin*-'”'
la reclamacK P yesta:

Las lebracio"^
motivo de la ^^^ ^¡ecci^ 
mamente curopi-'^'' Parlamento ¿n
consultarsv 
de tarde y fj^^del 
por las depende ^„|
a» Local, en 
Rosario.
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El pasado jueves,- el presidente de 
la Diputación, se reunió con 
responsables de numerosos 
municipios de la comarca, para 
hablar de relaciones económicas U ROM
hablar de las relaciones económicas existentes con los ayuntamientos 

leunión de alcaldes con el
3

en 
íCi 
on 1 
eC 
ra 
nio!
presidente de la Diputación

á?^'^^^^^^’ ^^ P'^^^^^^^^^ ^^ ^^ Diputación Provincial 
’^te, Juan Francisco Fernández, acompañado de 
Atados de Obras Públicas y Hacienda, se reunía 

^ ^oda con responsables y representantes de nume- 
^^^^^^^'^^^'ipios de la comarca para hablar de las rela- 

^^^^^^^^^^^^^ ^^ ^^ Diputación con estos ayun-

le R 
3> -Í
istej

» P' 
istal

as
iieni 
entes

LAMORA

j «Juan Francisco Fer- 
*®^ diputado.s 

H3 y Hacienda,
^^^‘‘^oriíi que reunió 

alcaldes, co ce- 
^S'®”^a, secretarios 

tesoreros e : 'Stores.
S^fiente de la Diputa- 

5 ¿ que las corpora- 
tienen un reto

Z^^tacando la 
^Quienzar a dise- 

que las Simen? ®^^*®s tienen un 
les ^'^^‘^^^ importan-

^'0 elp P^*^^ cumplir el 

“" poco a 
^imA ^*® ^® inversio- 
?^. T *^ frontera del 

^Odpk ^^® alrededor 
^® articular Kl.^* Oe las inver- 
’^^f^^^’ón es 

"^^stra casa 
^^ '''^^^ interno, 

•^'^^ actualiza- 
contable y 

1^ maqui- 
^’' Cond- • onitivamente 
^ la j’^'ones de abor- 
^”05 e que los 

•Copias ^^'”'UKlando 
’ ^t Un f ^’^’'Poraciones 

^t»turo inmedia-

tura 
iez

fíe*

El

73

' Id-

^ ^'t que se
i^^eshr? .convocatoria 
SXT p'" 

’^*’enpi P^rmacion 
^^^1*0 ^^ explicó

f i han k los cur-
Se ^^ estánSto ?^3ran a cabo 

•■^'?? "I''>"r el 
.f?6íí«a5

^ habku^’ón/sXe 
de 1^ Gon- 

^Qda, ha refi-

nanciado la deuda que tenía
mos propia, en el Ayuntmiento, 
que se ha reducido muchísimo. 
Yo diría que se ha dado un 
paso de gigante porque desde 
hace siete años que el índice 
estaba rozando el veintidós por 
ciento, ha bajado al catorce, 
que es el que tenemos en la 
actualidad. El montante de 
deudas de los ayuntamientos es 
de tres mil doscientos millones 
de pesetas, lo que colapsa la 
propia gestión y vida del 
desarrollo de la Diputación. En 
esto, nosotros podemos hablar 
de dos tipos de deudas, una 
vencida, que son unos présta
mos que la Diputación pidió 
a nombre de los ayuntamientos 
y que luego éstos tenían que 
devolver y también se habló de 
la deuda viva, que son las últi
mas obras de planes provin
ciales, la aportación que tienen 
que hacer lo.s ayuntamientos, 
con fondos propios o présta
mos. Hemos de decir que La 
Roda paga religiosamente,
absolutamente al día, 
último céntimo en 
casos”.

En el tercer punto

hasta el 
los dos

se trató
el plan de inversiones y su 
financiación, donde el presi
dente de la Diputación se diri
gió a los alcaldes diciéndoles

Sixto González trató con el presidente de la Diputación sobre la refinanciación de la deuda.

que el que no cumpla los trá
mites en cuanto a fechas y 
requisitos se quedará este año 
fuera del reparto de planes 
provinciales.

“A nosotros se nos ratificó 
-seguía comentando Sixto 
González- que la previsión que 
había en planes provinciales 
para el ejercicio 1994 de La 
Roda, es lo previsto, 50 millo
nes para pavimentación que 
vamos a dedicar, lógicamente, 
a pavimentar calles que tene
mos levantadas y que una vez

más conviene explicar a los ciu
dadanos cómo es el reparto de 
esta financiación de planes pro
vinciales. El cincuenta por 
ciento de esa aportación lo 
ponen a partes iguales Estado 
y la Diputación, cada uno el 
veinticinco por ciento, y el otro 
cincuenta por ciento lo tiene 
que poner el Ayuntamiento, y 
a su vez nosotros venimos 
tomando acuerdos de Pleno en 
la línea de que de ese cincuenta 
por ciento que aporta el Ayun
tamiento, el veinticinco lo hace

^ Denuncia del Grupo 

socialista municipal
El Grupo municipal del PSOE en el Ayuntamiento de La 

Roda remite una nota en la que manifiesta:
“En el Pleno ordinario celebrado el martes pasado nuestro 

grupo realizó al alcalde la siguiente pregunta: ¿Cómo es posible 
que las aguas residuales sin depurar estén vertiéndose en el 
zanjón de recogida de aguas pluviales?

La respuesta del alcalde trató de justificar, a nuestro juicio, 
lo injustificable, atribuyendo a la rotura de una bomba de la 
estación impulsora el hecho y a la imposibilidad de sacarla por 
parte de la empresa adjudicataria de la gestión de aguas de 
La Roda. El Grupo socialista hizo ver la gravedad de la situación 
por tratarse de aguas fecales que se filtran a través de los pozos 
existentes para drenar en el zanjón de recogida de las aguas 
de lluvia y que van a parar a las aguas subterráneas”. .Ayuntamiento de La Roda

directamente con sus fondos y 
el otro veinticinco va a con
tribuciones especiales. Es decir, 
que un vecino que se le apli
quen obras de planes provin
ciales, para el veinticinco por 
ciento del coste total de la 
obra”.

En el cuarto punto se habló 
del calendario fiscal, dando las 
razones esenciales de la modi
ficación del mismo a partidr 
de este año.

El Organismo Autónomo de 
Gestión Tributaria, encargado 
de la recaudación de impues
tos, enviará información sobre 
esta reforma en la que se ade
lanta el pago de la contribución 
urbana y la contribución rústica 
del 15 de mayo al 15 de junio, 
y el impuesto de circulación 
de vehículos que ya se venía 
haciendo así.

El otro período de pago de 
impuestos será del 15 de octu
bre al 15 de noviembre, en el 
cual irá el IAE y el resto de 
tasas.

En el quinto punto se trató 
el convenio de colaboración en 
materia de gestión catastral. El 
Ayuntamiento de La Roda no 
lo ha firmado porque suponía 
subir un punto y medio el 
cobro del porcentaje recauda
do por el Organismo autó
nomo.

En cuanto a la gestión catas
tral existen confusiones en 
cuanto a domicilios, superfi
cies, etc.



La Tribuna
Miércole|
Abril de jj24

Sesún el presidente del Comité de Empresa de ¡a fábrica de Santa Bárbara, Carlos Ortesa.

“Romero no puede usarme 
para meter cuña en el Comité”

LT

El presidente del Comité de 
Empresa de la fábrica de Santa 
Bárbara en Toledo, Carlos 
Ortega, dijo que si el delegado 
del Gobierno en Castilla-La 
Mancha, Daniel Romero, ha 
intentado introducir una cuña 
en el seno del comité, “no lo 
ha logrado, porque conmigo se 
ha equivocado de madera”.

En una rueda de prensa, 
Daniel Romero destacó la 
proximidad ideológica con 
Ortega al ser ambos militantes 
del PSOE y señaló que el pre
sidente del Comité de Empresa 
aseguró no conocer el conte
nido de una octavilla de los 
trabajadores de la Fábrica de 
Armas donde se pedía la dimi- 
sión del delegado del Gobier
no.

Ortega, que explicó ayer su 
postura ante estas declaracio
nes, afirmó que no existe divi
sión alguna en el seno del 
Comité de Empresa de Santa 
Bárbara, precisó que su mili
tancia en el PSOE no condi
ciona su planteamiento como 
presidente del mismo y afirmó 
conocer el contenido de dicho 
comunicado.

Respecto a si se ha sentido 
utilizado por Romero, el sin
dicalista dijo ser confiado por 
naturaleza “por lo que me nie
go a reconocer que un com
pañero de partido me pueda 
usar”, y también se negó a 
admitir que el delegado sin
dical de CC.OO., Miguel Angel 
de Paz, dijese a los medios de 
comunicación que Ortega era 
un mentiroso y que le pesaba 
mucho el carnet socialista.

En este sentido, agregó que 
“la comunicación entre noso
tros y la estimación personal 
está por encima de noticias 
tendenciosas o malintenciona
das”.

No se alteró el orden

Ortega señaló que la entre
vista con Romero sirvió para

Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Daniel Romero.

aclarar que los trabajadores de 
la Fábrica de Armas no tuvie
ron en ningún momento la 
intención de alterar el orden 
el pasado viernes ni de pro
vocar a nadie.

Por su parte, el delegado sin
dical por UGT Jesús Rodrí
guez subrayó que lo que pre
tende Romero con estas decla
raciones es desetabilizar la 
manifestación convocada para 
el mañana jueves, “y por eso 
dice cualquier cosa”.

Sobre la manifestación que 
se celebrará mañana, día 28, 
Ortega anunció que finalizará 
en la Plaza del Ayuntamiento 
y no en la del Conde, como 
estaba previsto en principio, ya 
que existe una prohibición del 
Tribunal Superior de Justicia 
de Castilla-La Mancha para 
acceder a ésta donde se 
encuentra la sede del Gobierno 
regional y la residencia del pre
sidente autonómico, José 
Bono.

EI arzobispo de Toledo 
acusa al PSOE del desorden

El arzobispo de Toledo y 
primado de España, Marcelo 
González, reconoce que los 
socialistas “tienen un afán de 
justicia que, si no hubiera 
tanta corrupción, permitiría 
distribuir mucho mejor la 
riqueza”, aunque también les 
acusa de propiciar “un 
desorden terrible” en la vida 
de las familias. En unas 
declaraciones que publicará 
hoy el semanario del 
Arzobispado de Barcelona 
“Cataluña Cristiana”, el 
cardenal analiza la vida 
política de España desde la 
transición hasta el triunfo 

electoral del PSOE en 1982. 
“Con la aprobación de la 
Constitución hubo unos 
errores, -afirma el 
arzobispoque son el divorcio, 
el riesgo que corría la vida de 
los nacidos, el aborto, y los 
problemas para la enseñanza, 
pero yo no me opuse a la 
Constitución, como han dicho 
algunos, sino que hubo 
obispos que considerábamos 
que era un deber advertir que 
había estos errores”. También 
explica que “después del 
triunfo de los socialistas se 
acenturaron las dificultades 
sobre todo en la educación”.

Ocho miembros déj 
la Junta Local del'
PP de Talavera L 
presentan la j 
dimisión j

Un total de ocho miemW 
de la Junta Local del P* 
Talavera de la Reina, ení 
ellos los concejales Emni 
Niveiro y Teresa Martin ’ 
Río, han presentado su dira 
sión irrevocable como mi, 
bros de la dirección locáis« 
dicho partido.

Entre los motivos para PP , 
sentar su dimisión al 
local, José Antonio Rodri^J £ 
Trujillo, perteneciente al ■ 
minado sector “molimsta ■ 1 ■ 
dimisionarios argumen J 
negativa de éste a co^ 
asambleas locales a 
cada seis meses, lo q á £1 j 
impide avalar una actu J ¿g^ 
política que se realiza a | ^^^ 
gen de la militancia . 8 ¡^^

También se aducen 
^T vulnerado'^’Se J 
el reglamento de afi mm | a j 
retener durante mas 

míe habían 5meses fichas que w^u ^ 
aprobadas por la JunO ¡a t» 
y la política de J Pén 
depuración
tra valiosos miemb en ।tra

“con campanas de desp J Gei 
personal se ha enra e J con 
extremos «mpensable^^.j J p^^ 
funcionamiento del paj p 
la ciudad, y no p ^ jm 
de acuerdo con j ha 

del partido y la j p^^ 
militantes”. , i pp qw ció:

Los militantes ¿¡misil mo 
han presentado s ¡^^ 
como miembro ^^p^jdeM j 
Local de Tala legin*^ !an 
que ésta « Wi 
dad, al haberse a» ^¡cg p, 
fundamente *® los afilia 
que fue votada po ^^ 
y producido 
miembros e 
zados en anteriores 
nes”.

Uls

“World I^® 
Photo” será 
presentada en 
Toledo
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La apertura de centros de 
trabajo descendió en la región

La apertura de centros de 
trabajo en Castilla-La Mancha 
descendió en 1993 en cerca de 
un 17 por ciento respecto al 
año 1992, según los últimos 
datos hechos públicos por el 
Ministerio de Trabajo.

Mientras en 1992 se abrieron 
en la región 4.766 centros de 
trabajo, en 1993 sólo se alcanzó 
la cifra de 3.964, lo que tam
bién supone una reducción del 
número de trabajadores 
empleados en los mismos de 
más de 3.000.

En toda España, la apertura 
de nuevos centros de trabajo 
descendió en 1-993 en todas las

comunidades autónomas, espe
cialmente en Galicia, Madrid 
y Baleares, según los datos del 
Ministerio de Trabajo que se 
recogen en el Boletín de Esta
dísticas Laborales.

La recesión económica del 
pasado año tuvo su reflejo en 
una caída del 17,5 por ciento 
en la apertura de centros labo
rales de nueva creación en todo 
el país, al pasar de 109.452 en 
1992 a 90.205 en el último ejer
cicio. El número de trabaja
dores contratados en estos cen
tros también disminuyó de 
309.384 a 265.169, lo que supu
so una bajada del 14,2 %. En Castilla-La Mancha bajó un 17% en el 93.

dismo, "W^ '„ Tole* Í ' 
será Pr^^^onsecutivu-.^'fá 
tercer ano con ^^ junu^ ,i, 
de mayo a y^rpu^ •
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de Toledo‘I“«yefonsc P : 
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^Anguita señaló que el Gobierno se 
convertiría en ''encubridor” si 
impide que la comisión que 
investiga la gestión de Luis Roldán 
conozca su patrimonio

ni
Pl Consejo del viernes cambiará la ley para tener acceso a la misma

El Gobierno facilitará la 
declaración de Roldan

1 PSOE se ha apresurado, tanto desde el Gobierno como 
^soe el Grupo Parlamentario, a presentar reformas legales 

permitan a las comisiones de investigación conocer 
declaraciones de renta de las personas físicas o jurí- 

’^^s objeto de investigación. Estas propuestas se producen 
^^^os de 24 horas después de que el Gobierno negara 

demisión de las declaraciones de Luis Roldán.

• ‘ZL.'
S ^

^-
^ ^

 ^ 
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^H

SV
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Madrid (Efe).- ei minis- 
p, °e la Presidencia, Alfredo 
jp^ ^’^tialcaba, anunció en 
en flue el Gobierno, 
Me^ ^^ Ministros del 
de 1 ^^’ aprobará un proyecto 
Gen^^ '^^ reforma de la Ley 

para que las 
^^ investigación 

acceder a estos datos. 
i¿' añadió que en 

momento el Gobierno 
<ión ^?^^^° ocultar informa- 
Pero ^ “Comisión Roldán”, 

^^^ declara- 

faciió ^1^*^ secretas y no puede 
g. ^^¡as sin vulnerar la ley. 

,jj^^^ ministro añadió, no obs- 
‘^ria ’i ^'^^ ■ ^^ Agencia Tribu- 
Po desde hace tiem- 

^^^^^^^^^ ^® Roldán y 
^ iiifn^^^ semana pasara toda

^ *as diligencias sobre el

Grupo Socia- 
^Pos^^° '^^^ ^^ ^‘^sto de los 
'^^ la ^P^^^ara por unanimi- 
"^I día ?^^'^^*ón en el orden 

pleno de ayer una 
’l'^ Se i l^y por la 
^^ el ^^ Gobierno a que 

tefo ^ ^^ ^^ ^*as aborde 
'^^ pertinentes para 

¡ 4^ón ^°^’^lories de inves- 
^lprap’P^^^^’^ acceder a las 

'^^'’m d •'^^ renta y patri- 
?'^'’imipL^^ Investigados y los 

^'’^ariac ^^ ^os cuentas 

último aspecto, b ^^ reforma de la 
\ Bancario, 
1 an asun- 1 ’^Plejo jurídicamente.

| ^I^^§£indibles

1 J^f^sent.i ^"^ propuestas, 
oposición b^fe? radicaron a Efe 

1 ^a presentado 1 Í’^con<\f ^^ acontecimien-

l f para que el \ 'os datos 
| ^dán "'"'^s y de renta de

1 ^So u 'a Mesa del 1 ¿ 48 Í^’’‘^ó darse un pla- I ^^'^larap^^^^ para estudiar | clones que ante la

Comisión hicieron el ex direc
tor general de la Guardia Civil, 
su socio Jorge Esparza y los 
trabajadores de la empresa 
Sierra Comendador, antes de 
remitirías a la jueza Ana 
Ferrer.

Los trabajos de la comisión 
parlamentaria se centraron 
ayer en la declaración de Lucía 
Satrústegui, letrada asesora de 
la empresa de Luis Roldán 
“Europe Capital”, quien con
firmó que el socio de Roldán 
era quien controlaba la con
tabilidad de la empresa.

Previamente había compare
cido Lionel Borbón, presidente 
de la sociedad agraria de trans
formación (SAT) “Vallaserra”, 
participada por Roldán, y en 
la que éste invirtió más de cua
renta millones de pesetas.

La portavoz de IU, Rosa 
Aguilar, y el ministro de la Pre
sidencia, Alfredo Pérez Rubal
caba, polemizaron ante los 
periodistas después de que la 
primera acusara al Gobierno 
de amenazar a la Comisión con 
retirar los movimientos de las 
cuentas bancarias de Roldán 
que facilitó ayer Argentaría.

El ministro negó haber rea
lizado esta amenaza en con
versación telefónica con el pre
sidente de la Comisión, Josep

^ Continúan las comparecencias 

por el ^^caso Filesa”
El ex presidente de la empresa “ABB-Energía” y el presidente 

de la compañía eléctrica “Abengoa” dijeron ayer ante el juez 
instructor del “caso Filesa”, Marino Barbero, que desconocían 
la existencia de seis informes por los que sus empresas pagaron 
un total de 156 millones de pesetas.

Fuentes jurídicas señalaron que el presidente de “Abengoa”, 
Felipe Benjumea, que contestó al magistrado Marino Barbero 
con evasivas, reconoció haberse enterado por la prensa de la 
existencia de un estudio sobre el sector eléctrico por el que 
su empresa supuestamente pagó 11 millones de pesetas.

Benjumea afirmó que ese informe lo encargó el director de 
Relaciones Industriales de “Abengoa”, Miguel Angel Olalla 
Mercadé, que ya testificó ante el juez Barbero en febrero del 
pasado año.

Solchaga reiteró ayer en el Congreso que

López de Lerma, -tal como 
señalaba Aguilar- lo que fue 
ratificado posteriormente por 
éste.

Los movimientos registrados 
en las cuentas de Luis Roldán 
en Argentaría reflejan ingresos 
millonarios, alguno consignado 
bajo la clave “Guardia Civil”, 
así como pagos al extranjero 
por más de un millón de pese
tas, informaron a Efe fuentes 
próximas a la comisión que 
investiga el “caso Roldán”.

Por otra parte, el portavoz

su cargo está a disposición de González y

del Grupo Socialista, Carlos 
Solchaga, repitió ayer en el 
Congreso que su cargo está a 
disposición de González y su 
Partido. Solchaga insistió en 
que si en el PSOE quieren exi
girle responsabilidades políti
cas por el asunto Rubio, pue
den hacerlo, incluso antes de 
que el juez vea indicios de deli
to en su actuación. “El PSOE 
y González pueden pedirme 
que abandone el cargo mañana 
mismo o dentro de quince 
días”, añadió Solchaga.

El juez Barbero.

su Partido.

FENADISMER 
pide explicaciones 
por el fraude en 
las licencias de 
transporte

La Federación de Asocia
ciones de Transporte de 
España ha solicitado al 
ministro de Obras Públicas 
y Transportes, José Borrell, 
que les explique cuál es el 
alcance de la presunta fal
sificación de licencias de 
transporte y las medidas que 
piensa adoptar.

El secretario general de 
esa asociación, Juan Anto
nio Millán, dijo ayer en rue
da de prensa que el secre
tario general para los Ser
vicios del Transporte, 
Manuel Panadero, les con
vocó ayer para explicarles el 
asunto, pero FENADIS- 
MER rechazó la invitación 
porque quiere que sea el 
ministro quien lo haga.

Por su parte, Borrell rei
teró que se actuará “en con
secuencia”, cuando “sepa
mos algo” en relación a la 
investigación judicial sobre 
este fraude.
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Felipe González recibió al nuevo comité ejecutivo de la CEOE en La Moncloa.
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Tras una interpelación de Gallardón sobre la política autonómica de¡ Ejecutivo

Cruce de acusaciones entre
PSOE y PP en el Senado

MADRID. (Agencias).- El 
vicepresidente del Gobierno, 
Narcís Serra, y el senador del 
Grupo Popular, Alberto Ruiz 
Gallardón, se acusaron ayer 
mutuamente de carecer de un 
modelo autonómico, en el 
transcurso del ''debate en el 
Senado realizado esta tarde 
como consecuencia de una 
interpelación del PP al Ejecu
tivo sobre la política autonó
mica de éste.

Siempre en un tono sosega
do y respetuoso, tanto Serra 
como Ruiz Gallardón expusie
ron sus respectivos puntos de 
vista sobre el estado autonó
mico, sin ponerse de acuerdo 
en ningún momento. Mientras 
que Serra acusó a los populares 
de tener un proyecto basado 
en “conceptos imposibles” 
como el de Administración 
Unica, que “excluye el diálogo 
entre el Gobierno Central y el 
Gobierno Autonómico y “ 
defensivo”, en el sentido de 
pretender limitar las competen
cias susceptibles de ser trans
feridas, Ruiz Gallardón acusó 
al Gobierno de practicar la 
“política del avestruz” y la 
“ambigüedad en materia eco
nómica”.

Las exigencias del PP para 
que el Gobierno cierre en el 
plazo de dos lejislaturas el 
modelo de Estado y la afir
mación de Ruiz Gallardón de 
que el llamado “impulso auto
nómico” del Ejecutivo es solo 
un recurso semántico, fueron 
respondidas por el vicepresi

dente del Gobierno con la enu
meración de las líneas políticas 
del Ejecutivo en materia auto
nómica y los ejes centrales de 
las mismas.

Así, Serra explicó que el 
impulso autonómico significa 
contribuir a la modernización 
y eficacia del Estado, avanzar 
y completar el proceso en el 
ámbito competencial, articular 
una política autonómica capaz 

^ El comité ejecutivo de la CEOE se reúne, 

por separado, con González y Aznar
El presidente del Gobierno, Felipe González, 

y el presidente del Partido Popular, José María 
Aznar, se reunieron ayer, por separado, con 
el nuevo comité ejecutivo de la CEOE.

El primero de los encuentros se celebró en 
el Palacio de la Moncloa, residencia oficial del 
presidente del Gobierno, mientras que la 
reunión con Aznar se produjo a continuación, 
en un almuerzo en la sede de CÉOE.

Durante las entrevistas, que tuvieron un 
carácter protocolario, José María Cuevas 
presentó a los componentes de ese órgano de 
Gobierno de la patronal, que renovó al 40 por 
ciento de sus miembros en la última asamblea 
electoral, celebrada el pasado día 12.

En esa misma asamblea. Cuevas fue 
reelegido presidente para un cuarto mandato 
al frente de la patronal y se nombró 
vicepresidentes a Alfredo Molinas, Fernando 
Fernández-Tapias, Arturo Gil, Carlos Pérez de 
Bricio, Enrique de Aldama y Manuel Otero

de reconocer la diversidad de 
los distintos pueblos, impulsar 
el diálogo entre el Gobierno 
Central y los distintos gobier
nos autonómicos, definir el 
papel de las entidades locales 
y abrir un debate público sobre 
el modelo de financiación terri
torial.

En otro momento, Serra se 
refirió a los ejes básicos de esta 
política, comenzando por la 

pretensión de consolidar el 
marco competencial. En este 
punto, aseguró que este año 
se habrán completado los esta
tutos de las comunidades del 
artículo 143.

Respecto a las del 151, Serra 
dijo que el Gobierno se ha 
comprometido a hacer una lec
tura única de todas las com
petencias de estas Comunida
des y asimiladas.

Luna.
En otro orden de cosas, el secretario de 

organización del PSOE, Cipriá Ciscar, 
manifestó ayer que el presidente del PP, José 
María Aznar, “ha entrado en la vía de la 
exageración porque ya lleva tiempo en 
campaña electoral”.

Ciscar se refirió en declaraciones a Onda 
Cero a las palabras de Aznar en la reunión 
de la comisión permanente del PP, donde 
afirmó que Felipe González tiene una actitud 
“desestabilizante” hacia las instituciones con tal 
de evitar su dimisión.

Ciscar señaló que Aznar dice estas cosas 
pensando únicamente en las elecciones, “hacia 
la galería”, y no en resolver problemas 
concretos.

El dirigente del PSOE expresó su 
convencimiento de que si el Gobierno no 
aporta algún dato sobre el “caso Roldán” será 
porque legalmente no lo debe aportar.

José María Aznar.

Aznar vaticina que 
el crecimiento 
económico de 1994 
no será suficiente 
para crear empleo

MADRID. (Efe).- El presH 
dente del PP, José Maru 
Aznar, vaticinó ayer que 
cimiento económico de 
no será suficiente para cr 
empleo. . la

En la constitución d 
comisión de estudio de ^^^ 
nomía de su partido, 
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for el atentado cometido contra la sede de la Dirección General de la Guardia Civil

Henri Parot, condenado a 
121 años de cárcel

MADRID. (Efe).- La 
Audiencia Nacional ha conde
nado a 121 años y ocho meses 

cárcel al etarra francés Hen- 
n Parot por el atentado come- 
''do en 1987 contra la sede de 

Dirección General de la 
guardia Civil, en Madrid, en 
®‘que murió una mujer y resul- 
•nron heridas otras cinco por
uñas que pasaban por el lugar.

En una sentencia hecha 
pública ayer, el citado Tribunal 
"npone a Parot la pena refe- 

por delitos de terrorismo, 
dentado en grado de tentativa, 
^nsiriatos, utilización ilegítima 

® vehículo de motor y falsi- 
'^ación de placas de matrícula.

^^^^° señala que debe 
enmizar a los herederos de 
tallecida en veinte millones 

® pesetas, entre otras canti- 
a los heridos.

pSala declara probado que 
J"®! decidió con otros etarras 
en /arios coches-bomba

^'^^ ^® ^Ü^s ^ri las 
p’midades de la Dirección 

^^fal de la Guardia Civil, 
terrorista se 

^' ^^ ^® mayo de 
taro ^ Madrid, donde prepa- 

coche-bomba, con 
Qüp^ '^^'^^^ ^'^‘^^ ‘^^ amonal, 
de 1 ’^fcaron a corta distancia 

jJ Dirección General. 
j^' explosión alcanzó de lle- 
•raba ^'^ ^^^he que se encon
en y parado en ese momento 
'a m ^^’^áforo, lo que produjo

Carmen Pascual 
^ 0, de ochenta años, heri- 
fel v cuatro ocupantes 
Íbe J”’^^lo y a un hombre 

participó en las labores de 

U Policía de Barcelona incauta veinte
y seis mil pastillas de “éxtasis”
'<1^?LQ^'^- (Efe).- La 

■‘’^a v i^^^ Barce- 
^'a se- °^P‘^^^^^ ^^ Llobre- 
^fagas e P^’^^Qrias que vendían 

en las deno-
*ta in ^^^^^ ^®i bacalao” y 

'‘•las de‘-^^^^? ^e 26.000 pas- 
’^^est ^’^fe^i^”’ el mayor ali- 
^^een c^^fepefaciente requi-

S ^yer la Jefa-
^e Policía de 

'^deln^’ detenidos, algu- 
^^’Sno.:^/?^fes ya han pasado 
S in?^" judicial, son pre- 
r ^Ue j.^g^/rites de una ban- 
.^ de « ^*^*’’’^ía grandes par- 
* ^•’'9s in ^\^5*^” ®*^ discotecas 
s^^ del u ^ ^^ ®eio de las 

de A^^’^°” ^e fes pro- 
9,’rona, Barcelona, 

a. > Castellón y Valen- 

V''£'Se"r
^9nspn ^fe i^’ri de semana, 

Hnc^®??a de las inves- 
•ruciadas hace dos

f

Foto de archivo del etarra francés Henri Parot.

extinción del incendio que se 
produjo, además de cuantiosos 
daños materiales.

La resolución relata que ese 
mismo día se produjeron otras 
explosiones en distintos puntos 
de Madrid, todas ellas reivin
dicadas por la organización 
terrorista ETA. Añade también 
que el procesado volvió a Fran
cia tras la colocación del 
coche-bomba.

Por otra parte, los magistra
dos de la Sección Segunda de 
la Audiencia de San Sebastián 
estudian la posible nulidad de 

meses por agentes del Area de 
Estupefacientes de la Jefatura 
de Policía de Barcelona que 
vigilaban a sospechosos de ven
der este tipo de droga, pro
cedente de laboratorios clan
destinos de Holanda.

Según la policía, las inves
tigaciones que se llevaron a 
cabo requirieron la participa
ción constante de numerosos 
funcionarios adscritos a grupos 
de estupefacientes de varias 
ciudades y provincias para rea
lizar el seguimiento de todos 
los sospechosos, así como un 
enlace permanente a través de 
Interpol con las autoridades 
holandesas.

Los detenidos son Carlos 
F.L, de 27 años, Jesús H.N, 
de 27, Santiago R.C, de 33, 
Cesar A.C, de 22, Mario S.A, 
de 31 y el holandés Anroldus 
W., de 27. Las mismas fuentes 
apuntaron que Carlos F.L. era 
el principal responsable. 

todas las pruebas aportadas por 
el fiscal contra cinco jóvenes 
acusados de perpetrar siete 
atentados contra empresas que 
trabajaban en la construcción 
de la Autovía del Leizarán.

El presidente de la Sección 
Segunda de la Audiencia 
donostiarra, Luis Blánquez, 
explicó a Efe que ayer se vio 
obligado a aplazar nuevamente 
este juicio hasta hoy miércoles, 
para resolver todas las alega
ciones presentadas por las 
defensas, quienes pidieron la 
nulidad total de la causa debi

Es el mayor alijo de “éxtasis” requisado en España.

do a los abundantes defectos 
procesales hallados en la mis
ma.

El lunes comenzó el juicio 
contra cinco jóvenes de 
Andoain (Guipúzcoa) -Asier 
Oyarzabal, Francisco Xabier 
Lekuona, Andoitz San Sebas
tián, Juan José Petrikorena y 
Aritz Arnaiz-, para quienes el 
fiscal solicita un total de 46 
años de prisión como presuntos 
autores de los delitos de estra
gos y detención ilegal come
tidos entre julio de 1988 y 
diciembre de 1990.

El médico de 
Puebla, acusado de 
cometer abusos 
sexuales desde hace 
20 años

ZARAGOZA. (Efe).- 
Varias mujeres que declararon 
ayer ante el juez aseguraron 
que el doctor Angel de la Cal, 
acusado de abusar sexualmente 
de sus pacientes en la consulta 
de la localidad zaragozana de 
La Puebla de Alfindén, come
tía los mismos abusos cuando 
ejercía como médico titular en 
Alfamén (Zaragoza), hace 
veinte años.

Cinco mujeres residentes en 
las localidades zaragozanas de 
Alfamén y La Puebla prestaron 
ayer declaración ante el titular 
del Juzgado de Instrucción 
número uno de Zaragoza, Car
los Lasala, instructor del suma
rio secreto abierto contra 
Angel de la Cal después de 
que veintiuna mujeres, dos de 
ellas menores de edad, le hayan 
acusado de abusos sexuales, 
estupro, coacciones y lesiones.

Según han denunciado las 
mujeres, el doctor Angel de la 
Cal obligaba a desnudarse a 
sus pacientes independiente
mente de cuál fuera la dolencia 
que alegaran en la consulta, y 
las sometía a tocamientos.

Tres mujeres de Alfamén, 
donde el doctor ejerció hace 
veinte años, declararon ayer 
como testigos, aunque advirtie
ron de que no han presentado 
ninguna denuncia contra el 
médico, ya que los supuestos 
abusos cometidos sobre ellas se 
produjeron hace muchos años.

Explicaron que sólo preten
den mostrar su apoyo a la pri
mera mujer que presentó una 
querella criminal contra De la 
Cal, “porque sufrimos exacta
mente los mismos actos que 
ha denunciado ella”, y expli
caron que el médico atendía 
a sus pacientes “visiblemente 
bebido”.

Las mujeres, algunas de las 
cuales eran menores de edad 
cuando sucedieron estos 
hechos, señalaron que cuando 
entraban a la consulta, el médi
co las instaba directamente a 
desnudarse, “y si alguna no 
quería, ya se podía largar”.

Informaron de que recogie
ron firmas y las entregaron al 
Ayuntamiento para denunciar 
aquella situación, “pero no 
hicieron caso”, y justificaron 
que no presentaran denuncia 
judicial por aquellos hechos en 
la “distinta mentalidad” que 
sobre estos aspectos tenía la 
sociedad hace veinte años.

“La mentalidad de las 
madres era entonces distinta”, 
dijeron, y aseguraron que en 
muchas ocasiones eran las pro
pias madres quienes las obli
gaban a acudir a la consulta, 
“porque ellas sabían que él era 
un experto en psiquiatría y 
estaban convencidas de que 
estábamos muy mal”, y asegu
raron que entonces, “igual que 
ahora, sus principales víctimas 
eran las jovencitas”.

Angel de la Cal fue suspen
dido de empleo y sueldo por 
el Servicio Aragonés de la 
Salud y el INSALUD tras 
conocerse los hechos.
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Si el Gobierno no abre defínitivamente las puertas ai diáloso social

UGT y CC.OO. anuncian 
nuevas movilizaciones

MADRID. (Fax Press).- Los 
secretarios generales de 
CC.OO., Antonio Gutiérrez, y 
de UGT, Cándido Méndez, 
anunciaron ayer que el Primero 
de Mayo será el punto de par
tida de las movilizaciones que 
servirán de “continuidad a los 
objetivos y reivindicaciones 
surgidas en la huelga general 
del 27 de enero pasado. El tono 
más conciliador, no obstante, 
lo mantuvo el nuevo dirigente 
ugetista, quien dijo que se 
podría reabrir la puerta al diá
logo social si el Gobierno saca
ba adelante la ley de huelga 
y la ley de salud laboral en 
los términos en que habían sido 
pactadas con los sindicatos.

Ambos dirigentes presenta
ron ayer los actos que tendrán 
lugar con motivo de la Fiesta 
del Trabajo, el próximo 1 de 
mayo. Para Gutiérrez todos los 
problemas y las reivindicacio
nes que se manifestaron el 
27-E “tienen plena vigencia”, 
por lo que la festividad del Pri
mero de Mayo puede conver
tirse en “la antesala de nuevas 
movilizaciones” que se produ
cirán para desbloquear la nego
ciación colectiva de este año 
y evitar que continúen las 
desinversiones y se destruya el 
tejido industrial. El dirigente 
de CC.OO. se mostró partida
rio de que todas las organi
zaciones políticas y sociales con 
responsabilidad alcancen 
aúnen sus esfuerzos para luchar 
contra el paro, fortalecer 
solidaridad y acabar con 
actitudes corruptas.

Desde UGT y CC.OO. 

la 
las

se
insiste en rechazar de forma

CCOO mantiene los paros 
en el transporte asturiano

Nuevas protestas de los 
empleados de Santa Bárbara

OVIEDO. (Efe).- La Fede
ración Regional de Transportes 
de UGT de Asturias descon
vocó la huelga del sector de 
transportes tras alcanzar un 
acuerdo a última hora de la 
noche del lunes con la patro
nal, informaron a Efe fuentes 
sindicales.

Por su parte, CC.OO., sin
dicato que con UGT había 
convocado esta huelga, prevista 
desde las cero horas de ayer 
y hasta el próximo 2 de mayo, 
no suscribió el acuerdo con la 
patronal y mantuvo dicha con
vocatoria de paro.

Según el secretario regional 
de la Federación de Transpor
tes de UGT, Florentino Váz
quez Alvarez, en el acuerdo 
alcanzado con la patronal, 
compuesta por Asetra, CAR y 
Agapymet, el convenio de 1994 
será en todos sus términos el 
mismo que en 1993.

Otro de los puntos que pro
piciaron la desconvocatoria de 
la huelga por parte de UGT, 
que representa el 60 por ciento

Gutiérrez y Méndez presentaron los actos del Primero de Mayo.

rotunda la reforma laboral, al 
tiempo que muestran su temor 
de que se “empeore” en el trá
mite del Senado, ya que en 
algunas de estas cuestiones ni 
siquiera es posible el pacto 
político. “La reforma se le ha 
ido de las manos al Gobierno”, 
dijo Gutiérrez, quien aseguró 
que cuando acabe todo el trá
mite parlamentario puede 
haber “un bodrio mayor”. Y 
lanzó una advertencia “firme 
y constructiva” para que se 
recompongan los esfuerzos de 
todos “si queremos que el país 
salga adelante”. Contribuiría a 
ello que el Gobierno admitiera 
sus errores, abandonase su pre
potencia en el ejercicio del 
poder y tuviera en cuenta los 
puntos de vista de todos. La 
retirada de la reforma laboral 
será fundamental para estudiar 

de trabajadores de este sector 
en Asturias, es que la vigencia 
del convenio será de 1 de enero 
a 31 de diciembre de 1994.

Al término del mismo y has
ta tanto no se firme otro con
venio para 1995, seguirá vigen
te en todos sus aspectos con 
la excepción de los temas sala
riales y aquellas modificaciones 
que se produzcan por ley, y, 
que no se contradigan con el 
texto del convenio. Respecto 
al aumento salarial, UGT y 
patronal han acordado que 
para 1994 la subida será del 
3% en todos los conceptos, con 
cláusula de revisión salarial y 
los atrasos de la nómina se 
cobrarán el mes de mayo.

Por su parte, CC.OO. con
sidera que esta oferta “no varía 
sustancialmente” el primer 
planteamiento de la patronal, 
por lo que continúa sin acep
taría, aunque un portavoz de 
este sindicato manifestó a Efe 
“la dificultad que representa 
para este sindicato acudir a una 
huelga de esta características”. 

nuevas vías de diálogo. Y en 
el caso concreto de la nego
ciación colectiva, Gutiérrez 
anunció que los sindicatos “es
tamos dispuestos a promover 
las movilizaciones necesarias si 
los empresarios no se avienen 
a negociar”. Méndez también 
aprovechó para hacer un lla
mamiento a los empresarios 
para que no mantengan la 
situación de bloqueo de la 
negociación de los convenios, 
porque de los siete millones 
de trabajadores con negocia
ción colectiva, sólo 960.000 tie
nen firmado su convenio. Mén
dez consideró fundamental que 
se paralice la tramitación par
lamentaria de la contrarrefor
ma laboral y se incorpore “un 
cauce de interlocución y diá
logo permanente” para encon
trar soluciones a la situación

MADRID. (Efe).- Un 
importante dispositivo policial 
se montó en los alrededores 
del Congreso de los Diputados 
a primera hora de la tarde de 
ayer para prevenir incidentes 
por parte de los trabajadores 
de la empresa estatal “Santa 
Bárbara”, que se concentraron 
en la zona mientras la Cámara 
Baja celebraba una sesión 
plenaria.

El cerco policial rodeó com
pletamente el Palacio de Las 
Cortes y su edificio de amplia
ción, y los antidisturbios encar
gados de la vigilancia impidie
ron el paso de viandantes por 
la Carrera de San Jerónimo, 
y las calles de Zorrilla y

Fernanflor, exigiendo 
documentación personal 
cuantos intentan acceder 
estas vías.

la 
a 
a

Uno de los policías unifor
mados de la Unidad de Inter
vención Policial (UIP) ocupada 
del dispositivo dijo a Efe que 
tenía orden de impedir el paso 
por la calle de Zorrilla “incluso 

que atraviesa el país y concretó 
que “este país necesita del diá
logo social para salir de la crisis 
con compromisos por parte de 
todos”. Volvió a lanzar su ofer
ta de acuerdo tripartito para 
mantener y crear empleo, lo 
que denominó “un gran com
promiso por el empleo”, ya que 
el pacto político no ha servido. 
Para el dirigente ugetista, la 
única forma de recuperar el 
diálogo además de retirar la 
contrarreforma laboral es que 
el Gobierno recupere la ley de 
huelga y la ley de salud laboral 
en los mismos términos en 
fueron pactadas con los 
dicatos.

que 
sin

Primero de Mayo

Los sindicatos de clase han
elegido para este año el mismo 
lema de los últimos años: “Por 
el empleo y la solidaridad”, por 
considerar que todavía no se 
ha dado respuesta a estas rei
vindicaciones, que se están 
viendo agravadas por el debi
litamiento del sistema demo
crático. Gutiérrez se mostró 
convencido de que este Prime
ro de Mayo contará con una 
amplísima participación de tra
bajadores, a quienes dijo que 
más que una jornada festiva 
esta celebración del Día de 
Trabajo debe ser de lucha. Por 
su parte, Méndez hizo una “se
ria llamada” al Gobierno para 
que trabaje por el empleo, por 
los trabajadores y por la inmen
sa mayoría de la sociedad, y 
abandone su política económi
ca de corte neoliberal que ha 
provocado un “desorbitado 
aumento del desempleo”.

a los diputados”, ya que el 
acceso al edificio del Congreso 
se ha limitado a su entrada 
principal por la Carrera de San 
Jerónimo.

Los manifestantes, que no 
superaban el centenar, protes
taban por el plan industrial del 
INI que prevé el cierre de cinco 
factorías de la empresa de 
armamento y munición Santa 
Bárbara.

Cualquier concentración de 
personas frente al palacio de 
la Carrera de San Jerónimo 
mientras se celebran sesiones 
plenarias está expresamente 
prohibida por ley.

La Policía Nacional además 
instaló un cordón de vallas cru
zadas en las calles que circun
dan el Congreso, y reforzó el 
habitual dispositivo de seguri
dad montado durante los Ple
nos de la Cámara con nume
rosos antidisturbios, perros ras
treadores y un helicóptero que 
sobrevolaba la zona permanen
temente.

Saavedra afirma 
que la congelación 
de salarios públicos 
no seguirá el año 
próximo

SEVILLA. (Efe).- El minis
tro para las Administraciones 
Públicas, Jerónimo Saavedra, 
dijo ayer en Sevilla que ‘ no 
existen motivos ni razón’ para 
mantener en 1995 la congela
ción de los salarios públicos del 
presente ejercicio, “cuando 
además ya hay síntomas claros 
de reactivación económica”.

Anunció el ministro la inten
ción del Gobierno de “no vol
ver a una congelación como 
la del presente año”, en el que, 
según dijo, “ya ha habido un 
sacrificio importante por parte 
de los empleados públicos que 
consideró “no es necesario 
seguir pidiendo”, al mantener 
que ha pasado “el momento 
peor”-' , JEl ministro hizo suya la deci
sión de la Ejecutiva Federal dei 
PSOE de no pronunciarse 
sobre la disposición del pre-j 
sidente del grupo
no socialista, Carlos ® | j 
a asumir sus responsabilidadesj 
políticas por el caso del ex-g ¡ 
bernador del Banco de Esp -j
Mariano Rubio. ;

Los alcaldes de las 
ciudades más 
grandes de España 
perfilan una ley 
específica

SEVILLA (Efe).- LOS^1 
des de Madrid, Málaga-! 
Valencia, ZaragozaBilbao y Sevnia '^'^1 
el llamado p'^’ . jp averj 
desde las diez hor jUgno l 
en el Ayuntamiento s ^^^ 1 
para perfilar la jijes 
temple espea^ 
estos núcleos de l 
500.000 habitantes. ^^ u;

Este documento „j^jajes 
Ley de Grandes C ^^ 
(LGC), dijo a la e ^^^ j 
la reunión f', .lyarezdel 
Madrid, José Mam ^,a„.¡ 
Manzano, esta ™ ‘ ^do hu« 
zado” y le fra en ^ ^^ la’ 
en Sevilla al ministrOpP^ij^as. 
Administraciones

Saavedra. . ^j 
los grupos P Jerónimo 

Madrid a
mentarios.mentarios. jel ^’®1.

Junto a Alvarez j^gs 
zano, quien apu ^^ Qpi- 
la LGC vendrá la te ^^.^j on 
talidad para Madnj;^¡^ipai I<W 
a esta cumbre m .p^^cual 
alcaldes ^^ (Rita Baf; 
Maragall), falencia 1 .^ ^^n- 
berá),Zara^(An^o (J^j^ 
zález Trivino), (pedrij 

v Se^illn7Alei“"*‘, 
Aparicio) y . - 
Roías Marcos). , Apar'^'^ 1 

Maragall, ®®!j!„¿no ^0'"', 
y Alvarez 
cidieron antes del „ecc<Jg 
esta reunión ^" laridades “1 

Sn® eonfempla^’ f„ J 

legislación espec'i M 

la financiación. J

M.C.D.2022
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Botín afirmó que asume los 
compromisos de Sáenz con los 
sindicatos sobre la renuncia a 
realizar reducciones traumáticas de 
plantilla

)S

LA la vez, anuncia la posible
nis- 
mes 
dra, 
“no 
jara 
ela- 
del 

ndo 
iros

Botín venderá el grupo
ten- J 
vol-1

F^’ 
^^ Í

arte

arioi

;nto!

industrial de Banesto
' Presidente del Banco Santander, Emilio Botín, anunció 

que su grupo proyecta una venta ordenada de las 
r^icipadones industriales de Banesto y estudia la posible 
r^írada ¿^ alguno de los tres socios extranjeros de la 
c2“^^^** en el capital del Banco Español de

leci-

arse

nta- 
aga-1
i de Sil 
-go- 
aña,

S

a

cal-1 
7’'^* I

•ron| 

ano-j 
:on- 

de 
deí

I^?R1D. (Efe).- Botín 
que los tres aliados 

lin?i ^^^ Santander (el 
1 Bank of Scotland, el ban- 
litv^^^i^^^’^’^’^^’^^^ First Fide- 
kn r ^^‘^griradora Metropo- 

t ’ ^^"^i’i^ri norteame- 
kr*^^ ^'^^ mostrado ya interés 

capital de 
Uln^^^’ P^’^® aseguró que, en 
kro ^^^^’ grupo cán- 
1^ ^^’^^^^^rá en su poder 

superior al 40 por 1 ^el Español de Crédito. 
I En

Corporación 
Iw’h ^^‘’"’^° 9ue no ha 
I^nes ^^^^^ ahora conversa- 

. ^on ninguna entidad 
Pecie ''^^^^ activos per- 
pial ^^m grupo indus- 

Fifia ** y correrán a cargo 
Pect?^° F^Pañol de Crédito 

l^áxinio responsable del 

í 1^1 
idesl

den 
anj 
hoy 
las 

cas.| 
enj

irla-

P Santander bajó en PSOE y PP valoran 
positivamente la subastaM un 7,15 por

%
%
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11
11
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d<-‘

‘ ^e! ^^^^)-‘ Eos títu- 
^’Ücron ^^^^ ^® Santander 
f^t¡l ^y®^ ^ri el mecado 
•ía 7,15 por ciento, 

^” 5.710 pesetas, 
®PrLi ^^^ ^^^ ^^ Banesto 

^’túan su cotización 
El pesetas.
ÍP^dS^c® ^^ acogido la 
* Pane ^^P^^^i <ie Crédito 
S?PUs ^^ritander con 
H ''ez j Paulos del primero, 
tratas Hp^^P^i^^® su futuro, 
Í^iiro ^'-eiones del banco 
L P'^esia^^y^ solvencia ha 
k revisión por dos 
L^acionJi^^’P^i^^ agencias 
lh^^g0sí\A^^ calificación 
^^r’s) ^^dy’s y Standard 

iS^^Oqupd ^^^ títulos de 

"” 868 pese- 
£>(1?,? precio que man- 
^^^ón CH ”^® ^®^a la sesión, 
E ^P 11 P^^'^r al cierre de 

pesetas, un 14,97

Santander anunció estos planes 
en una rueda de prensa en la 
que también participó el pre
sidente de Banesto, Alfredo 
Sáenz, recién confirmado en su 
cargo.

Respecto al futuro de los 
empleados de Banesto, Botín 
afirmó que asume los compro
misos de Sáenz con los sin
dicatos sobre la renuncia a rea
lizar reducciones traumáticas 
de plantilla y aseguró que el 
Santander no venderá ninguna 
sucursal del Español de Cré
dito, pero puntualizó que “se 
cerrarán las que no tengan sen
tido comercial”.

El nuevo grupo Santan- 
der-Banesto contará en España 
con una red de 3.699 oficinas, 
que suponen más del 10 por 
ciento del total del sistema cre
diticio en 20 provincias y una 
cuota superior al 15 por ciento 
en 7 provincias, mientras que 

por ciento (en el límite de fluc
tuación máxima del 15 por 
ciento permitido en el mercado 
continuo). Las acciones de 
Banesto se sitúan así a 30 pese
tas del máximo del año esta
blecido el pasado 2 de febrero 
en 898 pesetas.

En la jornada se intercam
biaron 171.578 títulos del Espa
ñol de Crédito, con un efectivo 
total de 148 millones de pese
tas, algo menos de los 200 
millones de pesetas que con
trató el lunes.

Santander abrió a 5.650 
pesetas, el precio más bajo de 
todo el año, que significó un 
recorte del 8 por ciento sobre 
las 6.150 a que cerró anteayer, 
aunque después consiguió 
recuperarse levemente hasta 
5.710 pesetas a que cerró. 
Finalmente se anotó un recorte 
del 7,15 por ciento (440 pese
tas).

Botín junto a Alfredo Sáenz, que continuará al frente de Banesto.

el número total de empleados 
será 44.000, de los que 30.000 
trabajarán en el mercado 
nacional.

A juicio de Botín, la compra 
de Banesto era “una oportu
nidad única” y supone la “rees
tructuración definitiva del 
mapa bancario de España”, 
que consolida al Santander en 
cabeza de un grupo de ”cuatro

ciento
Cotización de ayer
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(títulos negociados: 171.578}

grandes”: el Bilbao Vizcaya 
(BBV), el Central Hispano 
(BCH) y Argentaría.

El Santander especializará a 
Banesto en banca comercial, 
área en la que el negocio con
junto de ambos bancos supon
drá el 32 por ciento del mer
cado nacional, pero reforzará 
también su presencia interna
cional.

MADRID. (Efe).- Los por
tavoces de los Grupos Socia
lista, Carlos Solchaga, y Popu
lar, Rodrigo Rato, expresaron 
ayer su satisfacción por el 
resultado de la subasta del 
Banesto, que fue adquirido por 
el Banco de Santander en una 
puja a la que concurrían tam
bién Argentaría y el Banco Bil- 
bao-Vizcaya.

El presidente del Grupo 
Socialista y anterior ministro 
de Economía, Carlos Solchaga, 
destacó que la subasta se ha 
realizado de un modo trans
parente, ya que ha sido adju
dicada “al mejor postor”, sin 
entrar en otro tipo de disqui
siciones que hubieran podido 
dar lugar a malas interpreta
ciones.

Solchaga alabó la voluntad 
del presidente del Banco de 
Santander, Emilio Botín, de 
enajenar las participaciones 
que Banesto tiene en medios 
de comunicación.

Por su parte, el portavoz del

Rojo: “La oferta del 
Santander reduce 
en un 41% el coste 
de saneamiento”

La oferta del Banco Santan
der en la compra de Banesto 
ha permitido reducir en un 41 
por ciento el coste del sanea
miento de esta entidad para 
el Fondo de Garantía de Depó
sitos (FGD), desde los 326.000 
millones de pesetas previstos 
inicialmente a una cifra de 
192.542 millones.

Estos datos fueron aporta
dos ayer en la comisión par
lamentaria de seguimiento de 
Banesto por el gobernador del 
Banco de España, Luis Angel 
Rojo, quien aseguró que la 
venta de Banesto al Banco San
tander, pendiente de autoriza
ción por parte de la Unión 
Europea, generará al FGD 
unos ingresos de 133.458 millo
nes de pesetas, que compensan 
una parte de su aportación al 
saneamiento.

En su comparecencia en la 
comisión del Congreso de los 
Diputados, Luis Angel Rojo 
explicó que el Banco de Espa
ña mantendrá durante los 
próximos años una supervisión 
“muy estricta, aunque con un 
margen de holgura” sobre la 
evolución del Banco Santander 
y de Banesto, entidad que, en 
su opinión “aún se encuentra 
muy herida”.

Según Rojo, la venta de 
Banesto al Banco Santander 
“se encuentra en suspenso” 
hasta que las autoridades 
comunitarias autoricen la ope
ración ya que ambos grupos 
bancarios mantienen una ter
cera parte de su negocio en 
países de la Unión Europea.

Grupo Popular, Rodrigo Rato, 
señaló que el desenlace final 
de la puja “ha sido coherente 
con los principios expresados 
en el Parlamento por el gober
nador del Banco de España”, 
Luis Angel Rojo, y subrayó la 
conveniencia de que Banesto 
“se mantenga en la órbita de 
la Banca privada”.

Lo contrario hubiera supues
to, a juicio del dirigente del 
PP, un desembolso adicional de 
fondos públicos para el sane- 
maiento de la entidad inter
venida hace cuatro meses.

Izquierda Unida es el único 
Grupo Parlamentario en desa
cuerdo con el resultado de la 
subasta. Su portavoz, Rosa 
Aguilar, dijo que hubiera sido 
más positivo que Banesto lo 
hubiera adquirido el grupo 
Argentaría, “porque de este 
modo -subrayó- se habría for
talecido el sistema público de 
la Banca para dinamizar la eco
nomía y crear empleo”.

M
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RENTA VARIABLE FONDOS DE INVERSION
Alimentación

250 Ceivasa

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

1^000 Aceprosa Ma 30,00 14 Sp 0,00 0,00
1.000 Bodegas y Bebidas Ma 305.00 0,00 305,00 Mz 285,00 Fb
1.000 Bodegas y Bebidas Bi 308,00 3,00 0,00 0.00 Ab
1.000 Damm N. Ba 90,00 -3,00 225.00 En 90,00 Ab

500 El Turia Va 155.00 30 Mz 0,00 0,00 Mz
500 Filipinas Ba 130.00 22 Ab 160.00 En 130,00 Ab
500 Garavilla Ma 275,00 15 Ab 285,00 Mz 225,00 Mz
500 Garavilla Bi 300.00 22 Ab 0,00 0,00 Ab

1.000 Natra Va 65.00 14 Ab 0,00 0,00 Ab
250 OMSA Ma 285,00 22 Ab 375,00 En 285,00 Ab

1.000 Pascual Hermanos Ma 29.50 0,00 35,12 Mz 24,00 En
1.000 S.E.D.A. Ma 630,00 19 Ab 630,00 Mz 626,00 Mz
3.000 San Miguel Ma 1.175,00 50,00 1.275,00 Fb 900,00 En

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

500 Bendibérica Ma 279,00 25,00 279,00 Ab 210,00 Mz
1.000 Fasa Renault Ma 730,00 -1,00 825,00 Fb 640,00 Ab

500 Santana Ba 9,00 7 0c 0,00 0,00
500 Santana Ma 9,00 6 0c 0,00 0,00

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

75 B.N.P España Ma 102,00 0,00 128,00 Fb 100,00 En
75 B.N.P.España Bi 100.00 22 Ab 0,00 0,00 Ab

1.000 Bca. Catalana Ba 116,00 -994.00 4.010,00 Mz 38.00 En
1.500 Credit Lyonnais Ma 246,66 25 Ab 400,00 En 273,33 En
1.000 Mapfre-C- Ma 292,00 .0.00 292,00 En 292,00 En

500 Sindibank Ma 490,00 15 Nv 0,00 0,00

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

2.250 Bandesco Ma 222,22 20 Ab 500,00 Ab 211,11 En
1.000 Bankoa Bi 185,00 0.00 175,00 En 0,00 Ab

Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Eguaras Ba 71,00 23 Fb 71,00 En 69,00 En

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Indo Internacional Ma 450,00 15,00 450,00 Ab 305,00 En
1.000 Indo Internacional Ba 425,00 0,00 425,00 Mz 300,00 En

500 T. Filipinas Ma 261,00 -29,00 300,00 Mz 261,00 Ab

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Ahorro Familiar Ma 134,00 13 Ab 150,00 En 134,00 Fb
500 Asland Cataluña Va 200,00 22 JI 0.00 0,00
500 Asland Cataluña Ba 210.00 21 Ab 250,00 Fb 175,00 Fb
470 Brunara Va 380.00 0.00 355.00 En 0,00 Ab
675 C.P. Lemona Bi 450,00 12 Ab 0,00 0.00 Ab
500 Cem. Portland Ma 982.00 27 De 0,00 0.00
500 Cementos Molinsi Ba 470.00 6Ab 470.00 En 435,00 En
500 El Encinar Ma 650,00 12 Nv 0,00 0,00

1.000 Inm. Del Sur Ma 537,00 -8,00 605,00 Mz 495,00 En
250 Leisa Ma 170.00 22 Ab 170,00 Mz 130,00 Fb
250 Leisa Ba 160.00 11 Ab 160,00 Mz 130,00 Fb
500 Novoplaya B Va 350.00 25 Ab 0,00 0,00 Ab
500 Obrascón Ma 415,00 0,00 425,00 Ab 310,00 En
500 Renfila Ma 140,00 8Ab 160,00 En 140,00 Fb
500 Rocalla Ba 110,00 21 Mz 110,00 En 110,00 En

1.000 Zabálburu Ma 221,00 -2.00 255,00 Mz 170,00 En

Inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 A & G Renta Ma 127,50 0,00 129,75 Fb 127,50 Mz
1.000 Ahorro burs. Ba 107,00 14 Jn 0,00 0,00

500 Bansaliber Ma 1,458,00 18,00 1.468.00 Ab 1.280,00 Fb
2.000 Barcino Ma 203,00 23 Mz 205,00 Fb 190,00 En

500 Bexcartera Ma 222,00 2.00 222,00 Ab 220,00 Mz
1.000 Bolshispania Ma 145,00 25 Ab 146,00 Mz 125,00 En

250 Carmosa Ma 2,030,00 0.00 2.030,00 Mz 1.910,00 En
1.000 Cartasa Ma 76,00 21 En 76,00 En 76,00 En
1.000 Cartemar Ma 13,00 25 Ab 13,00 Mz 13,00 Mz

500 Cartinbao Ma 452,75 23 Jn 0,00 0,00
Ma 1.995.00 0,00 2.000.00 Fb 1.850,00 En

500 Dar Ma 135,25 21 Ab 135,25 En 135,25 En
500 Española de Inv. Ma 166,00 12 Ab 166.00 En 166.00 Mz
250 Fibansa Ma 1.980,00 0,00 1.980,00 Ab 1.858,00 En

1,000 Finsa Ma 970,00 12,00 1.028,00 Fb 952,00 Ab
500 Fiponsa Ma 720,00 25 Ab 780,00 Fb 655.00 En

1,000 Ibida Ma 100,00 21 Mz 100,00 Mz 100,00 Mz
1.000 Inburesa Ma 45,00 22 Ab 50,00 En 44,00 Mz

600 Intra Ma 6,25 17 Sp 0.00 0,00
600 Intra Ba 5,50 8 Ab 5,50 Fb 4,00 Fb
600 Intra Bi 4,00 0,00 0,00 0,00 Ab
500 Inv. Herrero Ma 836,00 25 Ab 836,00 Ab 690.00 En
500 Inv. Leal Ma 106,00 21 Mz 106,00 Mz 103,00 En

1.000 Inverpastor Ma 200,00 25 Ab 204,00 Ab 145,00 En
1.000 Inverzeta Ma 155,00 15 Ab 181,75 Fb 120,00 En

500 Inves-Leasing Ba 145,00 14 Ab 183,00 En 145,00 Fb
5.000 Mapfre Inmuebles Ma . 200,00 0,00 205,00 En 200,00 En

250 Norvasa Ma 1.110,00 10.00 1.110,00 Ab 990,00 En
1.000 Olarbi Ma 80,00 0,00 80,00 En 80,00 En
1.000 RentInver Ma 212,25 0,00 212,25 Ab 206,00 En
1.000 Unión Eur. de Inv Ma 460,00 5,00 530,00 Fb 426,00 En
1.000 Valmesa Ma 70,00 21 Mz 70,00 Mz 70,00 Mz

500 Valen, de Negocios Va 360,00 25 Ab 0.00 0,00 Ab
500 Valenciana Valores Ma 134,00 0,00 148.00 En 134,00 Ab

1.000 Valibesa Ba 75,00 25 Ab 75,00 Ab 75,00 Ab
1.000 Viscasa Ma 52,00 25 Ab 54,00 En 52,00 En

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

500 H. Coto Cortés Ma 580,00 10,00 685,00 Fb 560,00 Ab

Navegación vpesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

500 Pebsa Ma. 7,62 25 Ab 7,62 Ab 7,62 Ab
500 Trasmediterránea Ma 770,00 0,00 770,00 Ab 522,00 En
500 Trasmediterránea Ba 600,00 21 Mz 600,00 Mz 500,00 Fb

__________ ______ Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

1.000 Papelera Navarra Ma 50,00 20 Ab 54,00 Mz 48,00 Mz
1.000 Roberto Zubiri Ma 69,00 22 Ab 71,00 Fb 69,00 Ab

Químicas v textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

1.000 E. Oxigeno Ma 600,00 22 Ab 600,00 En 600,00 Mz
500 Faes Bi 995,00 21 Ab 0,00 0,00 Ab
500 Gassol Ma 105,00 0,00 105,00 Fb 105,00 Fb

1.000 Liwe Españolo Ma 41,00 22 Ab 44,00 Mz 36,50 En
500 Nicas Ma 14,88 25 Ab 50,00 Ab 24,00 Fb

_____________ Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

250 Acenor _
250 Acenor

Ba 
Ma

_ 6-75
6,50

27 En
18 Fb

7,25 
13,00

En 
En

6.75
6.50

En 
En

500 Ceselsa-lnisel Ma 130,00 20 Ab 149,00 En 130.00 Mz
_500 Cobra Ma 320,00 25 Ab 360,00 Fb 295.00 Mz
1.000 Control Apile. Ma 135,00 24 Ag 0,00 0,00

500 Corp. Ucem Bi 15,00 19 Ab 16.00 En 0.00 Ab
500 Eleonor Ma 590,00 18 Ab 630,00 Fb 590,00 Ab

1.000 Ibérica del Frío Ma 204,00 22 Ab 205.00 Mz 185.00 Mz
250 Interciisa Ma 1.672,00 20 Ab 1.252,00 En 315,00 En
500 Lingotes Ma 295,00 5,00 295,00 Ab 225,00 En

1.000 Moulinex Ma 360,00 19 Ab 360,00 Ab 330,00 Mz
1.000 Tycsa Ba 68,00 5,00 80,00 Fb 42,00 En

Telefonía y radio
NOM TITULO________ BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

__500 E^ Subterráneos
750 Iberpistas

Ma 
Ma

510,00 
521,33

-2,00
-5,33

800,00
500,00

En 
En

510,00
387,00 Ab

J.OOO Saba Ma 1.375,00 22,00 1.375,00 Ab 1.015,00 En

_ _______________Transportes
_N0MTiTUL0 BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

1.000 Transfesa A’a 80,00 25 Ab 91,00 Mz 78,00 En

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

1.000 Naarden Ma 239,00 26 Ab 247,00 En 236,00 Ab
1.000 Vidriera Leonesa Ma 61,00 18 Ab 61,00 Ab 55.00 En
1.000 Xey_________ Ma 110,00 7Ab 113,00 En 110,00 Mz

Mercado monetario
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

A.B. Dinerplus 161.806,41 89,76 2,24 %

B.I. Multidinero 147.309,08 21,28 1,80%

B.K. Dinero 135.530,59 80,15 2,36 %_

B.K. Fondo Monetar. 191.780,83 111,72 2,27 %

BBV Dinero 211.992,42 44,07 2,28 %

BSN Dinero 198.175,25 74,36 2,38 %

Cavaldiner 176.808,05 31,01 2,25 %

Centrofondo 1 131.432,30 22,17 2,14%

Citimoney 

Cuenta Fiscal
150.410,98 75,67 2,19%

133.073,37 75,04 2.27

Cuenta Fiscal I 131.551,91 74,39 2.26 %

DB Diner FIAMM 132.656,28 70,59 2,47 %

Dineractivo 169.798,00 -11,00 1,95%

Dineratlántico 169.048,99 87,72 2.56^

Dinerburgos 127.984,06 22,10 2,25%

Dinercoop__________ 129.431,52 22,18 2,23 %

Dinerkoa 126.426,81 80,43 2,05%

Dinernavarra 144.684,47 25,71 2,25 %

Eurovalor III 176.053,36 28,23 2,51 %

Fibanc-Fondiner 254.296,00 44,00 2,20 %

Foncaixa 6 100.000,00 0,00 0,00 %

Fondbarclays Din. 126.654,48 1.012,07 3,02 %

Fondcomercio 101.574,36 -40.410,05 -26,95 %

Fondimo 198.935,67 19,48 2,27%

Fondmadrid 178.459,25 30,26 2,24 %

Fondmaptre Dinero 150.395,21 81,56 2,21 % _

Fondpostal Moneta. 205.176,44 36,51 2,22 %__

Inversión mobiliaria_ ___——'——

Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad^

B.I. Multifondo 1.598,61 • 0,38 -1,22%

B.K. Fondo Fijo 2.213,85 0,71 -0.00%

Banmadrid Renta 1.339,75 1,77 1.29% _

BBV Ahorro 1.244,84 0,29 0,10% .

BBV Indice 123,52 -0,07 -1,57% .

BBV Interés 1.192,61 0,04___ 0,82 %
-0,02 %

BBV Rendimiento 135,77 -0,06

BBV Renta 1.882,93 -0,18___ 0,92% _ 

0,96
BBV Renta 91 1.244,57 0,01

Bex Renta 1.813,42 0,95_________

BSN Renta Fija 1.852,98 0,70 -3,JO /o . .
0,59^ 

” -0,26 % ,Centrofondo 2 1.381,25 0,20_

Cítifnnrln R Fija______ 1 472,33 -0,72

eta. fiscal oro III 121.733,11 63,18 2,04 % _

Eurovalor II 659,57 -0,04 1.27 ?L- 

1.30% . 
Í^5Í%

7.54

Fonbanesto 1.748,10 -2,92

Fonbanzano 1.861,72

Foncaixa 10 1.633,48 0,51

Foncaixa 11 1.686.38 _0,59__

Foncaixa 2 2.281,20 0,75

Foncaixa 4 1.982,10 0,53

Foncaixa 7 1.730,99 0,62
1,41 % -

Foncaixa 9 1.603,00 0.46

Fondbarclays i______ 1.786,09 0,54

Fonclespaña I FIM 1.555,42 1,86
íi.Ui _

-0,46 %__ 
—" 0 00

Fondnatwest 1.415,31 -0,34

Fondoatlántico 1.951,16 0,79

Fondpostal_________ 2.264,58 0,95

Fondsander 1.480,71 0,00

Fonsegur 1.775,14 0,30

Fnndtesoro__ ___- Rentabilid^
V/o 1 nr Acti id 1 Variación

ivoniDr^________

A.B.Fondtesoro

VdlUI rAvlUQi
1.523,30 0,85

' 7,03 % _

Ahorro Corp. Cuenta 147.354,58 50.26 _ 797%.^ 
^2% _Ahorro Corp. Deuda 1.493,19 1,66

BBV Activos-FIAMM 146.920,71 _2a26__

—RRV Dpiirta Fim 15.317,01 19,79_

BM Fondtesoro 1.239,81 -2,90____------------

BSN Tesorería 126.190,56 45.83 _—2.2927^

Dinermadrid 147.305,62 ________27.48 _

Fondeuda Ahorro 16.110,34 31.45_

Fondeuda Efectivo 158.626,78 91J1—-

BOLSAS INTERNACIONALES
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TIPOS DE INTERES BANCO DE ESPAÑA

Plazo
INTERBANCARIO

1 día 1.664,20 7,68
1 a 5 días
1 a 7 días 74,30 7,79
15 días 64.90 7,81
1 mes 70.80 7,92
3 meses 7,40 7.88
6 meses 0.30 7,84
1 año 0.50 7,88

LETRAS
Plazo Importe Tipo
1 día 129,30 7,72
1 a 5 días 0,40 7,73
1 a 7 días 4,80 7,80
15 días 0,10 7,70
1 mes - 7,70
3 meses 2,00 7,69
6 meses 9,60 7,71
1 año 0,40 7,70

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

Plazo Importe Tipo
1 día 193,40 7,70
1 a 5 días
1 a 7 días 0,40 7,70
15 días 14,10 7,80
1 mes 0,90 7,70
3 meses 7,60
6 meses
1 año

BILLETES
UN. BILLETE

$ USA grande
COMP. 
134,51

VEND. 
139,55

$ USA pequeño 133,16 139,55

Bolívar 0,82 0,86

Corona danesa 20,27 21,03

Corona noruega 18,32 19,01

Corona sueca 17,08 17,72

Chelín austriaco 11,29 11,71

Dirham marroquí 11.96 12,43

Dólar australiano 96.54 100,16

Dólar canadiense 97,66 101,32

Dólar neozelandés 77,10 79,99

100 Dracmas 54.21 56,24

100 Escudos portugueses 77.69 80,60

Rorín holandés 70.69 73,34

Franco francés 23,19 24,06

Franco suizo 93,67 97,18

100 Francos belgas 386,10 400,58

100 Francos C.F.A. 0,00 0,00

Libra esterlina 200,44 207,96

Libra irlandesa 194,46 201,75

100 Liras italianas 8,30 8,61

Marco alemán

Marco finlandés

79,45

24.54

82,43

25,46

N. peso mexicano 39.18 40,71

Rial árabe-saudí 35.46 36,84

100 Yenes japoneses 129,43 134,28

DIVISAS

UN. DIVISA
C0MP- 
20.743

VENO. 
20.785

Corona^anesL——
18.759

18.797
Corona noruega____

17.465
17.499

Corona sueca ------ _
2Ti-57^ 1J^

Chelín austriaco____ 98,725
nóiaj^ australiano—

98^7 

99.627
99J27

Dólar canadiense— 
Dólar neozelandés—

^^676 

137.187

78.^.
137.46’

Dólar USA____------55.534

_157WL- 
_79;340_

72A28__

55.646

100 Dracm^____— i57.6»L

100

ECU --- ------------
Escudosponugueses

Florín holandés_____

Franco tfsncés —_—295329_
Franco suizo___— 395;636__

2O4;961___ 
198.9O7___

396^2^

100 Francos belgas_____  
1 ihraesterlina______ 1^^

Libra irlandesa—— 8522__
8;542_

100 Liras itajianas---------- 81.440
8T60í_

Marco alemán---------- 25X19^
J33^O88__

26J^

Marco finlandés__— 133^^

100 Yenes iaponeses__^

Páginas realizadasQ,Qg
PESA Banco de 

Fuentes:Bolsa, DIFUSA-

España.

M.C.D.2022
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Abril de 1994

I¿ Bolsa mantuvo ayer la tendencia alcis- 
lade los precios iniciada en la víspera ante 
te avances de Wall Street el lunes. Los 
Rosque tomaron parte en la subasta de 
Banesto fueron protagonistas de excep- 
Mn. Así, Banesto, nada más inciarse la 
^ión, ya ganaba un 15 por ciento, el 
máximo permitido. El mercado también 
catebraba con dinero las derrotas de BBV 

y castigaba al Santander, que 
teberá asumir un coste de hasta 50.000 
millones por la consolidación de Banesto 

grupo. Pero, en general, todo el sec- 
® bancario se benefició del alto precio

pagado por el Santander, que disminuirá la 
aportación de la banca privada al sanea
miento de Banesto a menos de 100.000 
millones de pesetas. La apertura alcista de 
Nueva York consolidó los avances.

INVERBOLSA: La Agencia de Valores y 
Bolsa Inverbolsa ha cambiado de propie
tarios al adquirir un grupo de profesiona
les del sector industrial y financiero algu
nos de ellos cercanos al antiguo Banco 
Central, el capital de la sociedad.

PASCUAL: Los responsables de la mul
tinacional Chiquita Brands han confirmado 
la intención de la compañía por suscribir

acciones en la ampliación de capital de 
2.000 millones de pesetas que realizará su 
participada española, Pascual Hermanos. 

BANESTO; Las agencias de calificación 
Standard and Poors y Moodys han anun
ciado que están estudiando una posible 
revisión al alza de la calificación de la deu
da de Banesto. Ambas entidades, por su 
parte, estudian una posible revisión a la 
baja del rating de la deuda a largo plazo del 
Banco Santander. Ayer, Moodys confirmó 
con la calificación Prime 1 el rating de la 
deuda a corto del Santander.
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liNeisión 
'^Mecánica 
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f'sifoleo y Químicas 

bansportesyCom.

CIERRE

203,60%

333,20 %

576.50%

361,10%

232,10%

237,10%

89,90%

330,80%

285,00 %■

DIF.

0,93%

0,69 %

0,60%

0,91 %

0,73%

0,42 %

1.22%

0,90%

1,96%

IBEX 35

Apertura 3.505,09 %

Anterior 3.459,73 %

Máximo 3.523,79%

Mínimo 3.496,57 %

Max. Anual (31/1/94) 3.980,53%

Min. Anual (19/4/94) 3.293,78%

LOS MAS ACTIVOS
Nombre Bolsa Volumen Efectivo

F.G Inv. Bur Ma 3.460.774 8.174.743,846

BBV Interactivos Ma 3.049.327 6.760.983.605

B.S.N. Ma 2.124.826 6.650.585.693

Asesores Bursátiles Ma 1.783.764 6.092.379.330

Argentaría Ma 1.563.588 5.759.507.331

Ahorro Cotp. Finan. Ma 1.771.469 4.381.476.249

Iberagentes Bolsa Ma 1.338.838 2.715.605.555

Benito y Mojardín Ma 1.107.114 2.642.821.690

Beta Capital Ma 1.051.845 2.471.797.600
253,

MERCADO CONTINUO

Lasímaye subidás. .ÍTjc < 3068 . NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Dir.íeÍT^' .,.sqÍH^^ Gas y Electricidad 6.990 30 10,48 8.700 26 En 6.750 19 Ab
®3S Natural SDG 11.200,00

-Adoya 16.850,00

^-ysentana 5.900,00

ií ¿smBssa 
.310,09^^^^ 
" 250,00

200,00

Fíen .‘íantandpr 5.710,00 -440,009WíWO44W>íí>»M4W4O«OWWW0e4W#í»4<W  «
8,400,00 -100.00

Tplpfónim
'•^Í^Í^S^^' -we--rt- A* **'Wí3'M^^^ 

iftiRnn 2.31
T92lJ

5««C«M«««>»«««íe9^6
1.784 W

Gral, de Inversiones 965 -4 1.30 970 25 Ab 870 11 En

sO» Citroen Iberdrola 979.00 Hidrocantábrico 4.400 65 40,34 5.140 8Fb 4.010 19 Ab

>''' Lafarqe Coppée 10.410,00 -90,00 Bco. Santander 5.710,00 Hidruña 570 7 9,50 732 16 Fb 559 4 Ab
a^-'^ros Metálicos 3.950,00 150.00
^Í^-I^?.^CAF......... 7.800,00 150,00..

«,Cpj),M.5 
S^ Uniland

ipfre .•'.• ....Z.»»>X<<W««<«« 5.800,00 -70,00
7.200,00-50,00 S

• Unión Fenosa , 667,00 1.749

,. Argentaría^........5.900.00 ...................................810

Hlsalba 

Hispano-Suiza

2.430 3^

139 25 Ab

___ ^99 2 450 26 Ab

155 1 Fb

1.440

120

^^" .

11 En
T^-popular 15.950,00
¿"^Ovacesa 5 230 00

, .1.30,00
13(5,00'

XWe^íXí-x-^x-; z-w.}

‘'"'T'-Bco. Pastor 6.550,00 -50,00
^^^^^M^$r«.y6SM«iM«4«e«4tM4%S«iR»Ki»«9M<*i«iít«#<M*^^ ... . .. , , -.>5„¿j(,^

E.R. de Zaragoza 3.700,00 -50,00wSCSíQíí*  ̂’4'*»«****W*>«««'^.-.V-íz-;::-:: .•z«-wx .-.•.: w«<««-x-:::: ; xw.-weflíWííííweMwwfrxo -«y-

.. Bco. Bilbao Vizcaya 3.295,00 780 8

**, Sevillana 680,00 720 B
Huarte

Iberdrola

’®ZL 

979

___ -5

2

___ 94,80 

1,921,65

2.500 2 Fb

1.210 31 En

1.790

923

^^"^ _ 

19 Ab
A n - rjaasoto.......... 2.100,00 130,00 , / Bco. de Castilla 49.850,00 -50,00 , '' Ercros 165,00 656 B Industrias del Besós 1.175 5 Ab 1.175 10 En 995 9 Mz

j^'-t-spahol de Crédito
8co Rim "T**'’****^’“**’^^

®§?M 
295,00

1.13,00.

95.00

/ * / Radiotrónica
* ;«»»<J»ÍM0M.í«4ÍW‘-- • ■ ^^ -^tíiStiaiíXítlSttít^^
‘ Bco. de Crédito Balear

2.800,00 -4^00

2.900.00 -40,00 .

Sniace 192,00 472 8
WM.'.vX<xi.5s. * sJ^.<SÍ*^4«3««fi»ííaft^ Inmobiliaria Urbis 708 23 43,09 775 1 Fb 508 10 En

*<4vdVa
¡Síí^E p

———2

m
r^l Fecsa 402 y

Kolpe 6.200 10 2,00 6.200 7 Ab 4.600 14 En

lERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA La Unión y el Fénix 1.770 20 1.88 2.400 14 En 1.415 2 Mz

24 11 Mz 63 3 En 19 14 En Bco. Simeón 3.900 5 2,80 4.020 1 Fb 3.800 2Mz Lain 296 -5 346.88 330 10 Fb 201 7 En

13.830 30 31,05 14.150 19 Ab 10.600 11 Fb Bco. Vasconia 3.900 0 0,05 4.000 3 En 3.755 29 Mz Metrovacesa 5.230 130 11.58 6.490 11 Fb 4.865 21 Ab

-------------------1.330 10 178,98 1.540 28 Fb 1.225 19 Ab Bco. Vitoria 2.390 70 0,30 2.500 3 En 1.975 10 En Nicolás Correa 444 -3 4.15 940 3 Fb 402 13 Ab

735 10 211,92 783 10Fb 591 7 En Bco. Zaragozano 2.080 55 9,84 2.225 1 Fb 1.910 10 En Nissan 250 21 Ab 289 4 Fb 187 18 En

^ftíir^----- 3.425 30 32,39 3.800 27 En 3.290 3 En Campofrío 7.100 0 10,27 7.920 17 En 6.600 5 En Nueva Montaña 249 -1 261.62 307 14 Fb 175 3 En

1.330 21 Mz 1.430 15 Mz 1.150 4 En Carburos Metálicos 3.950 150 18,09 4.870 8 Fb 3.600 10 En Oep Constr. 4.450 50 2.69 4 .900 4Fb 3.295 3 En

Vaüi»? —------------- 306 -4 48,48 328 19 Ab 148 3 En Cepsa 2.700 5 32,23 3.275 4 Fb 2.410 5 En Papelera 110 -5 133.20 223 27 En 102 17 Fb

5.900 200 810,69 6.700 1 Fb 5.400 19Ab Citroen 8.400 -100 1,47 8.760 25 Ab 4.000 4 En Prima Imoblllarla 145 0 1.60 180 26 En 126 6 Ab

■—
--------——

5.000 17Dc Cofir 454 4 247,95 457 25 Ab 405 21 Mz Prosegur 2.850 0 7,65 2.910 14 Fb 2.510 30 Mz

2.575 -25 25,83 2.800 15 Mz 1.655 5 En Commerzbank 27.510 25 Ab 32.500 lOFb 27.510 18 Ab Pryca 1.790 10 40,45 1.955 27 En 1.600 2 Mz
SSajeZlnc

1.190 10 25.81 1.800 3Fb 1.170 19 Ab Corp. Banesto 1.800 20 1,45 2.175 7Fb 1.210 11 En Puleva 382 5 10,60 750 4 En 344 7 Ab

-------------1.480 0 103,47 1.665 7 Mz 1.390 19 Ab Corp. Financiera Alba 6.030 30 9,59 6.200 22 Mz 5.560 4Ab Radiotrónica 2.800 -45 . 37,50 3.800 19 En 2.500 2Mz

------ 7.800 150 0,12 8.900 20 En 6.500 5 En Corp. Mapire 5.800 -70 34,34 6.720 25 Fb 5.770 26 Ab Repsol 4.460 50 373,00 4.900 15Mz 3.980 4 Ab

rS^a 8.000 70 7,08 8.000 26 Ab 5.600 4 En Cristalería 6.700 50 10,72 6.840 20 Ab 5.200 4Ab Saltos del Nansa 6.800 22 Ab 7.550 14 En 6.600 30 Mz

3.485 5 4.80 3.650 18 Fb 2.850 3 En Cubiertas y MZOV 11.260 60 4,36 12.490 10Fb 10.800 5 En Sansón 20.010 2Sp

472 -14 103,63 505 25 Ab 310 12 En Dimetal 450 15 6,50 582 1 Mz 350 3 En Sarrió Papelera 575 -14 111,43 619 20 Ab 351 10 En

11.950 -20 17,50 13.790 1 Fb 11.460 7 En Dragados 2.365 50 153,56 2.715 3 Fb 2.145 19 Ab Sevillana 680 14 720.65 815 31 En 610 4 Ab

825 7 0c E. del Zinc 700 20 13,88 890 4 Fb 555 5Ab Sniace 192 12 472,93 217 21 Mz 102 12 En

26.700 21 Ab 26.800 13Ab 21 Ab E.R. de Zaragoza 3.700 -50 2,83 4.150 27 En 3.410 13 En Sotogrande 454 -11 273,72 484 25 Ab 279 4 En

3.000 10 0,64 3.200 17Fb 2.900 30 Mz Ebro-Agricolas 1.590 -5 50,75 1.765 3 En 1.380 2Mz Tabacalera 3.930 45 61,89 4.450 10 En 3.500 4 Ab

3.295 95 780,99 3.535 1 Fb 2.990 24 En £1 Aguila 1.565 85 79,25 1.770 7 Mz 1.130 4 En Tafisa 1.330 -20 8,93 1.390 22 Ab 711 11 En
, *' hispano 

C®’*'Xiaiuc,a

IS¿S¡r— 

1 '•"Cla

3.090 50 162,88 3.380 3 En 2.650 2Mz Electra de Viesgo 2.820 75 9,98 3.260 31 En 2.515 21 Ab Telefónica 1.815 45 2.311,85 2.185 8 Fb 1.595 4 Ab

5.180 -10 3,50 5.460 1 Fb 5.150 19 Ab Ence 2.250 -20 1,84 2.400 17Mz 800 3 En Tubacex 252 -7 94,68 380 19 En 227 5 En

15.450 -40 4,18 17.850 3 Fb 14.870 21 Ab Endesa 6.510 50 292,61 8.100 20 En 6.140 19 Ab Tudor or. 1.340 -10 139 30 1.415 4 En 1.020 7Fb

49.850 -50 0,02 50.500 4 Fb 48.810 10 En Enher B 2.550 10 7,50 2.985 31 En 2.500 25 Ab Uniland 7,200 -50 0,55 7.700 22 Mz 4.300 4 En

2.900 -40 0,14 3.340 3 Fb 2.855 25 En Eppicsa 93 -3 94.67 129 1 Fb 90 11 En Unión Fenosa 667 3 1.749,22 739 31 En 576 7 En

2.100 130 28,01 2.200 26 Ab 1.300 2Mz Ercros 165 -6 656,99 180 15 Fb 136 13 En Unipapel 3,910 30 7,09 4.350 24 Mz 2.815 5 En

10.200 -20 0,09 10.800 1 Fb 9.850 17 En Europistas 1.610 10 14,60 1.900 8 Fb 1.475 2Mz Uralita 1.325 10 288,89 1.425 3 Fb 1.150 4 Ab

1.665 10 23,23 1.970 31 En 1.505 7 En Fecsa 999 16 402,28 1.100 16Mz 869 5 En Urbes 302 1 99,30 481 4 Fb 230 4 En

113 171,57 898 2Fb 700 15 Fb Filo 1.400 20 37,65 1.535 3 Fb 1.330 25 Mz Valderrivas 10.650 50 5,47 11.750 17 En 10.150 21 Ab
I*\¿'íu^-------- — 4.190 30 32,77 4.220 31 En 3.975 21 Mz Financiera y Minera 1.950 10 7,15 2.505 3 Fb 1.130 3 En Valen, de Cementos 19.000 0 0,10 19.000 11 Ab 18,000 20 Ab

4.640 0 1,23 5.010 3 En 4.600 26 Ab Finanzauto 577 -3 6,20 667 9Fb 510 4 En Vallehermoso 2.550 85 150,19 3.120 3 Fb 2.315 21 Ab

4.220 15 1,35 4.700 31 En 4.020 20 En Fomento. Constr. y C 14.850 50 22,04 18.000 4 En 14.510 21 Ab Vidrala 3.930 30 13,50 4.250 18Ab 2.440 5 EnISár-—
6.550 -50 4,60 7.400 31 En 6.300 21 En Fosforera 1.250 0 1.16 1.350 18 Mz 1.025 5 En Viscofón 3.000 35 81,47 3.160 28 Fb 2.340 5 En

15.950 130 99,90 17.700 31 En 14.100 5Ab G. Duro Felguera 585 0 11,66 719 17 Fb 416 11 Ab Volkswagen 38.100 22 Ab 40.250 24 Mz 22 Ab

5.710 -440 1.784,37 7.480 27 En 5.650 26 Ab Gas Natural SOG 11.200 310 14,11 12.190 1 Fb 8.610 5 En Zardoya 16.850 250 4,37 16.850 26 Ab 13.800 5 En
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Sesún un estudio socio-laboral realizado por ]a consultora “Prodemsa”

El empleo en las pymes 
caerá un 2,5% este año

MADRID. (Efe).- La des
trucción de empleo en las 
pequeñas y medianas empre
sas, que este año puede alcan
zar el 2,5 por ciento, aún no 
ha terminado, “aunque parece 
que ha tocado fondo”, según 
un estudio socio-laboral sobre 
las pymes realizado por la con
sultora Prodemsa.

El director general de Pro
demsa, Juan Carlos Para, pre
sentó ayer en rueda de prensa 
el citado estudio, realizado 
entre 367 empresas de los sec
tores más significativos de las 
pymes, en las que se ha estu
diado el personal de plantilla, 
los años de actividad de las 
empresas, la antiguedad del 
personal, categorías profesio
nales y otros puntos.

Asegura el estudio que en 
1993, un 42,2 por ciento de 
las pymes redujo personal, 
mientras que un 39,2 por ciento 
mantuvo el tamaño de su plan
tilla y un 18,6 por ciento la 
aumentó. Por otro lado, el 
pasado año cerró un 11 por 
ciento de estas empresas.

Las empresas con antigüe
dad superior a 8 años eran un 
22 por ciento en 1992 y han 
pasado al 29 por ciento en 
1993, y las de menos de 2 años 
de actividad representaron el 
pasado año un 14,4 por ciento, 
frente al 26 por ciento de 1992.

“Esto quiere decir -dijo 
Para- que las nuevas empresas 
tienen menos peso que las anti
guas, pues las de más de 4 
años tienen más posibilidades 
de sobrevivir”.

Según las categorías profe
sionales, el mayor descenso del 
empleo correspondió en 1993 
a los oficiales administrativos, 
con un 29,9 por ciento, seguido 
de los de menor cualificación, 
es decir, los auxiliares admi
nistrativos, con un 19,4 por 
ciento.

También los ingenieros y 
licenciados fueron de los más 
castigados por el desempleo, 
con un 13,4 por ciento, seguido 
de los oficiales de primera y

Santana presenta el plan 
de extinción de empleos

SEVILLA. (Efe).- La direc
ción de Santana Motor presen
tó ayer oficialmente el expe
diente de extinción de empleos 
que afectará a 1.500 de los 
2.441 trabajadores de la fac
toría que posee en Linares 
(Jaén), han informado a Efe 
fuentes de la Junta de Anda
lucía.

Según estas fuentes, el expe
diente fue entregado en la 
Delegación Provincial de Tra
bajo de Jaén y ante la corres
pondiente oficina del Ministe
rio de Trabajo en Madrid, y 
fue comunicado a los repre
sentantes de los trabajadores

El numero de trabajadores con contrato indefínido bajó un 5,9% en las pequeñas y medianas empresas en 1993.

segunda (12,1%) y de los ofi
ciales de tercera y especialistas 
(7,5%).

Las pymes tienen entre sus 
trabajadores un 64,1 por ciento 
de hombres y un 35,9 de muje
res, lo que supone un “ligero 
aumento del personal femeni
no”, dijo Para.

Según la modalidad contrac
tual, el 40,1 por ciento de los 
trabajadores de las pymes 
tuvieron contrato indefinido en 
1993, en comparación con el 
46 por ciento de 1992, lo que 
supone un descenso del 5,9 por 
ciento.

Los contratos temporales de 
fomento de empleo suponen el 
28,1 por ciento, frente al 30,6 
de 1992, un 2,5 por ciento 
menos; el 29,7 por ciento 
corresponde en 1993 a los de 
duración determinada, frente 
al 19,9 por ciento de 1992, lo 
que significa un incremento del 
9,8 por ciento.

en la reunión de la Comisión 
Técnica Tripartita (empre
sa-trabajadores-junta) que 
comenzó ayer en Sevilla.

El pasado 21 de marzo, la 
dirección de Santana Motor 
comunicó su intención de pre
sentar este expediente y desde 
entonces comenzó un período 
de consultas de un mes, que 
acabó sin acuerdo entre las 
partes, por lo que será ahora 
la Junta de Andalucía quien 
se pronuncie sobre el docu
mento, de manera no vincu
lante ya que la decisión final 
será adoptada por el Ministerio 
de Trabajo.

^ Más de cincuenta tipos de 

contratos diferentes
“Existen -dijo Para- más de 

50 tipos de contratos 
diferentes, aunque las 
modalidades más comunes son 
los temporales 
correspondientes a medidas de 
fomento de empleo y los de 
duración determinada”.

Según el estudio, existen 
diversas cuestiones que 
favorecen el desempleo, como 
el no haber pactado la 
reforma del mercado de 
trabajo entre sindicatos y 
empresarios, “cuestión 
imprescindible -dijo el director 
de Prodemsa- para conseguir 
la paz laboral y por lo tanto 

Afectara a 1.500 de los 2.441 trabajadores de la factoría de Linares.

la estabilidad en el empleo”.
También señaló como 

cuestiones negativas la rigidez 
del mercado de trabajo y el 
alto coste de los despidos “que 
puede llegar, según los casos, 
hasta 60 días por año”.

En opinión del director de 
Prodemsa es necesario 
“eliminar los componentes 
ideológicos en las 
negociaciones entre 
trabajadores y empresarios” y 
consideró un error de los 
empresarios realizar el ajuste 
mediante despidos, en vez de 
hacerlo por medio de la 
moderación salarial.

El Comité Interino 
del FMI, optimista 
sobre la situación 
económica 
internacional

WASHINGTON. (Efe).- El 
Comité Interino que atiende 
los problemas de financiamien
to del Fondo Monetario Inter
nacional expresó el lunes su 
optimismo sobre la situación 
económica internacional y sus 
perspectivas de mejoría, pero 
no ocultó su preocupación ante 
la gravedad del problema del 
desempleo.

En un comunicado de dos 
páginas difundido al final de 
la reunión, el Comité recogió 
la optimista evaluación de sus 
146 miembros, subrayándose 
que se requieren medidas com
plementarias para garantizar 
un desarrollo económico sos 
tenido y la.s dificultades que 
todavía atraviesan algunas 
naciones del Tercer _

Philipe Maystadt, ministro 
de finanzas de Bélgica y pre
sidente del Comité, destaco en 
una rueda de prensa la impor
tancia que tiene para la amp i 
ción de las tentadoras previ
siones económicas mtemacio 
nales la conclusión con exit 
de la Ronda Uruguay.

En ese sentido se Í'*^® 
llamamiento a las 
miembros del Acuerdo 
ral sobre Aranceles Aduan 
y Comercio (GATT) 
pronta ratificación de a .^^ 
Uruguay y aplaudió ^ « 
de la Organización de co 
cio Internacional.

A pesar de la reitera 
la petición del FMI, nos^. 
a Ín acuerdo sobre la ^ 
ción de los derecho -P ^j 
de giro (DEG) q«r «^ 
fortalecimiento de re ^^ 
en divisas <*« ^ "^^ Mundo, 
desarrollo y den er ^^

La ampliación sol citad 
de unos 50.000 millones^ 
dólares, amortizables en^^^ ^ 
años en una P’’0P® naciones 
P^’' los países industriales, 40 po los 
en desarrollo y un P 
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interna en JuP / el man'.e' 
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v la ineficiencia en 
don de los reculé ^^ pan- 
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En estas elecciones están llamados b 
a votar 16,8 millones de negros, 2,4 ? 
millones de blancos, 2,3 millones de | 
mestizos y un millón de asiáticos 1 
y de otros orígenes | HB»

b policía sudafricana permaneció en estado de máxima alerta

'rimera jornada 
lectoral sin incidentes

^fdmera jornada electoral multirracial en Sudáfrica 
^^sarroHó sin incidentes, aunque entre numerosas 

por falsas amenazas de bombas, informó ayer, 
^^fs» la policía sudafricana. La policía sospecha que 
’i^s de esas falsas amenazas están elementos de la 
^^^erecha blanca empeñados en entorpecer la vota-
J^^ESBURGO. (Efe).- 
teidente sudafricano, Fre- 
F De Klerk, instó ayer a 
'^^Watriotas a acudir a las

ción, que en esta primera jornada electoral está reser
vada a agentes del orden, funcionarios, ancianos, enfer
mos y algunos reclusos. En estas elecciones están lla
mados a votar 16,8 millones de negros, 2,4 millones 
de blancos, 2,3 millones de mestizos y un millón de 
asiáticos y de otros orígenes.

Mandela, contra la violencia.

y señaló que los colegios 
j. son posiblemente 

seguros del país 
s M ^^ “tremendas” medi- 
¡f^ Optadas por las Fuerzas 

h¡r®®*^®tite sudafricano, 

P'^^toria al que llevó 
* votZ^’ ^^ ^^ años, a emitir 

" loe ^^ parará hasta dar

-1 • ®^ últimos días, 

’^iazac ^^'^^ recibió 34 falsas 
•^a Í ^omba en la pro- 
jtrjj'í^’úental de El Cabo 
^ange^ Estado Libre 

'^^■n ah explosionar un 
’ dentro de

■ ^^^’ finalmente, 
*^10 ?'^ ropas.
*^ó j^^'^’^eiante anónimo 
thd dg 1 ^ periódico de esa 
^^ de ^^'^cación de una 
*^ Pe potencia en una 
'^ que e^ ^^ policía com- 

fakn^ trataba asimismo 
alarma.

ten tados 
S el
^^s¡ón j^^^úo domingo, 

hn L explosiones de 
y ^^ sacudido 

''‘úa a 21 
i?^’ Vl heridas a 
kiVorLA Comisión Elec- 

^^^^ ’^e varias 
eontra dis- ^Pn^"*®«orales.

de la p^^ .*? policía 
en y ’^Plosión de una 

^’ a h de oro 
localidad del 

? esig ?®^ 120 kilóme- 
hubie^ -Johanesburgo, 

que lamentar 

Personas 
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Pese a la violencia y las difi
cultades técnicas que dificultan 
estos comicios, la mayoría de 
los sudafricanos parecen deter
minados a no desaprovechar la 
ocasión de acudir a la urnas.

“Voy a votar -declaró ayer 
a la televisión una anciana que 
acudía a las urnas por primera 
vez en su vida- aunque sea víc
tima de una bomba, no podrán 
cambiar los resultados”.

Mandela: “No 
dejaremos que un 
puñado de asesinos 
nos robe la 
democracia”

Petición de Butelesi

Horas antes, en un barrio 
de Johanesburgo, diez personas 
murieron cuando estalló una 
bomba junto a la estación de 
taxis en la que hacían cola, y 
la víspera otras nueve personas 
murieron en el centro de la 
capital económica sudafricana 
por la explosión de un 
coche-bomba.

Esta ola de atentados, que 
se teme prosiga en los próxi
mos días e, incluso, semanas, 
ha llevado a los principales 
líderes políticos a pedir calma 
a la población e instarle a 
derrotar a los terroristas en las 
urnas.

Pero los votantes no sólo se 
enfrentan al temor a nuevos 
atentados, sino también a irre
gularidades técnicas, en espe
cial en los colegios electorales 
más pequeños.

Aunque la votación comenzó 
a las 07.00 hora local (05.00 
GMT) en todo el país, en un

pequeño colegio electoral de 
un suburbio de Bloemfontein, 
en el Estado Libre de Orange, 
unos 60 ancianos y minusvá
lidos de raza negra esperaban 
aún a las 08.30 hora local 
(06.30 GMT) la llegada de los 
interventores oficiales para 
poder votar por primera vez 
en su vida.

En Ulundi, capital de Zulu- 
landia, en el este de Sudáfrica, 
la apertura de los colegios elec
torales también se retrasó debi
do, según la Comisión Elec
toral, a dificultades técnicas.

Los sudafricanos residentes 
en el extranjero también 
comenzaron a votar ayer en sus 
respectivas embajadas y, al 
parecer, Nomaza Paintin, resi
dente en Wwellington y sobrina 
del líder del Congreso Nacional 
Africano (CNA), Nelson Man
dela, ha sido la primera per
sona en emitir su voto en estas 
elecciones históricas.

Por otra parte, la Comisión 
Electoral Independiente (CEI) 
rechazó ayer prorogar por 
varios días el período de las 
elecciones multirraciales que 
deben finalizar el jueves, a peti
ción del líder del partido zulú 
Inkata, Mangosutu Butelesi.

Según informó la radio suda
fricana, la CEI reconoció el 
hecho de que Inkata no tomó 
la decisión de participar en las 
elecciones hasta la semana 
pasada puede suponer un obs
táculo para el partido conser
vador zulú.

Butelesi había denunciado la 
tardía llegada del material elec
toral en los colegios de Zulu- 
landia, además de la ausencia 
de las siglas de su partido en 
las papeleta de voto, pese al 
compromiso de que éstas 
debieran salir en ella.

La organización de los comi
cios fue calificada de “incom- 
pentencia y profunda crisis 
electoral” por el portavoz del 
Inkata, Ed Tillett, quien cues
tionó cómo la CEI “puede 
esperar que sean libres y trans
parentes cuando los simpati
zantes de Inkata no pueden 
votar”.

También solicitó una prórro
ga la Comisión Pro Derechos 
Humanos, que aludió a los mis
mos motivos señalados por 
Inkata, principalmente el cierre 
de unos 602 colegios electo
rales en la región por falta de 
material electoral, y lo mismo 
hizo el ex líder militar del 
Transkei, Bantú Holomisa

Aparte de la tensión origi
nada por los atentados los 
comicios se desarrollaron sin 
mayores incidentes.__________

Nelson Mandela, quien 
según todos los pronósticos 
será el primer presidente negro 
de Sudáfrica, exhortó ayer a 
todos los ciudadanos a votar 
en las primeras elecciones mul
tirraciales y advirtió que “no 
permitiremos que un puñado 
de asesinos nos robe nuestra 
democracia”, en alusión a los 
atentados terroristas de los últi
mos dos días.

En un mensaje dirigido con 
motivo del comienzo de la pri
mera de las tres jornadas elec
torales, Mandela, líder del 
Congreso Nacional Africano 
(CNA), dijo a los electores que 
el futuro de Sudáfrica está en 
sus manos y que este día “mar
ca el alba de nuestra libertad”.

“Ha llegado la hora de 
afrontar el desafío, permanecer 
juntos y dejar bien claro que 
no permitiremos que unos ase
sinos nos roben nuestra demo
cracia”, añadió Mandela, quien 
señaló que “la mejor manera 
de pararlos y de lograr la paz 
es votar todos para demostrar 
nuestro amor al país, al pueblo, 
a la paz y a la vida misma.”

Agregó que “mostraremos al 
mundo que tenemos la deter
minación de levantamos contra 
la violencia y de votar por una 
vida mejor para todos”.

Por otro lado, anunció que 
el nuevo Gobierno que surja 
de las elecciones promulgará 
una amnistía para los miem
bros de las fuerzas de seguridad 
culpables de delitos cometidos 
en defensa de la antigua polí
tica de segregación racial antes 
de diciembre de 1993.

Mandela subrayó sin embar
go que la concesión de la 
amnistía quedará a discreción 
del nuevo Parlamento y que 
los miembros de las fuerzas de 
seguridad que se beneficien de 
la medida deberán confesar sus 
crímenes. La última amnistía 
concedida en Sudáfrica bene-
fició a los autores de 
políticos cometidos 
dicienbre de 1990.

delitos 
hasta
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Mientras, los mandos de la OTAN se reúnen con los jefes de Estado Mayor de ¡a Alianza

EE.UU. busca relanzar las 
negociaciones sobre Bosnia

GINEBRA. (Efe).- El secre
tario de Estado norteamerica
no, Warren Christopher, hizo 
saber ayer al ministro ruso de 
Asuntos Exteriores, Andrei 
Kózirev, el deseo de EE.UU. 
de reactivar el proceso diplo
mático y negociador hacia una 
salida al conflicto de Bosnia.

Christopher consultó el lunes 
en Londres con los responsa
bles de Exteriores del Reino 
Unido, Douglas Hurd, y de 
Francia, Alain Juppé.

La reunión entre los jefes 
de la diplomacia estadouniden
se y rusa se celebró a partir 
de las 17.00 horas (15.00 GMT) 
en la sede de la Embajada de 
EE.UU. ante la ONU y Orga
nismos Internacionales en 
Ginebra.

Christopher y Kozirev se 
reunieron por primera vez hace 
un año, también en Ginebra, 
cuando el secretario de Estado 
hizo una escala en esta ciudad 
a su regreso de Oriente Próxi
mo donde intentó relanzar las 
negociaciones de paz.

Reticente a los bombardeos 
aéreos en Bosnia, Christopher 
desea reactivar el proceso 
diplomático hacia una solución 
en Bosnia, pues tanto EE.UU. 
como los principales actores de 
la escena internacional, impli
cados en el conflicto, son cons
cientes del peligro de las inter
venciones militares sin perspec
tivas políticas sólidas.

Por otra parte, los dos prin
cipales responsables militares 
de la ONU en la antigua 
Yugoslavia, los generales Ber
trand de Lapresle y Michael 
Rose, se reunieron ayer en

La oposicion palestina acepta el 
diálogo nacional propuesto por Arafat

JERUSALEN. (Efe).- Perso
nalidades de la oposición pales
tina han dado la bienvenida a 
una convocatoria de “Al 
Fatah”, grupo que lidera Yaser 
Arafat y el principal de los 
ocho que componen la OLP, 
para un “diálogo nacional”, 
informaba ayer martes, el dia
rio palestino “Al Quds”.

El ex presidente de la dele
gación a las conversaciones de 
paz con Israel, Haidar Abdels- 
hafi, uno de los principales 
opositores de Arafat, calificó 
el llamamiento como “muy 
positivo”, pero "espero que 
sean invitadas todas las orga
nizaciones”, agregó.

La oposición al proceso de 
paz entre la Organización para 
la Liberación de Palestina 
(OLP) e Israel, que actualmen
te negocian la autonomía de 
la franja de Gaza y Jericó, exi
ge frenarlo y someterlo a una 
consulta de todas las fuerzas

Christopher habló en Londres con los ministros de Exteriores británico y galo.

Bruselas en la sede de la 
OTAN con los jefes de Estado 
Mayor de los países de la 
Alianza Atlántica.

Bertrand de Lapresle, jef^ de 
los cascos azules en Yugoslavia, 
y Rose, responsable de las tro
pas de la ONU en Bosnia, 
pidieron participar en la reu
nión de los máximos mandos 
militares aliados, prevista des
de hace varias semanas.

Vencimiento del segundo 
ultimátum

“Se van a discutir la situa
ción militar en Bosnia y la 
intervención aliada con la fuer
za aérea”, dijeron fuentes de 
la Alianza, ante el vencimiento 
la pasada madrugada del 
segundo ultimátum de la 
OTAN, que exige la retirada 

políticas.
Los palestinos no respetarán 

los compromisos que pudiera 
asumir Arafat, el presidente de 
la OLP, “que ignora lo que 
ocurre en los territorios ocu
pados por Israel”, afirmó 
Abdelshafi ayer durante una 
rueda de prensa en Jerusalén.

Abdelshafi y otros 23 polí
ticos e intelectuales dieron a 
conocer un documento en el 
que acusan a Arafat de hacer 
concesiones a Israel mientras 
que este país, afirman, “sigue 
confiscando tierras de los 
palestinos, y levantando asen
tamientos en Jerusalén” orien
tal.

Un dirigente de Al Fatah en 
Gaza, Sufián Abu Zaida, infor
mó esta semana de una reunión 
con estudiantes del Movimien
to de la Resistencia Islámica 
(HAMAS), y del Frente Popu
lar para la Liberación de Pales
tina (FPLP), en la Universidad 

de la artillería pesada serbia 
a 20 kilómetros de Gorazde.

La intervención militar alia
da en Bosnia, con un gran des
pliegue aéreo de más de 200 
aparatos de combate y apoyo, 
ha tenido serios problemas de 
coordinación con los mandos 
de las Fuerzas de Naciones 
Unidas en la ex Yugoslavia 
(UNPROFOR).

La reunión debe haber 
supuesto una buena oportuni
dad para superar las discrepan
cias entre la OTAN y la ONU 
del pasado fin de semana sobre 
los ataques aéreos, que el lunes 
ya intentaron resolver los 
secretarios generales de ambas 
organizaciones.

Por parte de España, asistió 
a la reunión el jefe del Estado 
Mayor de la Defensa (JE
MAL)), José Rodrigo Rodrigo.

Islámica.
El integrista HAMAS, la 

principal fuerza de la oposición 
en Gaza y Cisjordania ocupa
das, no pertenece a la OLP 
y rechaza todo tipo de nego
ciación con Israel, Estado al 
que no reconoce, pues se 
encuentra en “tierras sagradas 
del Islam”.’

“Este diálogo debió comen
zar hace tiempo”, dijo el jeque 
Yamil Hamami, de HAMÁS, 
en cuyas filas han surgido últi
mamente dirigentes pragmáti
cos dispuestos a negociar con 
Israel con la condición de que 
devuelva todos los territorios 
ocupados a los palestinos.

El presidente de la OLP, 
Yaser Arafat, y el ministro 
israelí de Asuntos Exteriores, 
Simón Peres, podrían reunirse 
en El Cairo mañana, con obje
to de allanar el camino para 
la firma del acuerdo definitivo 
de autonomía palestina en

Los altos militares aliados 
analizaron el proceso de crea
ción de las fuerzas rápidas de 
intervención en misiones de 
mantenimiento de la paz, las 
llamadas Fuerzas Combinadas 
Conjuntas (CJTF), acordado 
en la última cumbre de enero 
pasado.

También trataron el tema de 
la creación de la célula de coor
dinación militar con los países 
del Este que han suscrito la 
Asociación para la Paz, y que 
está previsto se instale en Mons 
(Sur de Bélgica), donde se 
encuentra el cuartel general 
aliado en Europa.

Los mandos militares aliados 
se reunirán hoy con sus homó
logos del Consejo de Coope
ración del Atlántico Norte 
(CCAN) en el que participan 
todos los países del antiguo 
Pacto de Varsovia,

En otro orden de cosas, los 
siete países de la Organización 
de la Conferencia Islámica 
(OCI) concurrirán hoy ante el 
Consejo de Seguridad para 
expresar sus opiniones sobre la 
situación en Bosnia y deman
dar su participación en las 
negociaciones para un acuerdo 
de paz.

El anuncio fue formulado 
por el embajador de Pakistán, 
Jamsheed Marker, como pre
sidente del grupo islámico en 
la ONU y miembro del Con
sejo de Seguridad, y señaló que 
cinco de los países miembros 
estarán representados por sus 
ministros de Asuntos Exterio
res (Malasia, Irán, Turquía, 
Senegal y Pakistán).

Gaza y Jericó la próxima 
semana.

Yeltsin recibe a Rabin

En otro orden de cosas, el 
presidente ruso, Boris Yeltsin, 
recibió ayer en el Kremlin al 
primer ministro israelí, Isaac 
Rabin, quien se encuentra en 
visita oficial en Moscú para tra
tar la situación en Oriente 
Medio. “Estoy contento de 
saludar al primer ministro en 
su primera visita de Estado a 
Rusia”, dijo Yeltsin al recibir 
al jefe del Gobierno de Israel.

El presidente ruso señaló 
que en las relaciones entre 
ambos países “ha habido dis
tintos períodos, incluso de 
empeoramiento”, pero destacó 
la existencia de “momentos 
positivos”, apoyándose en los 
cuales Rusia e Israel pueden 
“desarrollar activamente” las 
relaciones bilaterales.

Tsutomu Hata, nuevo premier nipón.

Hata deberá formar
un Gobierno de 
minoría tras dejar
los socialistas la
coalición de
Gobierno

fe §

TOKIO. (Efe).- El Partido 
Socialista japones abandono ^^^ 
ayer repentinamente la 
ción del Gobierno poco 
pués de haber apoyado ah, 
tomu Hata para P g5i^ 
ministro, lo que obliga ^^^y 
a formar un Gobierno * 5 Vj^^ 
paldo de la mayoría parlame j 
taria. , vic* Í’ ^1

La alegría "^‘“^¿ener elV d 
toria de Hata al obtene 
lunes la E^4? 
mentó como jefe de J 
duró muy pocas , ¿jeura^'* 
que salieron a la luz las ^^^ ^.^ L 
maniobras de cumro quel^^ 
te partidos de 1^ 
se unieron con la P 
intención de fortalece । ^¡^^ 
ción de Hata. cintieroUj ^i 

Los socialistas se s íitg 
traicionados porque . japóns 'Í’I 
to, el Nuevo Partido d 
el Socialdemócrata y ^^^¿á.el Sociaweniuc»- . ^joca^ 
pos escindidos r^^ !¡ ..Kais:,^ 
crearon a sus espa i^beil^ ^' 
hin” (renovación ^ SIU jc^ 
anunciado «» «««^.1 «^ 

socialista, a P^^^’’. ^¿p 
Cias a él Hata pudo ^ 
brado Primer Mmis

ti ■A

Al menos 154 
muertos en un
accidente aéreo
ocurrido en JaP®” l?

le

TOKIO. (Ef«r- puerto Ík 
154 person^Vín avión 
el accidente de ^.^^^^ ,ei^ 
bus-300 de . perso V

jVpoieV/deNngoya^^ 

mos ai “^Í^^okilómed i '. 
ki-Nagoya 0 -' i , dow*^ 
Suroeste ,nfo^

11 n GMT cuando • .^a^ 

y se incendio
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• El Albacete ofrece un contrato en 
’ función de los objetivos logrados 

que Espárrago no acepta; rotas las 
conversaciones, Floro es el 
candidato con más fuerza S

¡feon quiere un técnico para varios años y comprometido con la cantera

^in acuerdo con Víctor; 
floro, primer candidato

I
Espárrago no será el 

¡ídor del Albacete 
pié la próxima tem-

•• Así lo anunció ayer 
vidente del Albacete^ 
Vicente García Pala- 
Que mantuvo unas 
antes una última cen
tón el intermediario, 

^i Santos, y con el pro- 
®cnico uruguayo. Floro 
'Orfila como sustituto.

Adolfo GIMENEZ

A
 “

• =1

ive-

«I

"^^^f ^Párrago no acepta 1 f ^’‘’^*ciones económicas 
vic: Consejo de administra- 

^^^^^^^^ Balompié V '"''P^’^^rle para la próxi- 
y ^^ próximo día ^^'^ w '^^^^ ^'^^^ adiós a la

^'^' 1 ''®y'cia saltó ayer, tras 
entre el represen- '^^^ entrenador, Miguel 

el propio Víctor 
y el presidente de ^edad merengue, José 

L^ García Palazón. Este 
¡planifica un presupuesto 

^ '^ ^^j^ para la áóilj^ Venidera y ofertó al 
}*na reducción conside- 

su ficha, para ir 
s» sus ingresos en 

los objetivos logra- 
del Rey y en Liga 

de la clasifica- 'C ^^'^^ ^^ ^os jugadores 

este periódico 

ii^, exigía unos ingresos 
a los de esta última 
'o que no ha sido 

Iq P^'’ el Albacete. La 
^^^^^® ^^ ^^^ 

por cuanto h^ ^s deseaban la con- 
^’^ '^^o, el pre- 
^^'’’^ dicho que 

^^ ^' entrenador

IKmí nabia anunciado 
^ sentía como en 

P^^^^ere no trillo ^' respecto hasta 
^' entréis su t^^^ ^^ debido pen- 

*^0 ha sido 
valorado en 

Albacete. Eso 
^^^ palabras 

y °^^^ ^rinat ^^^ Prie este 
'®” Primera B o como si fuera

1

•Ai’

laJ^ 
r(’^ 
una

le

r^

Tras el adiós de Espárrago, Floro se perfila como el candidato número uno para el banquillo merengue. JESUS MORENO

campeón de Liga”.
Por su parte, el presidente 

del Albacete incidió ayer en 
que la línea maestra para el 
futuro pasa por el aprovecha
miento de los jugadores de la 
cantera, para lo que se pre
tende un entrenador que “esté 

^ Benito: ^^Deliríos de 

grandeza no tengo'’
Floro quiere entrenar, aunque también dice que “no voy 

a entrenar por entrenar. Si no llega el momento, tampoco me 
voy a poner nervioso, pues además llevo quince años de retraso 
en mi vida personal y los últimos cinco han sido terroríficos, 
casi sin vacaciones”. No obstante, reconoce que tiene “mono” 
de banquillo: “Se tiene siempre” y añade que “no tengo delirios 
de grandeza. Después de pasar por el Real Madrid, más alto 
no puedo ir, así que estudiaría cualquier oferta que llegara, 
me iría donde más a gusto esté y punto”.

Con respecto a la ruptura entre Espárrago y Albacete, 
comentó lo siguiente: “Lo lamento, pues yo creía que estaba 
cuajado; él quería quedarse...” Y con respecto a su vuelta al 
banquillo manchego: “No quiero pensar ahora nada, ni 
planteármelo. El que sustituya a Espárrago lo tendrá difícil 
por la buena temporada que ha hecho”.

con nosotros vinculado varias 
temporadas y que ponga sus 
ojos en los jugadores de los 
equipos filiales”.

Preguntado por si Benito 
Floro es el primer candidato 
a ocupar el puesto del ban- 
quillo albaceteño, Palazón se 

limitó a señalar que “ninguna 
opción es descartable; hasta el 
momento, no ha habido ningún 
contacto Albacete Balom
pié-Floro”.

Benito Floro

Es el candidato número uno 
al banquillo del Albacete. La 
posibilidad de su vuelta ya fue 
anticipada por el semanario 
Altozano hace una semana, 
cuando el acuerdo entre Alba
cete y Víctor Espárrago empe
zaba a alargarse más de lo pre
visto por ambas partes.

El ex-entrenador del Alba
cete y Real Madrid fue loca
lizado ayer por este periódico 
a primeras horas de la tarde, 
mientras seguía en su casa las 
incidencias de la Vuelta Ciclis
ta a España.

Esto fue lo que nos dijo al 
respecto: “El primer sorpren
dido por la no continuidad de 
Víctor soy yo y aunque sé que 
los rumores se van a disparar, 
yo he intentado hasta ahora 
pasar desapercibido en Alba
cete, en tanto no se solucionara 
este tema con Espárrago. No 
he hablado con el presidente 

del Albacete sobre este asun
ten ni tengo concertada entre
vista alguna. Lo que ya no sé 
es qué puede ocurrir a partir 
de mañana”.

Floro insistió en que “hasta 
ahora no me he dejado ver en 
Albacete para que no dijeron 
que iba a quemar la perdiz. 
Me sorprende que no continúe 
Víctor; yo quería incluso que 
arreglase su tema para poder 
ir con libertad a ver al Alba
cete. Es sorpredente porque el 
equipo ha realizado una cam
paña extraordinaria, pero el 
fútbol es así. Además, a nivel 
afectivo Víctor me cae feno
menal”.

Con relación a posibles ofer
tas que han llegado hasta Floro 
para entrenar la próxima tem
porada tras su despido del Real 
Madrid, apuntó lo siguiente: 
“Hubo una cosa para ir a Méxi
co, pero no ha pasado de ser 
un rumor, no ha habido nada 
concreto. Yo estoy dispuesto 
a ir a entrenar al fin del mundo 
si hace falta, pero siempre con 
una garantía de saber a dónde 
voy y qué condiciones voy a 
trabajar”.
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Como estaba anunciado, para el partido frente al Real Madrid los socios no tendrán que pasar por taquilla.

El presidente espera que el equipo reaccione ante e¡ Madrid y la afición llene el campo

Palazón: “Los equipos 
tienen malas rachas”

Juan CARRIZO

El presidente del consejo 
de administración del Albacete 
Balompié, José Vicente García 
Palazón, confirmó ayer lo que 
ya habíamos anunciado, que el 
partido frente al Real Madrid 
no será señalado como de 
medio día de ayuda al club. 
Por lo tanto, los precios que 
regirán para este encuentro 
serán los mismos que han regi
do durante toda la temporada.

García Palazón señaló que 
“hemos decidido que no sea 
día del club para intentar que 
esa buena temporada que 
hemos hecho, con el objetivo 
de la permanencia cumplido, 
se traduzca tambien en un 
buen sabor de boca para nues
tra afición. Es decir, celebrar 
que el año que viene el Alba
cete seguirá en Primera Divi
sión y que la afición pueda dis
frutar de un buen espectáculo 
y no le sea gravoso”.

‘^Espero que la afición llene el 
campo este dominso’^

El presidente espera que 
ante esta iniciativa, el público 
responda y acuda en gran 
número al Carlos Belmonte. 
“Con esta medida, también 
pretendemos que sea un día 
de gran afluencia. A ver si con
seguimos llenar el campo y ani
mar de esa manera a nuestros 
jugadores para que nos den 
una buena tarde de fútbol”, 
añadió.

En el trascurso de esta rueda 
de prensa se le pidió a García 
Palazón la opinión sobre la 
mala racha que está atravesan
do el equipo desde que con
siguió el objetivo de los 34 
puntos.

El máximo dirigente del 
Albacete manifestó que “por 
el desarrollo de la temporada 
tenemos que calificaría como 
magnífica y lo que pasa es que 
todos los equipos atraviesan 
malas rachas y nosotros este 
año hemos tenido la suerte de 
que esa racha ha venido des
pués de conseguir el objetivo

^ Continúa difícil la 

renovación de Menéndez
En lo que se refiere a las 

renovaciones de los jugadores, 
el presidente del Albacete 
reconoció las dificultades 
existentes para conseguir la 
renovación de Menéndez, 
aunque anunció que es 
partidario de esperar al 
término del campeonato para 
llegar a una resolución.

Por otro lado, sobre Oliete, 
cedido este temporada al 
Celta de Vigo, señaló que se 
buscará el próximo año otra 
cesión.

Orizaola también apuntó

fundamental, que era quedar
nos en Primera. Hay que resal
tar que la mala racha es de 
momento de tres partidos, pues 
hemos visto que otros equipos 
han tenido malas rachas duran
te la temporada que han dura
do diez o doce partidos. Espero 
que este domingo, frente al 
Real Madrid, la plantilla reac
cione y ofrezca a nuestra afi
ción el espectáculo que todos 
esperamos. Máxime cuando el 
Madrid siempre ha sido un 
equipo polémico en nuestra 
ciudad, pues siempre se ha cri
ticado al Albacete por los

que se buscará una salida para 
Bjeliga y Dimitrijevic, 
jugadores con los que el club 
no se cuenta la próxima 
temporada. “No queremos que 
el entrenador que venga se 
encuentre con seis 
extranjeros”.

Sobre Nilson, Orizaola 
volvió a señalar que “se 
esperará a que termine la 
temporada, pues también 
habrá que ver ahora el interés 
que puede tener en este 
jugador el próximo 
entrenador”. 

resultados que se han obtenido 
frente a los madridistas”.

Enrique Orizaola, secretario 
técnico el Albacete y también 
presente en la rueda de prensa, 
señaló sobre la mala racha del 
Alba que “mi experiencia me 
dice que cuando un equipo tie
ne ya sus objetivos alcanzados 
y a falta de un mes para ter
minar la competición se habla 
más de las renovaciones que 
del partido del domingo, el 
rendimiento de ese equipo baja 
considerablemente”.

Sobre que va a ocurrir con 
ese medio día del club que que
da pendiente. García Palazón 
dijo que “una de nuestras res
ponsabilidades es velar por los 
intereses económicos del club 
y entonces todavía no está deci
dido lo que se va a hacer con 
ese medio día del club y espe
raremos unos días antes del 
último partido frente a la Real 
Sociedad para comunicar nues
tra decisión. De momento no 
se ha tomado ninguna pos
tura”.

Por otro lado. García Pala
zón comentó que ya se están 
instalando las mamparas tras
parentes en lugar de las anti
guas vayas de protección, para 
que el público tenga una mejor 
visibilidad y exista un mayor 
aprovechamiento de las gradas.

También habló de la posi
bilidad de que el equipo de 
Tercera División desapareciera 
y el Hellín Deportivo pasara 
a ser un equipo asimilado por 
el Albacete.

El presidente del j~ 
CABA “invita” a | 
Tecnur a abandonar! 
el patrocinio del 1 
equipo 1

Tecnur S.A., empresa patrol 
cinadora del CABA, equipo,ói"! 
la Primera División de baloft, 1 
cesto, Grupo B, podría aban | 
donar su patrocinio del j 
tal y como declaró a Efe Tey 
filo García gerente de la citadi| 
empresa. . .

El motivo de este po^jL* 
abandono radica en un 
remitido por el presidente de 
CABA, Víctor González, a i. 
citada empresa en el que su 
mediar negociación alguna H 
pide un aval de sesenta y ciña 
millones pesetas en cuarenta^ 
ocho horas, de lo contr' 
buscarían otro patrocinador.

Este dinero iría destinad! 
para que el próximo ano < 
CABA milite en el Gt^ 
Especial de la Primera 
Sión, reto que parece no 9. ^ 
afrontar el actual pre 
cabista, como así de desp 
de sus actos y de sus p P 
declaraciones. ,

El fax que obra en p . 
de los medios de "™^j 
ción, está fechado el d»J^' '» 
tiuno de este mes I»'J»’j, 
el plazo dado a la emp ^p^ 
ha expirado. . peenm,El responsable de t i 
dijo a Efe que, “““A^I 
más una invitación a q 
donemos el club, q
^¡¿filo Garda 

agregando fl“® ^o al ciuk 
apoyo que hemos ^^n 
en Albacete, sin el -q^ F 3 
que no se podría haber^^H 

tenido en P”^®^ ’ . se valÓ 
presidente del eln ’ ^ ¿¿^ 
ra en absoluto y P ^|o„o^^ 
nos que pasemos Media 
to y nos dediquemos a T „ 

de la «du 
mostró su extrañeza p 3 il 

se le pide un
y cinco millones P j mpH.'’ 
me quede extrañada d^^ t 
te rea!» “" ^dapdo'i»* * 
tan rara, le . 
y no lo puedo en

“Pedir un aval p ^^^^ • 
tidad en un ni ; 
nadie lo ha p ral 
nadie lo oecesi ^ 
pero es que ¡^ danj’ 
a ninguna e*"^ ¿dad en <? 
aval por e^^^Jas. es «"Í 
renta y ocho patrocina* 
sible”, noadio ti P qu¿ 

Teófilo a partiré S 

empresa ahora un co p j¡^ . 
largo, esperaremos/^i uW > 
se aclare todo. P. |^|, ^^uj 
mismo no hcO^ j^ acutO 
directiva, ni X ^^^^ 
en como fuñe on M

^da de su futuro’ • 
saber nada de - ^.^ j

“P®’’ los socios^, si entre todos ^ ^^^ „o5(> 
ma una direc ® ¿reinos a 
veamos senn- _ - ^j no. 
yando el balonce^.„^ , 
Ío“”rpmroeinador *1 

albaceteño. ^-^gA

en consecuencia.
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qU "^^ ^' ^®* Deporte regional coordinará los esfuerzos de las 

‘ *iSsn^ ¡a ordenación del deporte en la

I

distintas administraciones y regulará los derechos de los practicantes del deporte.

Resión, delimitando las funciones de los órsanos existentes

5^robada la Ley del Deporte 
F Castilla-La Mancha

^^P^^t^ ‘^e Cas- 
'^ proyecto

3 *^soV4 ’®’*”®’ incentivará 
3 ‘as e^tida- 
3-70^ ^''^"’ coordinará los 
3 "piones '^^ ^‘stintas admi- 
^ ’^os i Í regulará los
W'■‘«porte ^^ practicantes

-'^0 el

^ ^^v ai anteproyecto de 
i«^ '^ el t ^^^ ‘’a tenido acce- 
4*1 ¿nf^-^^ J^gal elaborado
»rí 'tUra ^^^’'’^ ^^ Educación 
’*4 ?enerK^’”^^ ‘a ordena- 

’^ ''’‘’' d p®‘.^®Porte en la 
“^ ^Dept '^litando entre 

''intos^^''^^ ^”ciones de 
K^o 2’’8anos ya crea- 
^Pope, °asejo Regional 
’^'na j ^ el Comité de
•a-K t.e Deportiva de

‘3 * ^« este^r’’®' *^ compo- 
‘''«esta ' Consejo Regio- 

■Í ' 1^ 'degrado final-
si "““"a S ™ personas,

causas que
.Retraso en la 

?J^^ctn 'altiva de este
^" Se ya a finales 

ultimado un 

se esta- 
«?'‘ importan- 

^® rniembros 
^’” ^® ‘J^rle 

'’“’ de í/’^ad, pero la 
" denn ^‘stintas fede- 
^"^ def a esta 

.“®vó . ^^cro de inte- 
líj^^rario Consejería 

sc ha dispuesto

que exista un órgano amplio 
en el que además de instancias, 
como diputaciones, delegacio
nes de cultura o universidades, 
estén representadas todas las 
federaciones; y un órgano 
intermedio -Comité Directivo-, 
integrado por unas ocho per
sonas del Consejo, que se 
encargará del trabajo diario y 
mantendrá un contacto más 
directo con la Consejería.

El Consejo Regional de Deportes será el 
Organo asesor y consultivo de ia Consejería

Otro aspecto de interés de esta norma es 
la labor de coordinación que deberá realizar 
la Junta de Comunidades con la 
Administración Deportiva del Estado y las 
entidades provinciales y locales mediante el 
Consejo Regional de Deportes, como órgano 
asesor y consultivo de la Consejería de 
Educación y Cultura.

De la misma forma, los ayuntamientos y las 
diputaciones de la región se encargarán de 
elaborar y ejecutar los programas de desarrollo 
de la actividad física y el deporte, 
especialmente en el área escolar, además de 
construir, ampliar y mejorar las instalaciones 
deportivas y velar por la plena utilización de 
las mismas y el fomento de estas actividades.

El anteproyecto de esta Ley hace referencia 
también a la regulación de las titulaciones que 
se consideran precisas para el desempeño de 
cualquier actividad de enseñanza, preparación 
técnica y gestión deportiva, con el objetivo de

garantizar una mayor cualificación en la 
extensión de la práctica deportiva.

Por otra parte, la ley define ampliamente 
la regulación de los clubes y de las federaciones 
deportivas, y otorga a la Administración 
regional determinadas facultades de tutela y 
control de estas entidades, como depositarías 
de funciones públicas, pero se muestra 
respetuosa con el principio de su 
autoorganización. La Administración deportiva 
en Castilla-La Mancha promoverá el 
incremento del deporte de alto nivel, ayudando 
a los deportistas que merezcan tal calificación, 
que deberá ser concedida por la propia 
Consejería de Educación y Cultura.

La ordenación y fomento de una adecuada 
asistencia sanitaria a todos los deportistas, así 
como de las actividades asistenciales y de 
promoción de la salud deportiva en la región, 
son otros de los aspectos que recoge el 
borrador de esta futura Ley.

Los clubes, el régimen de 
competencias de la Junta, dipu
taciones y ayuntamientos, la 
gestión, fomento y ordenación 
de la educación física y el 
deporte y la disciplina depor
tiva, son otros aspectos desta
cados también en este antepro
yecto llevado al Consejo de 
Gobierno el responsable de 
Educación y Cultura, Santiago 
Moreno.

Esta Ley, que dotará ai 
deporte de la Región de un 
marco general de ordenación 
y tendrá que desarrollarse pos
teriormente a través de regla
mentos, recoge en el apartado 
de sanciones como infracciones 
muy graves los abusos de auto
ridad, los quebrantamientos de 
las sanciones impuestas y la 
incitación, consumo o utiliza
ción de prácticas prohibidas.
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El equipo albaceteteño fue séptimo.

Castilla-La Mancha, 
séptima en el 
Campeonato de 
España de Natación 
con Aletas

J.C.

La natación con aletas ha 
llegado a Castilla-La Mancha 
y concretamente a Albacete, en 
donde un grupo de nadadores, 
coordinado por Amalia Serna, 
delegada de Castilla-La Man
cha de natación con aletas, par
ticipó recientemente en el VII 
Campeonato de España por 
federaciones autonómicas de 
esta modalidad deportiva.

Este campeonato se disputó 
el pasado fin de semana en 
Palma de Mallorca y en él par
ticipó por primera vez un equi
po de Albacete, el único for
mado hasta el momento en 
Castilla-La Mancha.

El tiempo de preparación 
fue muy corto pues los nada
dores albaceteños sólo dispu
sieron de dos semanas y media 
para entrenar con las monoa- 
letas. Aún así, el resultado 
obtenido fue muy satisfactorio, 
al conseguir la séptima plaza.

Los componentes del equipo 
albaceteño y que han sido los 
primeros en prácticar este 
deporte en Castilla-La Mancha 
son: Jorge Muñoz Ródenas, 
Jorge Blanco Luis, Pablo Reo- 
lid Carlos, Pedro David Val
verde Leiva, Almudena Blanco 
Luis y Charo Bas, acompaña
dos de Amalia Serna, promo
tora de este deporte en nuestra 
región.

La natación con aletas es un 
deporte con especialidades de 
nado en superficie, en inmer
sión con aparatos de aire com
primido y nado en inmersión 
en Apnea. Las distancias de 
nado en superficie van de los 
25 a los 1.500 metros en 
piscina.

La preparación es similar a 
la de la natación y para hacer
nos una idea del nado, diremos 
que es como el estilo “mari
posa” en la natación normal, 
pero sin hacer uso de los bra
zos, los cuales van estirados a 
continuación del cuerpo y for
mando una especie de proa 
para cortar el agua y facilitar 
el deslizamiento.

La velocidad es mucho 
mayor que en la natación con
vencional y por ello estíí moda
lidad esá considerada como la 
fórmula uno de la natación.
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Partido de semifina], a partido único, en el Camp Nou (20,30 h- TV1) Los azulgrana ante

Optimismo y cautela entre 
los jugadores del Barga

BARCELONA.- Los juga
dores del Barcelona mostraron 
ayer, en su segundo día de con
centración ante el partido de 
semifinal de la Copa de Europa 
ante el Oporto, optimistas ante 
este enfrentamiento, aunque 
coinciden en que el rival por
tugués no será fácil.

Así, el portero internacional 
Andoni Zubizarreta cree que 
el factor campo puede ser 
determinante. “Pero esta cir
cunstancia no es una garantía 
para ganar los partidos, aunque 
tener el público a favor con
tribuye en el rendimiento del 
equipo”.

Zubizarreta no vaticinó con 
claridad un Barcelona finalista, 
pero considera que su equipo 
es capaz de repetir “gestas” 
como las que llevaron a cabo 
en otros compromisos conti
nentales.

Bakero, sin embargo, se 
mostró mucho más optimista 
que su compeñero a la hora 
de dar al Barcelona como claro 
favorito, aunque, hizo mención 
al bloque del Oporto, al que 
calificó de "compacto y res
petable”.

Habló del privilegio que 
supone para el jugador azul- 
grana poder estar nuevamente 
en una final. “Eso nos motiva 
aún más de cara a este partido 
de semifinales. Jugando en mi 
campo no tengo nada que 
temer”, comentó.

”E1 equipo está francamente 
bien, lo tenemos todo, y, por 
lo tanto, este encuentro nos lle
ga en un momento excelente 
para nuestros intereses”, subra
yó.

EI Milán mantiene la duda de Dejan 
Savicevic frente al Mónaco francés

MILÁN.- La participación 
del montenegrino Dejan Savi
cevic, con molestias en la ingle, 
es la gran interrogante del 
Milán en las horas previas al 
encuentro de semifinales de la 
Liga de Campeones de Europa 
que jugará ante el Mónaco, que 
visita el estadio “Giuseppe 
Meazza” con una extraña "piel 
de cordero”.

El partido Milán-Mónaco, 
curiosamente, es el enfrenta
miento entre los dos equipos 
que han sido más beneficiados 
por la suspensión de que fue 
objeto el Olimpique Marsella 
por parte de la UEFA. Así, 
los milanistas jugaron, y desa
provecharon, las finales de la 
Supercopa Europea y la Copa 
Intercontinental, mientras que 
los monegascos están en la 
í-iga de Campeones en susti
tución de los marselleses.

La dolencia de Savicevic 
arece preocupar más al téc

Semifinales de la Liga 
de Campeones

FINAL
¡ ||- - ■ - / 18/05/94

SEMIFINA
¡Barcelona-Oporto!

SEMIFINA 2
Milan - Mónaco

■ Barcelona-Oporto

Palmarés del Barcelona Palmarés del Oporto
Ligas: 13¡ Ligas: 13

I Copas: 11Copas: 22 Zubizarreta
Copas de Europa: 1 | Copas de Europa: 1

J .Recopas: -Intercontinental: 1

Supercopa Europa: 1 |

B

F. C. Barcelona Oporto

GRAFÍA

Recopas: 3

Ferias/UEFA: 3

Alineaciones 
probables C

José Mari Bakero puntuali
zó: “Fracaso en un término que 
usan los medios informativos; 
cuando se trabaja y se hace 
lo que se puede no hay que 
utilizarlo con tanta asiduidad 
en previsión de una derrota”.

Otro de los jugadores que 
también se muestra confiado 
en las posibilidades del Bar
celona es Jon Andoni Goi

nico milanista Fabio Capello 
que al propio jugador, quien 
no duda en señalar que se 
encuentra “mejor que ayer” y 
que “por nada del mundo” 
desea perderse el partido ante 
el Mónaco.

En espera de lo que ocurra 
con el montenegrino se 
encuentra el francés Jean 
Pierre Papin, que sería su sus
tituto y que, una vez ya con
firmada su marcha al Bayern 
Munich, ve la posibilidad de 
jugar contra sus compatriotas 
como una buena forma de 
tomarse la revancha, por los 
pocos partidos que ha dispu
tado con el Milán,

Las otras dos plazas que ocu
pan jugadores extranjeros en 
elMilán parecen seguras para 
el francés Marcel Desailly y el 
croata Zvonimir Boban.

Sí es segura la alineación de 
Christian Panucci en sustitu
ción del sancionado Paolo Mal-

■ Milan-Mónaco (La 2, 

Palmarés del Milan

Ligas: 13| 

Copas: 4^1 

Copas de Europa: 4 | 

Recopas: 2 | 

Intercontinental: 3 | 

Supercopa Europa: 2 |

koetxea, quien cree que el apo
yo de la afición y la “ligera 
superioridad” sobre el rival 
será fundamental para no des
perdiciar la ocasión de repetir 
una final continental.

Txicui Beguiristain cree que 
el Barcelona debe jugar sin pri
sas. “Tenemos noventa minutos 
para ganar al Oporto. El Bar
celona es favorito en todos los 

El Milán busca meter la cabeza en la final.

dini, castigado con un encuen
tro al igual que su compañero 
Angelo Carbone y que los 
monegascos Lilian Thuram y

22:30 horas. Diferido)

Palmarés del Mónaco

Jj^as^S|

Copas: 5______________ j

Copas de Europa: - |

Recopa: - _________ j

Ferias/UEFA: - 1
Supercopa Europa: - | 

partidos que juega y también 
lo será, si es que llegamos, en 
la final”, añadió.

”No sentirte favorito sería 
demostrar un temor que no 
sentimos.

Si jugamos con confianza sal
drán los automatismos y con 
ello la velocidad que nos carac
teriza para ganar el partido”, 
explicó.

el nigeriano Victor Ikpeba.
En el Milán hay un elevado 

optimismo ante la posibilidad 
de estar en la final.

el reto de una nueva 
final en la Copa de 
Europa

SEVA (Barcelona).- El Bar
celona dejará por unos días de 
pensar de sus escasas posibi
lidades para revalidar el cam
peonato de Liga y se centrará 
en el partido de semifinal que 
mañana disputará ante el 
Oporto en el Camp Nou, ante
sala de la final de la Copa de 
Europa, el 18 de mayo en el 
Estadio Olímpico de Atenas.

El pronóstico se decanta a 
favor del Barcelona, principal* 
mente por la ventaja de jugar 
el partido como local, pero el 
Oporto se ha mostrado muy 
seguro en sus desplazamientos 
en la Liga de Campeones, pun
tualmente el que disputo ante 
el Werder Bremen, al que 
derrotó por 5-0, aunque en os 
otros dos desplazamientos per
dió y ño marcó tanto alguno.

De las dos semifinales que 
se disputarán mañana (Barce
lona-Oporto y Milán-Monaco, 
en San Siro), la del Camp 
es la más igualada.

La del Oporto sena su 
segunda final si llega a Atenas 
mientras que una 
Barcelona le permitiría disp 
tar su cuarta final de la P 
de Europa, competición en 
que ambas entidades ya 
soran un título.El interés que ha desper ado 
este encuentro en la ^^ 
Condal queda «dep^ ®" ^ 
se han vendido Pf““Mm«" 
las 100.000 entradas ^ 
UEFA, organizadora de 
partido, autorizo para a s ^^^ 
final (el Camp Nou h^" , 
aforo de 120.000 aficionadoJ

De los casi diez mil 
nados del Oporto que en^ .^ 
día se pensaba A^^e ^ 
al Camp Nou, tan 
estarán en las gra • ^^^^j, 
que la abruma- 
dores azulgrana sera
^®^^‘ • ' • Rnhbv Robson.El británico Boboy ,g. 
entrenador del ^P®’'j¿j-jnueve 
zó a Barcelona a ^del 
jugadores, con la i pj- 
rumano Ion ^’^o j partido, 
lesión se ±S’se ha

Pese a que el Oport„„j„nto 
erigido como ^^ su 
mucho mas solidoJ j 
feudo que en ^^ ^^j- 
campeón f^^ugu^ una ima" 
probable que omezc en
gen más conse ^pteriom^ 
Camp Nou que en ^^^^ , 
compromiso.s; bo ^.^|g la 
a pesar óe Q^e ^^^^^0 
victoria, la P’^" , respetuosa’ 
se ha mostrado ¡ps 
con el juego ofensi 
azulgrana. probables pur^J 

semifinal entrr 
el partido • Onorto- 
el Barcelona y e P ^^j^arrefa- 

. Barcelona: p^prcr 
Sergi- Nadal. Koen 
Guardiola. ®®¡íf?*stoicbko'' > 
drup o Romano. 
Goicoechea. ^.^^j^ Ajoj'

, Oporto: Andm-
1 Sio. Couto .lorge C ^,,etar"’- 

Semedo. Rui 
Kostadinov v D ^ ,61

Arbitro: Vaum 
lorriisia) ^j^i (R*- i 

Campo: Camp 
aficionados). ,

Hora: 20.30. ,

M.C.D.2022
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Segunda etapa

ydista italiano cruzó ¡a línea en primer lusar pero provocó la caída de su compatriota y compañero Cipollini

El francés Jalabert ganó la etapa
ras la descalificación de Baffi

Adrián R. HUBER
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1 S^MANCA (Efe).- El
Laurent Jalabert, del 

r^CE, se adjudicó la segunda 
r^íde la XLIX edición de 
J^’uelta Ciclista a España tras 
rilescalificación del italiano

Baffi (Mercatone), 
^cruzó en primer lugar la 

de llegada después de 
provocado la caída de 

B';0nipatriota y compañero 
Cipollini, que sufrió un 

■ ^'olnante accidente tras el 
^ 'lubo de ser trasladado al 
Brital Virgen de la Vega de 
BWl salmantina.
B ^'^bert, que entró en segun- 
■‘po^ición, se benefició de la 

de los jueces de carre-
■ • * adjudicó la etapa -dis- 

entre Valladolid y Sala-
• ^°’^ ^^^ recorrido de B' 'dlómetros- en un tiempo 

Bj^^ho horas, 34 minutos y 
Blandos.

C

re''

ara 
»trc

^ •
£ o

.““^ etapa que se había 
sin mayores inci- 

acabó barnizada con 
Mágicos y cargada de un 

M^o surrealismo. Baffi y 
los dos sprinters de 

equipo de San Marino, 
p^ieron un duelo fratrici- 

una aceleración final de 
r-50 metros, en el que el

Cerró a su compañero, 
contra las vallas del 

r’^üierdo de la recta final 
LjS^'Peó en dos ocasiones

CiponiUi en la

^0 pudo afrontar Í suerte su debú en 
española. Su brutal 

^ejó a todos con piel 
P^^Q ^^^ entredicho 

estrategia del 
que, ávido de vic- 

P’‘esentó con dos pri- 
Que acabaron

B^^.^ucia rompe el saco. 
^Cabó ingresado en un 

■i^^5^ico con una ligera 
cerebral, diversas 
^'^ '^ cabeza y una 

el k ^^ derecha. Baffi 
v ”’^^^’^ por decimo- 

^^ victoria fue 
^®^ jueces, que le 
'^ última posición 

y le multaron con

BafTi entró en primer lugar pero fue descalificado tras cerrar el paso a su compañero Cipollini.

A

M

1

t

f4

500 francos suizos (47.000 
pesetas).

El “bello Mario”, a pesar de 
no haber cruzado la línea de 
llegada, fue recalificado en el 
penúltimo lugar, algo intras
cendente, ya que hoy no toma
rá la salida. Bastante ha sido 
ya que su caída no haya tenido 
consecuencias de mayor gra
vedad.

La etapa, con un recorrido 
predominantemente llano y 
con la ausencia de viento -qui
zá el único factor que ayer 
pudiese haber movido la carre

ra, en un terreno propicio para 
la formación de abanicos cuan
do se producen fuertes corrien
tes de aire- no tuvo mayor his
toria que la del esperpéntico 
y triste desenlace final, ya que 
los ciclistas se lo tomaron con 
bastante calma durante todo el 
recorrido.

En el sprint especial de Tor
desillas fue el propio Baffi, el 
corredor más laureado de la 
temporada el que se llevó los 
tres primeros segundos de 
bonificación de la Vuelta’94, al 
cruzar por delante de su com

patriota Alessio Di Basco 
(Amore e Vita) y del holandés 
Rob Harmeling (TVM),

Después del paso por Zamo
ra prácticamente coincidieron 
en tiempo el tímido ataque de 
Cerezo (Castellblanch) con la 
caída de Giraldi (Amore), que 
convirtió al italiano en el pri
mer retirado de la prueba.

El resto discurrió más o 
menos según el guión previsto. 
Los hombres del Mapei-Clas 
estuvieron al quite de los ata
ques finales de Alvaro Gon
zález de Galdeano (Artiach) y 

de Antonio Miguel Díaz (Cas
tellblanch) y a falta de seis kiló
metros para meta fueron los 
hombres del Saeco-Mercatone 
los que asumieron la respon
sabilidad de la jornada.

Dos gallos en un mismo 
corral pueden acabar peleán
dose, como quedó demostrado 
ayer. La actuación italiana aca
bó en desastre y Jalabert se 
apuntó su segundo triunfo de 
la temporada. A Rominger, 
que sufrió un pinchazo en el 
último kilómetro, le fue con
cedido el tiempo del pelotón.
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P’®” ‘J^ emergencia de INTERMÓN para atender a las miles de familias de desplazados que rehacen su vida en zonas más seguras de Sudán. 
* ERMÓN continúa con el plan de emergencia y rehabilitación en Somalia y ahora Sudán también requiere nuestra solidaridad.

Donativos: Cuenta "INTERMÓN Emergencia": ________ ________
_ ”la Caixa” - Ag. 0765 c/c 0200-1154-11

Caja de Madrid - Ag. 1768 c/c 6000-3000-45
(Puedes naccrio efectivo mediante transSreneia bancaria desde tu propio Banco o Caja.)

FUNDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO

Roger de Llúria. 15 - 08010 Barcelona - Tel. 482 07 00
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La etapa de ayer

■ Km 26,1. Tordesillas. S. E.
El pelotón circula durante las dos 
primeras horas de forma lenta, a una 
velocidad de 34 km/h.

En el Sprint de Zamora, km 92,1, 
puntuaron los mismos corredores: 

VA. Baffi (Mercatone Uno) (3 seg.) 
22 A. Di Basco (Amore e Vita) (2 seg.) 
32 R. Harmeling (TVM-Bison) (1 seg.)

■ Km 93

Tras la salida de Zamora se 
producen algunos intentos 
de fuga por parte de Cerezo 
(Deportpublic) y Lezaun

■ Km 99

El corredor Giraldi 
(Amore e Vita) cae y 
se ve obligado a 
abandonar la

■ Km 132,5. Fuentesaúco. IVI. V.

V M. Radaeli (Brescialat) (3 s.) 
22 0. Rodrigues (Kelme) (2 s.)
3® F. Bontempi (Brescialat) (1 s.)

■ Último km y meta
Los jueces deciden descalificar a Baffi 
y relegarle al último puesto de la etapa.

(Festina).
F. Cerezo Giraldi

(^l5Tzr'/J^" , 4h 34m 53s
C*O {I2sdebonif.) 

^^^^' ^ ^/^ 2® A. Edo (8s de bonif.) 

Rominger -Qi^ 3® A. Saitov (4s de bonif.)

Cipollini _, A. Baffi 
..r-AÍH-Í^C^ DESCALIFICADO 

y V L. Jalabert«

GRAFIA
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E¡ italiano Cipolüni sufre un traumatismo craneoencefálico menos sr^ve

Laurent Jalabert: “En el sprint n 
vi la caída de Mario Cipollini”

SALAMANCA (Efe).- El 
francés Laurent Jalabert, del 
ONCE, ganador de la segunda 
etapa de la Vuelta Ciclista a 
España, disputada ayer entre 
Valladolid y Salamanca y que 
se adjudicó tras la descalifica
ción del italiano Adriano Baffi 
(Saeco-Mercatone), declaró 
que en el sprint no había visto 
la caída de Cipollini.

“No he visto nada y por tan
to no puedo afirmar si Baffi 
ha obrado de forma irregular 
o no. A 200 metros del final 
seguía a Baffi. pero a cincuenta 
de meta ví que no le podía 
ganar. En lo que a mí respecta, 
no tengo nada que reprocharle 
al italiano”, dijo Jalabert.

El francés ha logrado, 
rebote, su segunda victoria 
la temporada, después de 

de 
de 
la

segunda etapa de la Vuelta al 
País Vasco, que concluyó en 
Vitoria.

“El final de hoy no era espe
cialmente ideal para mí, no iba 
con mis características. Al oir 
el ruido del accidente, al prin
cipio pensé que yo estaba 
implicado en él y frené un poco 
de manera instintiva”, señaló.

“No obstante, en un prin
cipio Baffi me ganó a mí el 
sprint de manera correcta: fue 
mejor que yo, por lo que no 
tengo nada que reprocharle”, 
concluyó Jalabert.

Cipollini

El ciclista italiano Mario 
Cipollini, que fue atendido en 
el servicio de urgencias del 
Hospital Virgen de la Vega de 
Salamanca, sufre traumatismo 

craneoencefálico y su pronós
tico es menos grave, según 
manifestó a Efe el subdirector 
del hospital, Antonio Grande.

El parte médico ofrecido por 
el jefe del servicio de urgencias, 
Miguel Angel Riesco, señala 
que el ciclista sufre traumatis
mo cráneoencefálico con heri
das y erosiones faciales, así 
como en el tórax y extremi
dades, junto a una fuerte con
tusión pulmonar.

Cipollini resultó lesionado al 
disputar a su compañero de 
equipo, Adriano Baffi, el sprint 
final de la segunda etapa de 
la Vuelta y caer al suelo des
pués de chocar con la valla de 
protección.

Inmediatamente de produ
cirse la caída los servicios 
médicos de la Vuelta lo tras
ladaron al Hospital Virgen de 
la Vega donde permanecerá 
ingresado en observación.

El ciclista ingresó consciente 
en el servicio de urgencias del 
citado hospital donde le rea
lizaron diversas radiografías y 
un scaner. Ahora permanece 
en observación.

El doctor Grande añadió 
que el corredor italiano no 
sufría lesiones agudas cerebra
les y expresó su confianza en 
una buena evolución de las 
heridas.

“Se le va a practicar una 
nueva exploración dentro de 
unas horas y probablemente a 
primeras horas de mañana, 
según sea la evolución, aunque 
Cipollini está consciente y con
testa con buen razonamiento 
a las preguntas que se le van 
haciendo”, finalizó el doctor 
Antonio Grande.
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Mario Cipollini sufrió un duro golpe en la cabeza tras ser cerrado por su compañero de equipo-

¡Buena Suerte!
ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y, confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que

SANTA ^ 
EN ESPESA 

DE TUS 
FAVORES

sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) P.N.P

I ir

Ó
 b
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Segunda etapa

Balamanca-Cáceres, nueva 
oportunidad para sprínters

LT

1 La etapa de hoy, tercera 
J la Vuelta a España’94, unirá 

ciudades de Salamanca de 
B^ceres, mediante un recorrido 

239 kilómetros.
Será una nueva ocasión para 
‘'acimiento de los sprtinters.

Salamanca-Cáceres (239,3 km)

'^ntes no se produce ningún 
®cnto de fuga de los expertos 
''largas escapadas, que tienen 
^ojos puestos en estas pri- 
'^'as etapas en las que las 
"orgías están a tope y el inte- 
•^ áel pelotón no es todavía 
^nde.

Ll viento, como en todas las
1 llanas, puede ser el gran 

W^bgonista de la jornada, con 
1 y abanicos y los siempre peli- 

cortes, que pueden des- 
^ ^”® ^^ ^'^^ favoritos 

■ primeras de cambio. De 
W“as formas, la ausencia de 

elemento en el día de ayer 
^'J^ ^^y tam- 

sea lo suficientemente 
: como para preocupar al

vetón.
H ^s localidades por las que 
Escurrirá el pelotón son: 

de Yeltes, Sancti Spi- 
Ciudad Rodrigo, El 
Í^obleda, Villasrubias, 

en la provincia 
1 Perales del Puerto,

W^^leja, Coria, Alto de las 
(dificultad montañosa 

' categoría), Torrejoncillo, 
lU^zuelo y finalmente la 

i Cáceres.
L B^^í^ho lado, el presidente 

Banesto Alfredo Sáenz,
ayer en conferencia de 

’ sobre el futuro del 
’ deportivo Banesto, que 
^■"as Indurain siga ganan- 
'*'^’ será una buena inver- 
Para el banco.
•az. recién confirmado al 
' de Banesto por el Banco 
¡ader, nuevo propietario 

M^f ^atidad, respondió de 
a^aia, entre sonrisas, a 

^P^egünta sobre si la ins- 
[^ an cántabra proyecta con- 

^'^^ inversiones el 
deportivo que se creó 

i ;^ al mandato de Mario
^>1 .

Itac, ^*^2 junto al presiden- 
hue Emilio Botín, 

pregunta, 
®^nquero cántabro pre- 

^Hj^ P’^'^nunciarse personal- 
¡¡¡¡^1 ^ohre esta cuestión y 

P^'^l^ra al máximo res- 
^ ^ ^^ Banesto.
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Perico Delgado conversa amigablemente con un redactor deportivo al finalizar la etapa de ayer.

•)
«

Clasificaciones
Clasificación de la 

segunda etapa, disputada 
ayer entre Valladolid y 
Salamanca:

.1. JALABERT, Laurent 
(FRA/ONCE ) 4h.34;53

.2. EDO, Angel
(ESP/KELME) mt

.3. LEONI, Endrio
(ITA/JOLLY) mt

.4. CHUDJA, Oleg 
(UCR/CASTELBLANCH) 
mt

.5. GONZALEZ, Juan C.
(ESP/EUSKADI ) mt

.6. FANELLI, Antonio 
(ITA/AMORE&VITA) mt

.7. HOFFMAN, Tristán
(HOL/TVM) mt

.8. CASTIGNOLA, Wal
ter (ITA/NAVIGARE) mt

.9. SANCHEZ, Antonio
(ESP/ARTIACH ) mt

10 FORCONI, Riccardo 
(ITA/AMORE&VITA) mt

11 COPPOLILLO,Mi- 
chele (ITA/NAVIGARE) 
mt

12DAVIDENK0, Vassili
(GEO/NAVIGARE) mt

13 GORINI, Gianluca
(ITA/JOLLY) mt

14 DE SANTOS, José L.
(ESP/BANESTO) mt

General individual:
.1 ROMINGER, Tony 

(SUI/MAPEI - CLAS ) 
4:45:28

.2 ZUELLE, Alex
(SUI/ONCE ) a 20

.3 MAURI, Melcior
(ESP/BANESTO ) 24

.4 PIEROBON. Gianluca
(ITA/AMORE&VITA) 27

.5 BAFFL Adriano
(ITA/MERCATONE) 29

.6 ALONSO, Marino
(ESP/BANESTO ) 33

.7 OLANO. Abraham
(ESP/MAPEI - CLAS ) 34

.8 HODGE, Stephen 
(AUS/LOTUS-FESTINA) 
34

.9 MONTOYA, Jesús
(ESP/BANESTO ) 38

10 DELGADO, Pedro
(ESP/BANESTO ) 39

11 JALABERT, Laurent
(FRA/ONCE ) 41

12 APARICIO, Vicente
(ESP/BANESTO ) 41

13 BREUKINK, Erik
(HOL/ONCE ) 43

14 ZARRABEITIA, 
Mikel (ESP/BANESTO ) 47

2.341 .800 "‘^
DISPONIBLE VERSION 2.0 DIESEL.

^Ó TOYOTA- AUTOALBA
02006 Alhucet 04
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 5 as Tela de araña Letras desordenadas

4

<- Casar Fo 
Ilegales

t

Por poco 

Mil

Vocal 
Baco

4

*

Consonante 
Arbol eftri- 

OO

*

Nota 
Rayas 
Doctor

4

•

4^ 4 'Contienda 

Canónigo

4

4
Número

-vfttenae
Planta am- 

exdnea

4 '

4 A

Nombre de 
- muier

Desgastar 
0e«itúye- 

m© 4

♦■
Esquiva 

Vocal

Reverbera
ción del sol 
Consonante

Advierte 
Vocales 
Aborrece

->

4 ^

Consonante 
repetida 
Aclaman

4

Pronombre 
personal

FiltrarFa 
Símbolo 
del bario

4- Terminaciói 
de Infinitivo

Blanquee 
con cal

_4-----

Distribuid 
Consonante 
Lonjonanxe 

repetida 
Virtuoso

Alabanza 
Manosearé 
Altura del 
sonido (P|)

-> 4 4

Curaras
Junta com

bina

4 Prohibición 
de ciertas 
religiones

Salida del so

Rio de San- 
tander

V 4
Contribuye 

Guadaña
4

Vocal 
Consonante 
Consonante

País europac 
Vocal 

Pronombre 
personal 4

4 Atrever se 
Repetido, 

padre 
Asar

4

Lengua de 
Provenza 
Tabarra
Vocal 4

tetra griega 
Consonante 
Consonante

4-

Apartar 
Grosero 
Conste
lación

->
4 Consonante 

SFmbolodel 
bario

■ 4

Escribir desde el borde hecie al centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal intv- 
prasa al centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, leí
das del 1 ai 18, se formará el nombre de un Ier>da- 
kari vasco.

1: Remacho, claveteo.* 2: Agarrado.* 3: Película 
de Stallione.* 4: Ofeese def pelo Uso.* 5: Estación del 
año.* 6: Mono.- 7: Agradable.* 8: Allano, plancho.* 9: 
Secuestro.* 1O: Arbol de las salicíneas.* 11: Italiano.*

2: Uña de las caballerías.- 13: Cualquier curva cerra* 
ia semejante a la elipse.* 14: Triunfo, acierto.* 15: 
Bohemio de raza eslava.' 16: Seta.* 17: Segundo libro 
del Pentateuco.* 18: Perteneciente a otro.

SOLUCION

V3H03O0IVUVO SOItíVO

•ouafv ¡81 --opoxg ;¿i --oeuon :gt --oocqo .-gi 
--0x1x3 ->1 - OIHAO ’-El --OOSBO --21 -’oiexi hi l - ouj 
-B|V =01 --oideu :6 -'OS'.IV =8 -'Oxejo :4--oiuJ!S :9 -'“U 
-oxn :q - OIOB-I z^ - oqujBy :£ --Opisv ¡Z -‘Oabo :i

Solución al flechagrama

S

0-

Horóscopo

ARIES LIBRA
SALUD.- Indisposición pasajera.
TRABAJO.- No sea tan impresiona
ble ni vea sombras por todas partes. 
AMOR.- Gran alegría.

SALUD.- Excelente./A TRABAJO.- Ese proyecto es absurdo 
e inviable; no siga adelante con él. 
AMOR.- Horas románticas.

TAURO
SALUD.- Excelente.

y TRABAJO.- Ganancias inesperadas
2 le permitirán realizar un viaje ansiado.

Iw AMOR.- Deje tranquilo al ser amado;
su insistencia estropeará más las cosas.

gv ESCORPION
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Aproveche sus horas 

N libres para completar su formación.
AMOR.- Alegría.

GEMINIS
SALUD.- Dolores de tipo reumático. 
TRABAJO.- Los consejos de esa per
sona le serán de gran utilidad.

^_ SAGITARIO
i^^^j SALUD.- Muy buena.n¿^ - o TRABAJO.- Dinero a la vista.

> 7 AMOR.- La primera impresión es la 
que cuenta, no lo olvide.

AMOR.- No decepcione al ser amado.

CANCER ^ CAPRICORNIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- La lucha será hoy feroz.
AMOR.- Sea menos superficial.

SALUD.- Alergia.
TRABAJO.- La suerte le sonríe; no v la deje escapar.
AMÓR.- Bueno.

LEO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Coyuntura favorable 
para poner en práctica su plan..
AMOR.- Esa persona misteriosa cada 
vez le intrigará más.

^ ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- ¿Ve cómo la situación 
no ora tan desesperada?
AMOR.- No siga jugando con los sen
timientos de esa persona.

VIRGO
SALUD.- Dolor de muelas.
TRABAJO.- Permanezca en la som
bra hasta que pase el temporal.
AMOR.- Venza sus recelos y confíe 
plenamente en la persona amada.

>^ PISCIS
SALUD.- Buena.S TRABAJO.- La reestructuración de v ^‘^ empresa le beneficiará.
AMOR.- Tranquilidad.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán nerviosos, de salud frágil y carácter un tanto inestable. No soportarán 
el que nadie les controle y su individualismo llegará á unos estremos sorprendentes.
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Penínsulas famosas.
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Crucigrama
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HORIZONTALES:
1: Era, tiempo. 2: Des

luzca, sobe. 3: Realizables. 
4: Contracción. Calaña. Al 
revés, artículo. 5: Moltura
da. Batalla que puso fin a 
la II Guerra Púnica. 6: Al 
revés, figurado, molestara, 
importunara. Pasta (Pl). 7: 
Hablará. Experto. 8: Al 
revés, entrega. Al revés, 
modelo, arquetipo. Existe. 
9: Exterminan. 10: Ensé
ñala. 11: Letras de “ami
noro”.

VEItn<^ península 
1: Quirida. - gj^jf^ga. I 

americana. 3. posi-
í”7S li

ción. 4: I^nfu C erbio du 

contraban- 
de géneros de ¿¡proa- j 
do. Ave de ‘'aP ^ rven¡r- 
7: Engorde, tu 
interponerse- , M 
que guía a un - i^^jo. 
tud. Adverbio pgu- j 

‘■.fP^nto bulla, li
rado, ?"’‘’'igsfállecidos. 
Cansados, desi 1

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 55. 5: A'>?%‘.
LES: 1: Barro. 2: Reo. 3: Lisonjero. 4: sA. f gjasU.
Taco. 6: Coria. Tinis. 7: alaT. Fámulo. • , piriu-
Caracolas. 10: Cirilos. 11: oeloS. jj.^^ aC. 4: Sa^^;alü.

VERTICALES: 1: Sacar. 2: lasoloC. 3. .p^io. 8:
5: arocnA. Daré. 6: Renta. Fácil. 7: RoJ
9: Ir. Anú. As. 10: Oscilas. 11: Sosos.

M.C.D.2022
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Efemérides Farmacias
1909.- Se publica en España 

la Ley de Huelgas, refrendada 
por el Ministerio de la Gober
nación.

1916.- Comisionado por 
Prensa Latina de América, 
Valle-Inclán va a Francia como 
corresponsal de guerra.

1922.- Estreno de la película 
“El doctor Mabuse”, de Fritz 
Lang.

1925.- El cabecilla moro 
Abd-el-Krim asalta la primera 
posición en el Marruecos fran
cés.

1928.- Se crea en España el 
Patronato Nacional de Turis
mo.

1931.- El Gobierno provisio
nal de la República española 
nilopta como enseña de la 
patria la bandera tricolor.

Suiza tras el desmo-en1945- Mussolini intenta refugiarse 
fonamiento de su régimen, pero fue hecho prisionero en Dongo 
(Italia).
J95Í- El primer avión “Caravelle” sale de los hangares Sud-A- 

'''ation, de Toulouse (Francia).
Independencia de Togo.

1961 .Sierra Leona accede a la independencia.
dee p' poeta Rafael Alberti llega a Madrid tra^ 38 años 

1978.- El presidente de Afganistán, Mohammed Daud Kham, 
tS ^^’'^”^® golpe de Estado que lleva al poder al general 

1980.E1 golfista español Severiano Ballesteros gana el “open”
'‘' golf de Madrid.
de ■Aprehendido en Cádiz un cargamento de 35 toneladas 

y 50 Oe cocaína, procedente de Colombia y valo- 
^^'^^^ millones de pesetas.
detenido en Francia el máximo dirigente de ETA, 

1988^° ^^^^^^ Abasolo, “Txomin”.
fest •’' ^'^onerosas movilizaciones sociales en España, con mani- 
^Su”^^ *^^ protesta contra la política económica del Gobierno 

a ' ^^. ^®rigreso español aprueba la adhesión de España 
(^n ’^’^’^^^ Unión Europea Occidental (UEO),

Pi '^^l^Qs positivos, 11 negativos y 1 abstención.
^^y Hussein de Jordania anuncia convocatoria de elec- 

199n ^^^^’^l^^^ ^^ prensa y medidas contra la corrupción.
injlj, ^^ pleno del Parlamento vasco aprueba una declaración 

^® condena a ETA, con el apoyo de todos los 
igg P^^^’^rites en la Cámara.

1 ^^’'^ia y Montenegro proclaman la nueva República 
de Yugoslavia.

Santoral
¡sj^j SANTORAL

^súa Señora de Montserrat y santos Cita, Teodoro y Juan.

HOJA DEL ALMANAQUE^'^ transcurridos: 117
'^^ hasta finalizar el año: 248 días

EL SOL Y LA LUNA
a las 05,19 y se pone a las 19,05 (H. S.).

? ^1 sale i 
'^na sale a las 21,17 y se pone a las 06,25 (H. S.).

C^LOSIII
tos 7 NOMINACIONES A

9L0Bnc n7’- * NOMINACIONES A LOS 
ORO. La historia real de una 

lili T “Ajusticia monstruosa.

ÑAME OF THE FATHER 
(Nor ” ^’ Nombre del Padre)

P®"^® menores de 13 años) 
^ay Lewis, Pete Posflethwaite y

¿/ ~~2Ly FESTIVOS: 5 - 7.45 y 10,30

CERVANTES 
eS®*CI0NAL ESTRENO. 

^Clonante y llena de acción. ’ 
(No r?^””* PELIGROSA 

t^omendada para menores 
^^even qI®^?®^®®)

^eagal, Michael Caine, 
^^’ONES: 5.30 -8y 10,30

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
PEREZ JIMENEZ, Avenida Menéndez Pidal, 39 y
RODRIGUEZ NAVARRO, María Marín, 58.
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avda España, 28 (Esquina Circunvalación).
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y MANSILLA
LEGORBURO, Mayor, 30.
De 10 de la noche en adelante:
GONZALEZ-TOBARRA, San Antonio, 37.

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ASUNCION GARCIA CASARRUBIOS, 
Madres, 8.
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31.

HELLIN
PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36.
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal,

TOBARRA
8.

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, 
Mayor, 84.
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.

LA RODA
PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.

ALMANSA
PARA HOY: M^ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37.
PARA MAÑANA: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28.

El tiempo

Suben ligeramente las temperaturas
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima 
prevista para hoy es de 23 grados y la mínima de 9 grados. 
Los vientos estarán flojos, variables o encalmados. El cielo 
estará poco nuboso y las temperaturas experimentarán un ligero 
aumento.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé temperaturas 
sin cambios en las comunidades de Valencia y Murcia, y subirán 
ligera o moderadamente en el resto de las regiones. Se esperan 
intervalos nubosos con posibilidad de algún chubasco débil en 
los Pirineos y Sistema Ibérico; intervalos nubosos en la vertiente 
atlántica y tercio norte de Galicia, La Rioja, Cataluña y, a 
primeras horas, en Canarias; intervalos de nubes medias y altas 
en Asturias, Cantabria y País Vasco y poco nuboso o despejado 
en el resto de España.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso o despejado. Temperaturas 
en moderado ascenso. Vientos flojos variables o calmas.

Carteleras

CANDILEJAS I CANDILEJAS II

CONTINUACION DE ESTRENO

INFORME PELICANO

Pases Laborales: 7,45 y 10,30 
Miércoles, Sábados y Festivos: 

5 - 7,45 y 10,30

Estreno simultáneo en toda España. 
Una comedia con crímenes

EL CIANURO... ¿SOLO 0 
CON LECHE?

Dirigido por José Frade, con José Coronado. 
Maribel Verdú, Rosa María Sarda, Carmen Cones 

y Fernando Rey... 
No recomendada para menores de 14 años.

Pases Laborales; 8,15 y 10,30 
Miércoles, Sábados y Festivos: 

6-8,15 y 10,30

GOYA
CONTINUACION DE ESTRENO. 

Impulsivo, Irresponsable, 
Irresistible.

MR. JONES
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
Richard Gere, Lena Olin, Anne 

Bancroft y Tom Irwin 
SESIONES: 5,30 - 8 y 10,30

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO.

“TODOS LOS HOMBRES 
SOIS IGUALES”

Imanol Arias, Antonio Resines, Juanjo 
Puigcorbé, Cristina Marcos, María 

Barranco, Pastora Vega y Kiti Manver. 
No recomendada para menores de 13 

años.
Sesiones: 6,15, - 8,30 y 10,45

ALBACETE

Parque de Bomberos...59 61 08
Policía Nacional..........22 33 62
Policía Municipal........59 61 26
Guardia Civil.2211 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......21 07 23
Casa de Socorro.......... 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia21 90 12
Urgencias..................... 59 71 37
Hospital General.........59 71 00
Alcohólicos Anónimos 50 03 12
Estación de Ferrocarril21 02 02
Telégrafos.................... 22 20 00
O. Reclamación Pre
cios................................59 61 11
Protección Civil...........22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
.............................. 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
.....................................50 33 31

Teléfono del Vecino 
..............................  24 25 00

Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha.............................. 21 25 25

LA RODA

Policía Municipal........ 44 00 92
Guardia Civil............... 44 13 05
Casa de Socorro.......... 44 13 28
Cruz Roja.......................... 44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía....30 15 16
Servicio Urgencias S.S.30 03 63
Policía Municipal........ 30 00 00
Bomberos.......................... 30 00 80
Cruz Roja.......................... 30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis........... 34 10 80
Bomberos.......................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
..................................... 34 19 80
Policía Municipal........ 31 04 65
Guardia Civil............... 34 00 96
Cruz Roja..................... 34 11 90
Casa de Socorro.......... 34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal........14 04 00
Centro de Salud...........14 36 11 "
Centro de Salud...........14 36 51
Guardia Civil................14 01 27
Bomberos......................14 00 80

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.“La película del Año”. La 
obra definitiva de Steven Spielberg. Ganadora de 
3 GLOBOS DE ORO. 12 NOMINACIONES A LOS 

OSCAR.

LA LISTA DE SCHINDLER
(No recomendada para menores de 13 años) 
Uam Neeson, Ben Kingsley, Ralph Fiennes y 

Caroline Goodell 
SESIONES: 5 y 9 

Por la larga duración de la película se ruega 
puntualidad. Se efectuará un intermedio de 10 

minutos aproximadamente.

NM
EN CAMISERIA 
EN CAMISETAS 
EN CINTURONES

DE DISEÑO

Z 
I 

S o S
DEL CURA. 1 • TELS. 21 6414 - 50 92 63 - 020OÍ ALBACETE
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SANCHEZ YMURCU

tt

’B

B
ill

Academia 
Iemas

UNIVERSIDADES
OPOSICIONES ORDENANZAS 

(UNIVERSIDAD 30 PLAZAS.) 
wnRARin<; MAÑANA 12-1 8.000 Pts/MES 
nuKAMiuó TARQEs 9.1 o TEMAS INCLUIDOS
¡ps Simón Abril, 13 (frente al Parque). Teléfono: 22 67 66

LA 
ENERGIA NECESARIA 

PARA EL CALOR 
DEL KOGAR

Telf. 21 71 71

HlOimO OUVARES |

f i

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES CORREOS 
1,600 plazas

* AUXILIARES CLASIFICACION Y REPARTO
* Inminente convocatoria.
* Comenzamos grupos.
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

SANCHEZ Y MURCIA

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIOR

OPOSICIONES M^ JUSTICJA 

PLAZAS OFERTADAS POR LA ADMINISTRACION 

* OFICIALES.857 Plazas.
* AUXILIARES. 2.013 Plazas.
* AGENTES 1.200 Plazas.

¡APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD!

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

CORREOS
GAONA, 5 

1? 2410 84

¡¡INMINENTE CONVOCATORIA!! 
OFERTA PUBLICA 1994

t
¡¡COMENZAMOS PREPARACION!!

1 600 plazas aprox.

ORDENANZA UNIVERSIDAD C. LA MANCHA
20 - 30 plazas aprox.

* Sin título.
* Clases ya comenzadas. Nuevos grupos.

$L ACADEMIA GASPAR ROMERO
■ ■ *-------- e/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
SECRETARIOS AYUNTAMIENTOS: 268 PLAZASIR

E
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JUSTICIA: OFICIALES 857 PLAZAS; AUXILIARES 2.013; AGENTES 1.200

ORDENANZAS UNIVERSIDAD CASTILLA-LA MANCHA: 25-30 PLAZAS

QAONA, 5 
C 2410 84

TRES PLAZAS 
CONSERJE

Convocadas por el Excmo. 
Ayuntamiento de Albacete

Plazo presentación instancias: 24/4/94

Reunión informativa: 29/04/94 (9 noche)

Comienzo clases: 03/05/94

<s ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 1 2. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
M liHli'IF'llildlBEtílílOMiJil^M lili IHH -
CLASES YA INICIADAS. PREPARACION DE TODAS LAS PRUEBAS, LAS 
FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.

INSALUD: 6.400 PLAZAS
GRUPOS DE GESTION, ADIVITVOS, AUXILIARES, CELADORES. 

AUXILIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO

PROFESORADO ENSEÑANZA SECUNDARIA
GEOGRAFIA E HISTORIA, PSICOPEDAGOGIA, TECNOLOGIA ADMINISTRA- 
TIVA Y COMERCIAL, TAMBIEN CLASES SOLO DEL TEMARIO COMUN.

OFICIALES CAJA CASTILLA-LA MANCHA
PROMOCION INTERNA PARA EMPLEADOS DE LA CAJA. PREPARACION DE TODAS LAS 
MATERIAS.

centro de estudios

GAONA, 5 
2? 241084

POLICIA MUNICIPAL
158 PLAZAS

AYTO: DE VALENCIA

Plazo de presentación instancias: 29/4/94

Comienzo clases: 3/5/94
Continuamos con la preparación de

POLICIA LOCAL AYTO. de ALBACETE

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
* c/ TINTE, 12, ENTPI-A. A. ALBACE ■

01

RECUPERACION,APOYO FORMACION Y TÉCNICA, 
ESTUDIO. EGB, BUP, COU, FP, ESCUELA POL" ____ _

UNIVERSIDAD, IDIOMAS.
CLASES ESPECIALES DE AYUDA
DIO PARA NIÑOS. PRESTAMOS ASISTEN^ «^LiFlCADO
LIZADA POR PROFESORADO ALT^ENTt
EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENtus^^^^^^

CONTABILIDAD Y CALCULO FINANCIE^

CLASES DIARIAS 0 SOLO SABADOS W^p^pNC^A^ ECONÓMICAS 

DE AHORRO. CLASES ESPECIALES ETC.
EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES, rr., ______

ACADEMIA
Mayor 41,2- 

ALBACETE

¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES 
MILITARES, SOMOS ESPECIALISTAS EN OPOSICIONES 
PARA INGRESO EN:

- ACADEMIAS SUPERIORES DE LOS 3 EJERCITOS
- ACADEMIAS BASICAS DE SUBOFICIALES
- CUERPO NACIONAL DE LA POLICIA
- CUERPO DE LA GUARDIA CIVIL
- TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS

CONTAMOS CON UN PROFESORADO EXCLUSIVAMENTE MILITAR CON TITULACION UNI
VERSITARIA. IMPARTIMOS TEMARIOS OFICIALES INCLUYENDO PRUEBAS FISICAS. 
TESTS PSICOTECNICOS Y RECONOCIMIENTO MEDICO.

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

ACADEMIA■ ■ * * BAH C/ Mayor 41, 
MAyPE
¡OPOSICIONES POLICIA LOCAL!
* Abierto plazo de matrícula para el curso de preparación 

al ingreso en la Policía Local del Ayuntamiento de Albacete.
* Clases impartidas por funcionarios de la Policía Local.
* Incluimos temario oficial, pruebas físicas y tests 

psicotécnicos.

ACADEMIA MAYPE. GARANTIA DE EXITO.
Plazas limitadas

CENTRAL IDIO^

ALBAvr-
Calderón de la Barca, 3 — Teléfono: 23 00 7 —

RESERVA DE PLANAS 
CURSO 1994-1995

Inglés-Francés
Antiguos alumnos: a ?, 5 ¿e Mayo
Nuevos alumnos: a partir o 
Secretariado Internacional de ^''^

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CURSOS DE:
WORDPERFECT 5.1
cIBASE IV 
MS-DOS
CONTABILIDAD
NUEVOS GRUPOS EN ABRIL. 
UN ORDENADOR POR PERSONA.

ACADEMIA

CAMPUS
Avda. España, 51. 2®D 

Telf. 50 39 72 
Albacete

UNIVERSIDAD
-Empresariales, Económicas y Relaciones 
Ldbordl6S
TITULOS DE FORMACION PROFESIONAL
-Técnico Auxiliar Administrativo
-Técnico Auxiliar Clínica
OPOSICIONES
-Correos, Ordenanzas Castilla La Mancha, 
Ayuntamiento
CURSOS DE APOYO Y RECUPERACION
EGB, BUP y COU
CURSOS DE ESPECIALIZACION
-Nóminas, Seguros Sociales y Contratos
-Contabilidad
-Gestión Empresarial

Ji£SFgí^^»
CURSO LABORAL FISCAL Y CONTABL

DURACION 150 HORA

CONTENIDO
- CONTABILIDAD FINANCIERA MANU^ 
- CONTABILIDAD FINAN. «NFOR^^^qs) /mavd* 
- LABORAL (NOMINAS, S.S., Y CON y

- FISCAL I.A.E.
- RENTAS
HORARIO DE 8 A 10 DE LA NOCHC

T
i
 >
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0
 T
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Concepción, 12-3^ Izqdo. Tlf.'21 85 48 - 52 08 52 Fax: 52 08 52 ALBACETE
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LAS ALIANZAS

? I

u puedes cambiar este mundo (si quieres)
Dirección

Q^í^ a los más de 80.000 colaboradores de INTERMÓN.

HORARIO DE AUTOBUSES

•u- 
IA- 
30

®s este cupón con tus datos y te informaremos.

Población y CP

Provincia____

Quiero recibir información sobre INTERMÓN

Nombre_______________________________________

; Telélono___________________ ___________ [941/-8001 _____ |

! Cumplimenta el cupón y envíalo a INTERMÓN. 
Alvarado, 12 - 28039 Madrid

NECESITA ayudante 
Ajeria con experien- 

wesados llamar al 
24 07 26.

intermSii
FUNDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO

21 40 37. Horas comercios

• SE VENDE chalet zona
Universidad. Te : 50 7216

• SE COMPRAN tincas de

70 mi ones. Te : 2216 35.

• SE ALQUILA local 55 m

2213 73 al lado Modaprix

de
as

oles, 27
le 1994

• VENDO fincas caza comidas.

conocido. 5215 90

FOSAS

1

«EV6I0N DE tUBERlAS POR EQUPOS DE
TELEVBON

centro A bacete. 55.000.
Tino: 23 47 14.

Tef. 21 18 33.

• SE VENDE Kart, todo

23 47 1 4.

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tel: 22 03 52

• SE TRASPASAN restau

22 1 6 35.

• SE ALQUILA Hostal Res-

39 81 02

20 51 10

52 31 12

23 96 20.

21 59 00/ 21 1 7 92.
22 08 57

21 50 11

Albacete, Precio a convenir.
23 47 1 4.

CLUB
SAN REMO
ABIERTO A PARTIR

TELEFONO:

22 30 85

AISLAMIENTO

PLADUR
ARKOBEL

PKB2
TEL: 44 30 87

SEÑORITAS
G. AMOUR

MASAJES
PARA

CABALLEROS
Tef. 50 65 31

BOTELLAS SU NSTALACION DE

ALBAIN

Tef: 21 12 52

quiza como pareja,

DE ORO
Informa: Los meses

amor. 5215 90

o: 21 33 99

ALBAIN
Vende oca es cén
tricos de 100 m^ a
800 m^. Varios pre
cios. Fací idades de
pago. Telf; 21 12 52

22 08 38■OFICINA
04 80

Garaje. Tef.
21 16 24

101

27 
1994

9

• SE VENDE 0 ALQUILA
piso a estrenar de 145 m^
Frente al campo de Fútbol,

_i 
<
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ISA, para su departa-
wmercial, personal.

K sexos. Elevados
^ fijo más comisio- 
iJl Interesados llamar

HESA de Albacete,
» chicos-as de 16
Interesados escribir

ente carta a mano
c datos personales.
actividades prefe

rí’y adjuntando foto-
'®niente al apartado
eos n= 32 de Alba-

11?^ ®n construc- 
“'” primera cali- 

40na ajardinada. 
W. 9.600.000.

Más informa- 
*''>no: 21 89 55

parcela en La 
kni Albacete, 

'^etación, aqua 
,'^“'teresante. Faci-

"''O’ 23 4714

Vende local entreplanta
para oficinas. Céntrico
de 45 m^ a 170 m^. Aca
bados de primera, aire
acondicionado, marmol.
115,000 ptas, m^.

• VENDO apartamento a
estrenar. C/ Iris. Tef.

terreno. 105.000 ptas. Tel:
32 52 73 / 32 53 64 Miguel
Angel.

mayor y menor, de secano
y riego, solares, parcelas
Aguasol). Tef. 2216 35

• VENDO apartamentos
amueblados, varias zonas

ANUNCIOS POR PALABRAS

• VENDO apartamento
nuevo 1“ calidades, c
Mana Mann. Tel: 2213 52

• SE COMPRA terreno en
término municipal de Moli
nicos o Riopar desde 2 hec
táreas. Con agua. Tef.

• COMPRO furgoneta
Renault 4-F o similar. Tel:

caza y labor, secano. Hasta

• SE ALQUILA piso cén
trico, 4 dormitorios, calefac
ción individual. Tfnos:

• ALQUILO ático lujo
amueblado, 2 dormitorios.
Gran terraza. 60.000

• ALQUILO precioso apar
tamento nuevo, amueblado,

• SE ALQUILA entreplanta 
70 m^ chaflán C/ Rosario,

• SE ALQUILA apartamen • LAS ALIANZAS Señora

72 Economice, Telf:
22 13 73

en alcalde M. de la Ossa,
1. Edificio Rosales”. Parque
Lineal. Razón telefono

• ALQUILO 0 vendo plaza
de garaje en C/ Filipinas,
junto a Iglesia del Pilar. Tel

• ALQUILO apartamento
nuevo, amueblado, equipa
do. 1 habitación. Zona cen
tro. 55,000 ptas. Tef.

taurante,iunto a Estación de
Servicio. Ctra. Córdoba-Va
lencia. (Albacete). Telefono:

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico de 3 habitacio
nes, para oficina. Tel:

• ALQUILO medio piso
estudiante o profesor de
EGB. Tel: 23 86 66 horas

• TRAPASO loca comer
cial 185 m^. Totalmente
equipado. 'Situación céntrica
de primer orden. Alquilero

 
o

 
o

 
o

 
o

Traspase
4.000.000. Tel: 50 61 32.

j^’^d^s conseguir que los niños indígenas de Bolivia

ir a la escuela, que la población del Sabel tenga agua potable 
?í'*^el maíz vuelva a crecer en los campos de Mozambique. 

P^es, tú puedes cambiar este mundo

5'

IAS

to amueblado. Avda, de en la tercera edad viuda, ele
España. gante y con clase, conocería

caballero en las mismas cir
cunstancias para amistad,

• SE ALQUILA apartamen
hacer viajes en compañía y

to amueblado muy céntrico.
1 dormitorio, garaje. Telefo
no: 21 40 23. Mañanas

• LAS ALIANZAS: Agencia 
matrimonial, C/ Rosario n^
4, 2® G (Escalera izquierda). 
Teléfono; 5215 90.

• LAS ALIANZAS Depen-^
diente soltero 1 78, 31 años.
La vida me ha deparado 
algún que otro desengaño, 
conocería chica que me
haga volver a creer en el

• LAS ALIANZAS Agente
comercial divorciado 38
anos moreno, busco chica
para relación seria, no se
arrepentirá de haberme

52 15 90.
-FAHTICULAH

Abnl y Mayo todas
renoras mayores de
anos serán inscritas total
mente gratis. Tel: 5215-
90. 0/ Rosario, 4-2®G

ACUSTICO

DE LAS 10
DE LA MANANA

• SE TRASPASA pescade
ría en Luis Vives, 15. Tef.
50 59 16

rantes céntricos, con buen
mobiliario y maquinaria. Pre
cios interesantes. Te :

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS. MEDIANTE GAS CANALIZADO O

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CAUENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO UMPIA Y ECONOMICA

Batano SE LO DEMUESTRA
Consultenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

J3limagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Rapsol Butano. SJL

Tel. (91) 534 28 20
Caja Madrid, oí. 0603 c/c 6005465263

O^llljj _____

NCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
13'30-18'30 13'30 ____

14'30 ____

09'30-11'30-12’00-13’30
17’00-18’30-19'30

13'30-19'30 —

14'15-18'00 14'15 ____

13'00 ____

11’00-15’00-17'45 15'00-17'45 ____

12'00-14'30-18'30 ____ ____

07'00-09'30-13'00-13’45
14’30-18’00

07'004)9'30-13’45
17'00

17'00

18’00 14'30 ____

12’00-13’30-18’30 13'30-19'30 ____

14’00-14’30-18’00 14'30 ____

08’00-12’45-18’00 14'15
08’154)9’30-11’15-12’15
13’30-14’30-16’00-18’00

20’15

06'40-11'15-13’40
18’00-20’40

06'40-13'40-20'40

14’00-15’00 14’00 ____

19’00 ____

18’00 14’15
d^ijo_

13’30-18’30 13’30
14’00 14'00 ____

12'45-16’00 ____

15’00 15'00 ____

18’00 ____ ____

15’00 15'00
13’45-19’00 14'15 ____

12’00-14’30-19’00 14'00 ____

08’00-11’00-12’30
13’30-15'30-17'30

19'00-20'00

12’30-19'00 —

4'00 y 18'00 
14'30 

^^00-17’00

(3)

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Alcázar de San Juan 15’45 — - —

Alicante y Benidorm (3) 03'104)4’50-11’25-17'20-18'15
19’15-22'15

03’104)4'104)4’50-11’25-17’20
18’15-19’15-22’15

03'104)4’50-11’25-17’20-18’15
19’15-22’15

Almería 03’05 03’05 03’05

Barcelona 00’15-14’30-23’45 00’15-14’30-23'45 00’15-14’30-23’45
Campoamor (4) 12’45 03'10-12'45 12’45
Casasimarro 13’00-18’30 — —

Ciudad Real 05’00 05'00 —

Cuenca 06’004)6’00-15’00 06'00-15'00 09'00
El Picazo 18’30 — —

Iniesta (5) 13’15-18’00 — —

Jaén 02’15-17’15 02'15-17’15 02’15-17’15
Jumilla 14’30 — —

La Manqa 12’00-19’05 04’15-12’00-19'05 12'00-19’05
Las Pedroñeras 14’30 — —

Los Alcázares (6) 12’45 02’15-12'45 12’45-18’00
Madrid 02’154)9’15-10’30-11'05-12’10

16’00-17’20-17’55-18’45
32’154)9’15-10’30-11’05-12’10

16’00-17’20-17’55-18’45

02’154)9’15-10’30-11’05-12’1 Ó

16’00-17’20-17'55-18’45
Motilla del Palancar (7) 06’00-14’15 14’15 —

Orcera 15’00 15’00 —

Puente Genave 15’00 15’00 —

Puertollano 12’15 12’15 —

Quintanar del Rey 06'004)8’15-12’30-14'15
18'30

14’15 —

Sevilla 02’154)6’15-12’40 02’154)6'15-12’40 02’154)6’15-12'40
Tébar 14’00 — —

Toledo 05’30 — —

Tomelloso (8) 14’00 14'00 —

Torre Juan Abad 16'00 — —

Valencia 00’154)7’004)9’30-13'45-14’30
17’45-18’00-23’45

30'154)7’004)9'30-13'45-14’30
17'00-17’45-23’45

00'15-14’30-17’00-17'45-23’45

(6) Los Alcázares: lunes: 02’15-12'45
(7) Motilla del Palancar: viernes: 14’30
(8) Tomelloso: viernes: 14’00-17’00

Alicante: 22’15 soto Alicante
03’10-04’10 sólo Benidorm

Campoamor: viernes: 12’45-19’05
Iniesta: viernes: 14’30-18’00______

(4)
(5)

'022
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Ahora es uno de los 
realizadores más respetados 
de Latinoamérica La Tnbun^i

TELEVISION Rut}

Con lo mejor de su filmosrafía: “La muerte de un burócrata”, "Memorias del subdesarrollo”y “La última cena

TVE dedica un ciclo a Tomás
Gutiérrez Alea, en “Cine Club”

"Fu 
que oí 
Krigic 
stá ir 
papele 
Blaum

En 
Mike' 
mejor 
01 la 
K res 
feinsti

MADRID. (Efe).- Durante 
mucho tiempo, el cubano 
Tomás Gutiérrez Alea decía, 
cuando le preguntaban, que era 
abogado, porque si contestaba 
que era director de cine sus 
compatriotas pensaban que 
administraba una sala. Ahora, 
tras 46 años de profesión, es 
uno de los realizadores más 
respetados de Latinoamérica.

TVE le dedicará desde hoy 
en el espacio “Cine Club”, un 
ciclo con lo mejor de su fil
mografía: “La muerte de un 
burócrata”, ”Memorias del 
subdesarrollo”, “La última 
cena”, “Los sobrevivientes”, 
“Hasta cierto punto” y “Cartas 
del parque”, rodadas entre 
1966 y 1988.

Falta “Fresa y chocolate”,

una historia optimista que ape
la a la solidaridad como un 
gran invento del ser humano 
y que ha obtenido, entre otros, 
el Premio Especial del Jurado 
del Festival de Berlín de este 
año.

Gutiérrez Alea, nacido en La 
Habana en 1928, decidió nada 
más licenciarse en Derecho 
marcharse a Italia para estudiar 
en el Centro Sperimentale di 
Cinematografía de Roma, don
de estuvo dos años.

De vuelta a Cuba, y rebau
tizado como “Titón”, colaboró 
en la realización de “El Méga- 
no”, un mediometraje que 
narra en tono neorrealista, las 
condiciones de vida de los car
boneros que habitaban en la 
ciénaga de Zapata.

► “Entre tres mujeres”.- La 
oferta cinematográfica se inicia 
con “Entre tres mujeres”, un 
largometraje que Antena 3 TV 
emite a Ias 15,30.
Protagonizada por Beau Brid
ges y Joanna Kerns, esta pelí
cula cuenta el engaño de un 
médico que, felizmente casado, 
contrae matrimonio mediante 
engaños con otras dos mujeres. 
Esto le llevará a una compleja 
vida más allá de lo puramente 
sentimental, teniendo que 
mantener una farsa que con
vertirá su existencia en un 
infierno.

► “La hermana San Supli
cio”.- En su espacio dedicado 
al cine español. Tele 5 emite, 
a las 17,30, “La hermana San 
Suplicio”, una película prota
gonizada por Carmen Sevilla 
y Jorge Mistral, y que cuenta 
la historia de una joven millo
naria, célebre por su belleza 
y dotes artísticas, que decidirá 
ingresar en un convento, curan
do instantáneamente a los 
enfermos a su cuidado con su 
gracia y simpatía personal.
Sin embargo, el amor apare
cerá en su vida.

Carmen Sevilla.

comenzará una nueva vida, 
aunque sin olvidar el pasado.

► “Furia ciega”.- Rutger 
Hauer y Lisa Baunt protago
nizan “Furia ciega”, un largo- 
metraje que Tele 5 emite a las 
22,15.
En una emboscada en Viet
nam, mike Carter es abando
nado por su mejor amigo.
Las heridas sufridas en la lucha 
le dejan ciego.
Mike será rescatado por unos 
nativos que le instruyen en las 
artes marciales.
Veinte años más tarde vuelve 
a Estados Unidos, donde Mike

► “Muerte de un burócrata”.- 
Coincidiendo con su visita a 

España para presentar su últi
ma película “Fresa y chocola
te”, Tomás Gutiérrez Alea, uno 
de los realizadores cubanos 
más importantes del momento, 
es el protagonista del nuevo 
ciclo que dedica La 2 (01,15) 
a la filmografía de este direc
tor.
La primera película es “Muerte 
de un burócrata”, protagoniza
da por Salvador Wood, Manuel 
Estanillo y Silvia Planas.
Cuenta la historia de Francisco 
Pérez, declarado “obrero ejem
plar” en el ramo de la escultura 
en serie, que muere en acci
dente de trabajo y es enterrado 
con su carnet sindical entre las 
manos, como corresponde a 
todo trabajador que se estime 
y lo merezca.

■No 
REO 
humi 
Migi

ir-vüi 
ESP,

Desde 1956 hasta 1959 diri
gió los cortos de “Cinerevista”, 
compuestos por reportajes, 
comedias y publicidad. En los 
primeros meses de ese año diri
gió el primer documental rea
lizado después de la revolución, 
“Esta tierra nuestra”, y el pri
mer largometraje de ficción, 
“Historias de la revolución”.

Esos documentales, a pesar 
de rezumar huellas neorrealis
tas aprendidas en la escuela ita
liana, no caen en el propagan- 
dismo del régimen de Fidel 
Castro.

En 1961, fue testigo, en su 
labor de corresponsal de 
guerra, de la batalla de Bahía 
de Cochinos y realizó a pro
pósito el reportaje "Muerte al
invasor”. t^s filmes de Gutiérrez Alea no caen en el propagandism
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Paul Newman. Ava Gardner.

Cuando su viuda va a gestionar 
la pensión, le exigen que pre
sente el carnet laboral del 
extinto.

► “El juez de la horca”.- John 
Huston dirigió en 1972 “El juez 
de la horca”, una película rota- 
gonizada por Paul Newman, 
Jacqueline Bisset y Ava Gard
ner, y que Antena 3 TV emite 
a las 01,30.
Roy Bean, un ladrón de ban
cos, se autonombra juez de un 
diminuto poblado al Oeste del 
rió Pecos, en Texas.
Para que le ayuden, nombra 
a cinco forajidos a los que casa 
con prostitutas. Monta su pecu
liar juzgado en un bar e impone 
su ley en la zona.
El poblado crece y un diputado 
logra destruirle en su ausencia.

a las 04,00, “El tren de los 
desamparados”, un largometra
je protagonizado por Glenn 
Glose y Jill Eikenberry.
Las calles de Nueva York de 
1854 están repleta de niños 
abandonados que sobreviven 
en la miseria.
Su futuro es la mendicidad, el 
crimen o la prostitución.
Elma Simmons, una mujer 
entregada a una organización 
benéfica para estos niños, hace 
realidad el proyecto de su falle
cido tío y, con la ayuda de 
un periodista ávido de dramas 
humanos, organiza un tren al 
Oeste para que los pequeños 
vagabundos sean adoptados 
por las familias del campo.

► El tren de los desampara
dos”.- A continuación, en la 
misma cadena, podemos ver.

► “Tirón televisivo”.- España 
es diferente en muchas cosas 
al resto de países del mundo, 
pero de vez en cuando es capaz 
de asemejarse incluso a poten
cias como Estados Unidos.
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El filme “Furia 
ciega”, con

Rutger Hauer,
MTele 5

“Furia ciega” es el título del filme 
¡lúe ofrece Tele 5 a las 21.30 horas. 
I^ingida en 1989 por Phillipé Noyce, 
«tá interpretada en sus principales 
popeles por Rutger Hauer y Lisa 
Blaunt.

En una emboscada en Vietnam, 
«>ke Carter, es abandonado por su 
"’^jor amigo. Las heridas sufridas 
^^ la lucha le dejan ciego. Mike 
® rescatado por unos nativos que 
'instruyen en artes marciales. El actor Rutger Hauer.

“En buenas 
manos”, 

microinyectar un 
espermatozoide

El doctor Pedro Barri, pionero en 
la investigación de la fecundación 
“in vitro”, contará hoy en el pro
grama de Antena 3TV ”En buenas 
manos” cómo es la nueva técnica 
que aplica en el Instituto Dexeus 
de Barcelona: la microinyección de 
un espermatozoide. Soluciona este
rilidades de causa masculina y se 
trata de microinyectar un esperma
tozoide en el citoplasma de un ovo

El doctor Bartolomé Beltrán.
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07,00.- EL SORPRENDENTE 
HAMMER

0730.- PINNIC
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DE 

SABER
1130.- EL SUPERAGENTE 86 
12,00.- TENIS. TORNEO 

VILLA DE MADRID
14,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS; 

Programa concurso.
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
17,00.- PARA NOSOTROS 
20,05.- REBELDES
21,00.- LINGO
2130.- EL SUPERAGENTE 86 
22.00.- ACONCAGUA: SEN

SACIONES
2230.- FUTBOL COPA DE 

EUROPA. LIGA DE 
CAMPEONES; Partido 
semifinal que enfrentará 
a los equipos: Milán 
Monaco. Desde el esta
dio de San Siro en Milán.

00,15.- SEÑAS DE IDENTI
DAD

01,15.- CINE CLUB: CICLO 
TOMAS GUTIERREZ 
ALEA; “Muerte de un 
burócrata” 1966. Direc
ción: Tomas Gutiérrez 
Atea. Intérpretes: Salva
dor Wood, Manuel Esta- 
nillo. Francisco Pérez, 
declarado “ obrero ejem
plar” en el ramo de la 
escultura en serie -vacia
dos en escayola-, muere 
en accidente de trabajo 
y es enterrado con su 
carnet sindical entre las 
manos, como correspon
de a todo trabajador que 
se estime y lo merezca.

02,40.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

06,45.- NOTICIAS
07,15.- TRAS 3 TRIS BUENOS 

DIAS. LAS AVENTU
RAS DE HERMAN

0930.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN 
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
1430.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE; “Entre tres 

mujeres” (1993-USA). 
Dirección: Peter Levin. 
Intérpretes: Beau Brid
ges, Joanna Kerns. Un 
afamado médico, feliz
mente casado, contrae 
matrimonio mediante 
engaño con otras dos 
mujeres.

17,30.- TROPICAL HEAT 
1830.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
19,00.- CALIFORNIA 

DREAMS
1930.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
20,30.- LAS HISTORIAS DE 

AMOR
21,00.- NOTICIAS
2130.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA 
00,00.- EN BUENAS MANOS 
01,00.- NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRUGA

DA; “El juez de la hor
ca” (1972-USA). Direc
ción: John Huston. Intér
pretes: Jacqueline Bisset, 
Ava Gardner.

03,00.- TELEVENTA
04,30.- CINE MADRUGADA; 

“El tren de los desam
parados” (1979-USA). 
Dirección: William A. 
Graham. Intérpretes: Jill 
Eikenberry, Glenn Cose.

06,00.- NOVEDADES 
INCREIBLES

06,30.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- LA TELE ES TUYA 
COLEGA

09,00.- LOS PERIODICOS
09,15.- ANTONELLA
10,05.- MICAELA
10,55.- COMER ES UN PLA

CER
11,10.- HOTEL
12,00.- ¿DE QUE PARTE 

ESTAS?
13,15.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
14,00.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.- VEREDICTO
1530.- DEJATE QUERER
17,20.- CINE ESPAÑOL; “Los 

guerrilleros”. Aventuras. 
Española. Color. 1962. 
78 min. Dirección: Pedro 
L. Ramírez. Intérpretes: 
Manolo Escobar, Rocío 
Jurado. 1808.

1930.- SU MEDIA NARANJA
2030.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- MISTERIOS

RESOLVER
SIN

21,30.- CINE; “Furia ciega”. 
Acción. Color. USA. 
1989. 83 min. Dirección; 
Phillipe Noyce. Intérpre
tes: Rutger Hauer, Lisa 
Blaunt.

23,50.- MAGIA, HUMOR Y 
FANTASIA

01,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0130.- CINE; “Objetivo el zar 
- rojo”. Espionaje.

G.B.-Hungría. Color 
1989. 100 min. Direc
ción: George Murphy. 
Intérpretes: Tom Skerrit, 
Max Von Sydow.

03,20.- NOVEDADES 
INCREIBLES

04,20.- CIERRE DE PRO
GRAMACION

JüTU PUEDES!!!
te dej 

ra d<

CON CASCO GRATIS, CON CANDADO GRATIS 
^-Íi GASOLINA GRATIS (para 500 Km.) Y REVISION GRATIS

^vda. Ramón y Cajal, 22
Iglefono: 21 77 44

START
BuP

ALBAMOTOS
Avda. Guardia Civil, 46
Teléfono: 52 24 85

08,05.- ABC 
CON

WORLD NEWS, 
PETER JEN-

NINGS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS; Despierta peque y 
al loro.

08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Después del 

sueño”.
11,45.- CINE: “Tu novio huele 

mal”, (último pase)
1335.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- TELESERIE: La odisea.
1430.- TELESERIE: Espias de 

guante blanco.
15,00.- CINE: “Mi película 

favorita”. (Cabrera 
Infante) : The Loveless 
(sin amor)

16,24.- CINE: “Rescate deses
perado”.

17,55.- CINE: “Hechizo de un 
beso”.

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: La tienda de los 
horrores.

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: Sigue 

soñando.
21,00.- TELESERIE: Primos 

lejanos.
21,28.- INFORMACION 

METEROLOGICA
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- COLECCION 

CANAL+: “Kagemusha, 
la sombra del guerrero”, 
(v-o.)

0034.- CINE: “Paris trout”.
02,10.- 24 HORAS (Multidi

fusión)
03,03.- CINE: “Los chicos del 

maiz II”.
0435.- CIERRE

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- DIETARI t

08,03.- A LA BABALA
08,45.- CANAL EDUCATIVO 
0930.- ENTRE SEMANA 
12,00.- VECINOS
12,30.- A LA BABALA
13,55.- DIETARI
14,00.- NOTICIAS 9
1530.- BELLEZA Y PODER 
16,15.- TARDES DE CINE;

“No me dejes asP’. GB, 
1993. Director: Stuart 
Orme. Dos profesoras de 
Literatura se ven envuel
tas en el asesinato de una 
amiga suya. Sus sospe
chas se dirigen hacia una 
posible organización de 
blanqueo de dinero. Al 
final se descubre que es 
un crimen pasional.

17,55.- DIETARI
18,00.- A LA BABALA
18,45.- EL COCHE FANTAS

TICO
1930.- EN DIRECTO
20,25.- DIETARI
2030.- NOTICIAS 9
21,20.- EL TIEMPO
21,25.- MOLTES GRACIES
22,15.- CINE DEL MIERCO

LES
00,15.- EN PLURAL
01,15.- CINE CLUB; CICLO 

TONY RICHARDSON; 
“Joseph Andrews”. 
Joseph Andrews es un 
joven sirviente de miste
rioso nacimiento. Está al 
servicio de la maravillosa 
y voluptuosa Lady 
Booby, la cual codicia su 
cuerpo joven. Pero el es 
de una moral incorrup
tible, para así seguir fiel 
a Fanny, su atractiva 
prometida.

03,25.- DIETARI
03,30.- FIN DE EMISION

Trabajemos 
por la justicia
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ALTOZANQ
Los Mayos a la 
Virgen de Cortes se 
cantarán en la 
Plaza de Alcaraz

Este año no se le cantarán 
Los Mayos a la Virgen de 
Cortes en su santuario, sino 
que éstos tendrán lugar, el día 
1 del próximo mes, en la Plaza 
del pueblo, por el traslado que 
se le dio a la Virgen el martes 
de la pasada semana a la 
parroquia de Alcaraz, donde 
permanecerá hasta el día 8 
de septiembre. El traslado de 
la Virgen se debió a las roga
tivas que el pueblo quiso 
hacerle ante la necesidad de 
la lluvia. Por este motivo, el 
día 26 de agosto tampoco se 
celebrará la tradicional rome
ría que lleva a la Patrona a 
la parroquia, sino que se hará 
el día 8 de septiembre para 
devolvería a su ermita.

O

Lunes, 25.......
Martes, 26.....
Miércoles, 20
Jueves, 21 ......
Viernes, 22....

46329
80607
02002
08850
59669

S/A

Serie 047

ESPACIOS PROTEGIDOS
TOLDOS 

CARPINTERIA METALICA
P. I. Campollano, C/ C, 21

Tfno: 52 02 04 ALBACETE

M»¡fe
BONOLOTO

Lunes, día 25
28—32—43-46-48—49

Comple. 41 Rein. 4
Martes, día 26
17-22-23-31-39-45

Comple.36 Rein. 6
Miércoles, día 20
5-12-30-31 -33-47

Comple. 19 Rein. 4
Viernes, día 22 
4- 5_io_14-25-26

Comple. 18 Rein. 5
PRIMITIVA

Jueves, día 21 
4- 8-34-39-41-45

Comple. 35 Rein. 1
Sábado, día 23
3-13-22-38-42-48

Comple. 17 Rein. 4

íí

ite a presidente.- El presidente de los empresarios albacetenses, 
, estuvo ayer de visita oficial: junto con el resto del Comité Ejecutivo 

de la CEOE podemos verlo, justo en el centro de la foto, cuando se dirigían al 
encuentro con Felipe González en La Moncloa. Para evitar que nadie piense cosas 
raras, los representantes empresariales visitaron después a otro presidente: el del 
Partido Popular, José María Aznar.

?! petición de¡ Consejo de Sesurídad Nuclear

Inspección en las centrales
de Trillo y VandelIos

El Consejo de Seguridad 
Nuclear (CSN) ha pedido 
a la central de Vandellós 
11 (Tarragona) que inspec
cione las penetraciones de 
la tapa de la vasija y a la 
de Trillo (Guadalajara) un 
análisis preliminar por si 
fueran susceptibles de pre
sentar grietas similares a las 
aparecidas en Zorita.

Fuentes del CSN infor
maron ayer que la inspec
ción de Vandellós II comen
zará una semana después de 
la parada para recarga del 
núcleo, operación que está 
prevista se realice a media
dos del próximo mes de 
mayo.

La revisión se limitará a 
tres círculos de penetracio

nes, aquéllas exteriores y 
que en teoría son más sus
ceptibles de presentar un 
problema similar al detec
tado en la nuclear “José 
Cabrera”, en Almonacid de 
Zorita (Guadalajara).

El análisis se centrará en 
20 de las 66 penetraciones 
con que 
la vasija 
conense, 
dotados

cuenta la tapa de 
del reactor tarra- 
dieciséis de ellas 
con manguito y 

cuatro sin él.
Las mismas fuentes indi- 

carón que también se ha 
solicitado a la nuclear de 
Trillo un “análisis de apli
cabilidad del incidente 
ocurrido en José Cabrera” 
para determinar si se debe
rán programar actividades 

específicas de inspección.
Inicialmente, Trillo había 

sido descartada del calen
dario de revisiones del CSN 
al tratarse de una central 
de diseño alemán y mate
riales diferentes a los daña
dos en Zorita. Sin embargo, 
tanto Vandellos II como 
Trillo son del tipo de agua 
a presión en ebullición 
(PWR) el mismo tipo que 
Zorita. Esta última central 
se encuentra en situación de 
parada segura desde el 
pasado més de enero cuan
do se detectaron 171 grietas 
en los alojamientos de 
reserva de las barras de con
trol, que sirven para mode
rar la reacción del núcleo, 
y en varios de los activos.

► Después de dar tantas 
vueltas, la vida se parece sos
pechosamente a sí misma, a 
final Floro volverá a casa, y 
todos (él el primero) tendre
mos que hacer como que o yi 
damos su aventura madrileña.

► Lo cierto es que, peor A^e 
en los últimos cuatro par i 
no nos pueden J^s eos - 
Y aunque la tradición 
echarle la culpa al enarena - 
a lo mejor habría que ir 
arriba en el orgamgrai^ 
la Sociedad Anónima Depo 
tiva para encontrar a 
daderos responsables.

► El Ayuntamiento 
seño convoca para 
pleno extraordinario, p^^. 
aprobar el presupues 
cipal de este ano. • de M 

que teniendo en cuenU 
éste último es tam le 
ponsable de • ¿ra de ^¡P“«^ón Su cosas 
esperar que hiciera 
así de bien.

Cuenca, el eficaz.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES
PREPARAMOS:

CORREOS - INSALUD - ORDENANZAS UNIVERSIDAD

Marqués de Villores, 1 8. Tel: 23 31 11. Albacete

OPOSICIONES AL M- ^,^y¿M0N: 
PLAZAS OFERTADAS POR LA AD

* OFICIALES 857 Plazas.
* AUXILIARES 2.013. Plazas
* AGENTES 1.200 Plazas. AVALAS 
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